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Primarie della discordia
Ancora veleni tra i candidati

D’Ambrosio accusa Leva e Petraroia rimette a Bersani la sua candidatura

SERVIZI ALLE PAGG. 3 e 21

Politica

CAMPOBASSO. Acque agitate nel Pd: D’Ambrosio ha
attaccato il segretario Leva, mentre Petraroia ha richiesto
esplicitamente l’intervento del leader nazionale Bersani per

Finanziate 60 imprese tecnico scentifiche. E sulla sanità il presidente rassicura: nessun ospedale verrà chiuso

Sblocco fondi Fas, Iorio impegna Fitto
Su proposta del governatore la Conferenza delle Regioni e delle Province si compatta in difesa del Meridione

Michele e Mimmo, vittime
innocenti della strada

SERVIZIO A PAGINA 7

Oggi altro straziante addio

SERVIZIO A PAGINA 2

CAMPOBASSO. Su proposta del presidente
della Regione Iorio, la Conferenza delle Regioni
e delle Province autonome ha deliberato all’una-
nimità di richiedere al ministro Fitto l’iscrizione
nella seduta del Cipe dell’approvazione dei pro-
grammi per le regioni del Mezzogiorno (Par Fas)
e l’immediato sblocco delle risorse.Sessanta im-
prese, inoltre, verranno finanziate dal governo
regionale per realizzare progetti tecnico scenti-
fici che saranno messi in atto con università e
strutture di ricerca. Gli investimenti ammessi alle
agevolazioni superano i venti milioni di euro e
le agevolazioni concesse sotto forma di contri-
buti a fondo perduto e contributi in conto inte-
ressi superano i 12 milioni di euro. Importante
l’impatto occupazionale previsto.

Lo sport

Lega Pro
Il ds Coscia

piomba
sull’esperto
De Giosa

SERVIZIO A PAGINA 25

In arrivo il difensore ex
Sorrento.

Campobasso

Gino furioso
in consiglio
richiama
all’ordine

i ‘suoi’
SERVIZIO A PAGINA 8SERVIZIO A PAGINA 13

Padre, madre e figlio in galera, facevano
shopping con banconote ‘taroccate’

Eccellenza
Il Cb 1919
ingaggia

il fantasista
Zurlo

SERVIZIO A PAGINA 26

Si tratta di un ritorno per
l’ex Montenero.

La sfida
di Minadeo:
c’è l’accordo
col Trivento
di Falcione

SERVIZIO A PAGINA 26

CAMPOBASSO. Nella
mattinata di ieri Minadeo
ha già raggiunto il ritiro di
Morcone.

ISERNIA. Spese pazze nei
negozi della provincia di
Isernia con gli euro falsi: una
famiglia di “falsari” è stata
arrestata dai carabinieri del-
la stazione di Monteroduni.
In manette sono finiti mari-
to, moglie e figlio. Nella loro
auto i militari hanno trovato
merce per 500 euro, oltre a
numerose banconote da 20
euro, tutte contraffatte. I tre
arrestati, provenienti dal
Napoletano.

mettere ordine nella bagarre. Intanto, ieri i due hanno di-
sertato il primo confronto pubblico a cui hanno partecipato
solo D’Ascanio, Romano e Frattura
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Mentre a Roma continua il
cammino del federalismo e in
commissione bicamerale pas-
sa il decreto con premi e san-
zioni per Regioni ed Enti lo-
cali, che tra l’altro prevede la
rimozione dei governatori che
non riescono a rispettare i pia-
ni di rientro dal deficit sanita-
rio, sul tema della sanità è in-
tervenuto ieri il governatore
Iorio su Facebook. “Ad evita-
re la scomparsa di alcuni ospe-
dali del Molise con un sem-
plice segno di croce sulla car-
ta, operata da esigenze ragio-
nieristiche ministeriali, sono
stato io, e da solo - ha scritto
il governatore sul suo profilo
- La sinistra, anziché fare la
guerra a Roma e sbattere an-
ch’essa i pugni sui tavoli,

come ho fatto io per difende-
re le ragioni del Molise, ha
preferito la linea del fare la
guerra a Michele Iorio. Il suo
scopo è solo uno: non il bene
dei cittadini, combattendo per
essi nelle sedi opportune, ma
far fuori politicamente me. E’
l’unica cosa certa nella sua
strategia politica”. Responsa-
bilità e impegno per il territo-
rio emergono dalle parole del
governatore che, senza peli
sulla lingua, punta il dito con-
tro la sinistra, poco collabora-
tiva con il governo regionale
riguardo alla gestione del di-
savanzo sanitario. “Fosse sta-
to per essa ora non avremmo
gli ospedali di Agnone, Vena-
fro e Larino. L’ho detto e con-
tinuerò a ribadirlo fino a non

aver più voce: fin quando sarò
presidente di questa Regione
nessun ospedale chiuderà.
Molte cose potevano essere
fatte meglio, non lo metto in
dubbio, ma nessuno potrà ar-
rogarsi il diritto di affermare,
senza risultare un bugiardo o
un demagogo, di non essermi
battuto con tutte le mie forze
per difendere il Molise. Que-
sta terra, che qualcuno conti-
nua a sottovalutare paragonan-
dola ad un quartiere di Roma
o peggio a denigrare e scher-
nire davanti a tutta l’Italia, è
una Regione e ha una dignità
che va difesa in ogni luogo e
con ogni mezzo, io l’ho fatto
e continuerò a difenderla.
Sempre. Nei prossimi giorni
realizzerò un video messaggio
in cui spiegherò qual è lo stato
della nostra sanità, ciò che è
stato realizzato e quali sono le
mie idee per il futuro”.

Il governatore: finchè sarò presidente nessun ospedale verrà chiuso

Sanità, Iorio fa il leone
su Facebook e accusa la sinistra

Il presidente del Consiglio
regionale, Michele Picciano,
fa chiarezza sull’Albo delle
imprese boschive. “La legge
varata oltre dieci anni fa isti-
tuisce l’Albo delle imprese
boschive, risultando però pri-
va degli adeguati principi e
dei necessari criteri direttivi.
Tale lacuna è stata superata
con l’approvazione di un re-
golamento (emanato il 6 di-
cembre 2002), senza tuttavia
eludere il rischio di un’appli-
cazione difforme rispetto alle
linee guida nazionali e alle
esigenze di spiccata dinami-
cità che, a ragione, gli addetti
del settore reclamano. In
un’ottica di semplificazione
normativa sarebbe pertanto
necessaria una rivisitazione
della legge regionale, perché
tale norma rischia di innesca-
re un effetto domino e di ren-

dere nulli gli atti emessi dal-
l’amministrazione regionale
in materia di accesso all’albo
delle imprese boschive. Ciò è
dovuto ai recenti provvedi-
menti cautelari sospensivi
emessi dal giudice ammini-
strativo, che hanno colpito il
regolamento minandone inte-
grità ed efficacia”. Il presiden-
te auspica inoltre che possa es-
sere istituita una Commissio-
ne tecnica forestale, presiedu-
ta dal direttore generale regio-
nale, o da un suo delegato.
“Inoltre, il certificato di iscri-
zione all’Albo emesso dalla
Commissione tecnica foresta-
le, avrebbe anche valore come
certificato di idoneità foresta-
le. Inoltre, la proposta di mo-
difica e integrazione della leg-
ge regionale prevede la revi-
sione biennale dell’Albo e la
suddivisione delle imprese in

due classi di iscrizione: una
prima (Classe A) nella quale
sarebbero ospitate le imprese
che nel triennio precedente
alla domanda abbiano ottenu-
to utilizzazioni boschive da
Enti pubblici per un importo
complessivo pari ad almeno
100mila euro; una seconda
(Classe B) riservata a ditte che
abbiano ottenuto utilizzazioni
boschive pari ad almeno
200mila euro”.

Legge sul patrimonio boschivo
Picciano propone le modifiche

Sessanta imprese saranno
finanziate dal governo regio-
nale. E’ una misura che riguar-
da le aziende organizzate in fi-
liera e che realizzeranno pro-
getti tecnico-scientifici, che
saranno messi in atto  con Uni-
versità ed organismi di ricer-
ca. Gli investimenti ammessi
alle agevolazioni superano i
20 milioni e le agevolazioni
concesse sotto forma di con-
tributi a fondo perduto e con-
tributi in conto interessi supe-
rano i 12 milioni. Importante
anche l’impatto occupaziona-
le previsto, quantificato in 150
unità lavorative annue incre-
mentali che le imprese finan-
ziate dovranno attivare nel
prossimo triennio.

“E’ un risultato ragguarde-

vole –ha detto il governatore
Iorio - soprattutto in questo
periodo di crisi economica,
per uscire dal quale servono
interventi come questo, che
puntano al rafforzamento del-
la competitività delle nostre
imprese, attraverso program-
mi integrati che coniugano la
ricerca industriale con lo svi-
luppo sperimentale e l’indu-
strializzazione dei risultati.
Particolarmente significativo
è il contributo che tali proget-
ti daranno alla creazione di
nuova occupazione qualifica-
ta, rappresentata da ricercato-
ri, tecnologi, tecnici informa-
tici, operatori dell’industria
della salute, della moda, della
nautica e del turismo”.

Anche gli assessori Vitaglia-

no e Marinelli esprimono la
propria soddisfazione per il
risultato raggiunto.

“Grazie a questo bando fi-
nanziato con risorse del POR
FESR 2007/13 – ha dichiara-
to Vitagliano - si finanziano 7
importanti interventi, che mo-
biliteranno investimenti mes-
si in campo da circa 60 im-
prese, con ricadute positive su
centinaia di altre aziende mo-
lisane appartenenti alle filie-
re di riferimento. I risultati di
questo bando possono costi-
tuire l’occasione di una vera
e propria inversione di tenden-
za per lo sviluppo economico
del Molise, dopo anni di rista-
gno, dovuti alla congiuntura
negativa internazionale, che
non ha risparmiato l’econo-

mia regionale. E questa rap-
presenta solo una prima tap-
pa: ad esse si aggiungeranno,
infatti, altre iniziative, a par-
tire da quelle in corso di va-
lutazione sul bando gemello
rivolto alle singole imprese”.

Per l’assessore alle Attività
Produttive, Franco Giorgio
Marinelli, si tratta del giusto
corollario al lavoro svolto in
questi anni dalla Regione per
lo sviluppo delle filiere pro-
duttive. “Finalmente riuscia-
mo a dare risorse a quei pro-
grammi che avevamo stimo-
lato da tempo, come la “filie-
ra della pasta”, la “filiera del
bello” e le tante altre filiere
che possono valorizzare al
meglio lo sviluppo produtti-
vo del Molise”.

La Regione finanzia 60 imprese
per progetti tecnico scientifici

Su richiesta del Presidente
della Regione Molise, Mi-
chele Iorio, la Conferenza dei
Presidenti delle Regioni e
delle Province Autonome ha
deliberato all’unanimità “di
richiedere al Ministro Fitto
l’iscrizione, nella seduta
odierna del pre-Cipe, dell’ap-
provazione dei Programmi
delle Regioni del Mezzogior-
no (PAR FAS) e l’immediata
impegnabilità delle relative
risorse, anche al fine di rial-
lineare la situazione delle Re-
gioni del Sud a quelle del
Nord”. Il Presidente Iorio,
accompagnato dall’Assesso-
re alla Programmazione
Gianfranco Vitagliano, ha
evidenziato l’importanza del
raggiungimento di una posi-
zione unanime da parte del si-
stema delle Regioni nel chie-
dere al Governo, per tramite
del Ministro Fitto, lo sbloc-
co operativo per il Mezzo-
giorno delle risorse PAR
FAS.

“Il Sud –ha detto Iorio- ha
bisogno di questi fondi per at-
tivare immediatamente pro-
grammazioni e progettazioni
strategiche a medio e lungo
termine che creino un’infra-
strutturazione territoriale ca-
pace di dare il giusto suppor-
to al mondo imprenditoriale
e istituzionale al fine di su-
perare l’attuale momento e ri-
lanciare l’intero Mezzogior-
no con l’attuazione di politi-
che mediterranee e di coope-
razione, nell’ottica di una più
complessa e coordinata visio-
ne nazionale di sviluppo”.

“La crisi finanziaria in atto
-si legge nel documento ap-
provato in mattinata dalle Re-
gioni-, la fortissima esigenza

di ridare slancio allo svilup-
po, in particolare per quanto
riguarda gli investimenti, il
collegamento con le risorse
addizionali dei fondi struttu-
rali nel quadro di coordina-
mento della programmazio-
ne, anche al fine di evitare il
disimpegno automatico del-
le risorse comunitarie per
molte Regioni “collegate”
alle risorse Fas, richiedono,
oggi più che mai, di stabilire
con urgenza quanto reiterata-
mente chiesto dalle Regioni
e assicurato dal Governo, da
ultimo in sede di confronto
sulla manovra (decreto legge
6 luglio n. 98/2011).

Il mancato sblocco delle ri-
sorse Fas  rischia di compro-

mettere anche le performan-
ce di spesa per i Fondi comu-
nitari assegnati ai Programmi
operativi Fesr.

Le Regioni hanno, nei mesi
scorsi, condiviso un proficuo
lavoro con il Ministro Fitto
che ha consentito di aggior-
nare i Programmi e renderli
coerenti con gli obiettivi del
Piano Sud, al fine di consen-
tirne l’immediata cantierabi-
lità, nonché con le riduzioni
finanziarie disposte dalle pro-
gressive manovre. Il lavoro
condiviso, negli incontri bila-
terali, in sede tecnica e politi-
ca, ha reso possibile altresì la
valutazione dell’avanzamen-
to programmatico e finanzia-
rio dei fondi”.

“Riallineare le aree del Meridione a quelle del Nord”

Risorse per il sud, la Stato
Regioni impegna Fitto

Ieri mattina è tornato a riunirsi il Consiglio
regionale. Primo punto all’ordine del giorno
la convalida dell’elezione del consigliere Do-
menico Testa (entrato nell’assise come sosti-
tuto di Rosario De Matteris) subordinata alla
rimozione di causa di ineleggibilità soprag-
giunta, perché nominato amministratore uni-
co della “Sviluppo Italia Molise spa”, società
con capitale maggioritario della Regione Mo-
lise. Il Consiglio ha deliberato all’unanimità
la concessione di dieci giorni al consigliere
Testa per la rimozione della causa di ineleggi-
bilità.

Un momento di bagarre tra il presidente Pic-
ciano e il consigliere Gennaro Chierchia  si è
verificato quando è stata richiesta l’iscrizione
all’ordine del giorno della proposta di legge
278, per una modifica della legge regionale

del 12 settembre 1991, n. 15, riguardante “nor-
me integrative e complementari alla legge re-
gionale – stato giuridico e trattamento econo-
mico del personale regionale e degli enti pub-
blici della Regione Molise”. Il provvedimen-
to è stato approvato all’unanimità. Approvato
all’unanimità anche il secondo punto all’ordi-
ne del giorno a firma dei consiglieri Gennaro
Chierchia e Tony Incollingo, inteso ad impe-
gnare la Giunta regionale ad attivare iniziati-
ve per la continuità di impiego di lavoratori
dell’impresa QEI nell’ambito del servizio pre-
visto dal progetto Mef (servizio per il monito-
raggio delle ricette di ogni singola farmacia
affidato dalla Molise Dati ad atra società a se-
guito di un contenzioso, con conseguente cas-
sa integrazione per i 14 lavoratori della QEI)
che è stato votato all’unanimità.               V.d.T.

Crisi QEI, Palazzo Moffa
approva la legge all’unanimità

Il presidente
Michele Iorio

Michele
Picciano
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Dovrebbe filare tutto secondo copione oggi pomeriggio,
quando i vendoliani molisani si ritroveranno per eleggere il
nuovo coordinatore regionale.  alle 18, al Rinascimento di Cam-
pobasso, si aprirà l’assemblea regionale che potrebbe aprire
una fase nuova per Sinistra, Ecologia e Libertà. Si prenderà
atto dell’ingresso di Candido Paglione, che lo aveva annuncia-
to lo scorso 12 luglio e che dovrebbe prendere il testimone
lasciato a maggio del dimissionario segretario Mauro Natali-
ni. Lo stesso che oggi offre il suo appoggio all’ex Pd e lo pro-
pone al partito come suo successore. A meno di colpi di scena,
Paglione dovrebbe ottenere la nomina alla luce del sostegno
della maggioranza (seppur risicata) su cui può sempre contare
il politico di Montenero di Bisaccia. Che, in questo modo, po-
trebbe aggirare ancora una volta gli ostacoli messi sulla sua
strada dai dissidenti interni al Sel.  Ma, secondo alcune indi-
screzioni, proprio questa bellicosa minoranza potrebbe favori-
re il rifiuto da parte del politico isernino. La partita, insomma,
è aperta. Ad ogni modo, la scelta di Paglione, considerato un
buon amministratore (negli anni Novanta è stato sindaco di
Capracotta, ndr) da una parte dei vendoliani, avrebbe anche un
significato politico ben preciso. Infatti, potrebbe spingere an-
che altri delusi dall’attuale gestione del Pd (attualmente in mano
al duo Leva-Ruta) ad abbandonare il partito di Bersani e ad
‘accasarsi’ a quello di Nichi Vendola. Che già riscuote un di-
screto successo: alcuni sondaggi lo indicano come il terzo par-
tito italiano dopo i ‘colossi’ Pd e Pdl.                                    red.pol.

CAMPOBASSO. Paolo Di Laura Frattura
ha risposto a tono alle accuse che gli sono
state mosse dal senatore Ulisse Di Giacomo.
Per questo, dopo aver diramato una nota
martedì sera, ieri ha incontrato la stampa per
fare chiarezza sulla proprietà della società im-
mobiliare ‘Le Torri’ (che è una s.r.l., ndr) e
sull’utilizzo delle due auto blu della Union-
camere, ente di cui è presidente.

Sul primo punto, l’architetto campobassa-
no ha precisato che “la trattativa per cedere
alla Regione le due ‘Torri’, che mi apparten-
gono in quota parte, non è stata mai avviata
anche perché sarebbe stata necessaria una
gara di evidenza pubblica”. Insomma, “è un
fatto di dominio pubblico e non capisco le
illazioni fatte dal senatore” visto che “ho sem-
pre rispettato le regole e continuerò a farlo”.
E poi, ha aggiunto, “in parte gli immobili già
sono stati venduti”.

Dopo aver aperto una piccola parentesi sul-

CAMPOBASSO. Precaria-
to e diritto allo studio: sono
stati i temi al centro del pri-
mo confronto tra i candidati
alle primarie del centrosini-
stra. O meglio, solo di una
parte visto che hanno dato for-
fait per protesta Antonio
D’Ambrosio e Michele Petra-
roia del Pd.

Perciò, nel primo (dei dieci
in programma) incontro orga-
nizzato dall’associazione cul-
turale ‘Futuro Molise’ e da
Antonio Pardo D’Alete, a
esporre le loro proposte sul-
l’occupazione sono stati in
tre: Massimo Romano, Paolo
Frattura e Nicola D’Ascanio.
I primi due in camicia, stile
più formale per l’ex presiden-
te della Provincia in giacca
blu. Dieci minuti ad ognuno
nel rispetto della par conditio.

E’ toccato a Romano rom-
pere il ghiaccio. “Il tema del
precariato – ha detto – non
può che essere incardinato nei
binari della legalità e del me-
rito” sottolineando poi una
condizione fondamentale: la
definizione della copertura fi-

Sinistra, ecologia e libertà
Candido Paglione pronto

a essere ‘incoronato’

CAMPOBASSO. Il Tar
Molise ha rigettato l’istanza
presentata da Remo Grande
mediante l’avvocato Tonino
Martino contro la delibera
del consiglio regionale per
“annullare o correggere, pre-
via sospensione cautelare, il
provvedimento che proclama
consigliere regionale Dome-
nico Testa”. Testa, difeso da-
gli avvocati Vincenzo Cola-
lillo e Massimo di Nezza,
siede sugli scranni di Palaz-
zo Moffa da quando Rosario
de Matteis, eletto Presidente
della Provincia di Campo-
basso, ha lasciato la carica di
consigliere regionale per in-
compatibilità. I Giudici del
Tribunale Amministrativo
hanno ascoltato gli avvocati
Tonino Martino per il consi-
gliere Remo Grande e Vin-
cenzo Colalillo e Massimo
Di Nezza per il consigliere
Domenico Testa, non entran-
do nel merito del ricorso ma
solo per decidere sulla so-
spensiva. Che è stata boccia-
ta ieri.

nanziaria. Per questo, secon-
do l’esponente di Costruire
Democrazia, bisogna “ridur-
re i costi della politica, a par-
tire da indennità, carte di cre-
dito e auto blu”. Tra le propo-
ste l’istituzione di un reddito
minimo garantito, il taglio
dell’Irap alle imprese che sta-
bilizzano i precari o assumo-
no nuovi dipendenti e la pro-
mozione di concorsi pubbli-
ci.

Diverse le idee di D’Asca-
nio. “Innanzitutto, dobbiamo
fonire una risposta di gover-
no” perché “il lavoro è la pri-
ma emergenza”. Uscire dalle
società partecipate è l’antido-
to per risparmiare risorse. E
ancora: “Con le casse depau-
perate e il federalismo che in-
combe, con la precarizzazio-
ne sociale e lavorativa in cui
le donne subiscono due volte
(perché sono private del lavo-
ro e dei servizi), dobbiamo
fare in modo di mettere in
campo una politica seria di
programmazione concertata e
realizzare così un circuito vi-
tuoso”.

Nella ‘fotografia’ scattata
da Paolo Frattura, sono stati
messi in evidenza gli aspetti
principali del cosidetto ‘equi-
librio precario’. “Ci sono 620

Ieri l’incontro tra Quintino Pallante e l’onorevole Bocchino

Fli, piena sinergia con Roma
per le Regionali

di Stefania Potente
Il Fli continua a mettere tas-

selli importanti alla strategia
che presenterà alle Regionali.
Le basi sono stati messe ieri
nel corso dell’incontro che si
è svolto a Roma tra il coordi-
natore regionale Quintino Pal-
lante e l’onorevole Italo Boc-
chino. Tra i vertici nazionali e
quelli regionali ci sarà, come
sottolineato da Pallante, “pie-
na sinergia per mettere a pun-
to il migliore progetto politi-
co”. Che verterà su tre ele-
menti fondamentali: gli inte-

ressi dei molisani, quelli del
partito molisano e le indica-
zioni che arriveranno da
Roma. Futuro e Libertà, quin-
di, sta preparando il terreno

per ottenere un altro risultato
importante (dopo quello delle
Provinciali) alle Regionali di
novembre, test guardato con
attenzione anche dalla politi-

ca nazionale.
Per pianificare al meglio le

strategie e i programmi i diri-
genti regionali e nazionali si
incontreranno nuovamente. In

attesa dell’Udc che a
breve studierà le mos-
se in vista delle elezio-
ni. Tuttavia, secondo i bene in-
formati, l’orbita in cui i due

partiti graviteranno saranno
sempre quella di centrodestra.

le auto blu (“utilizzate rigorosamente solo per
fini istituzionali”), Frattura ha focalizzato
l’attenzione sulla nuova sede della Regione
Molise. Da anni se ne parla, ma l’iter non si
è ancora concluso. La sua proposta? “Valo-
rizzare l’area di Selvapiana che ha le caratte-
ristiche opportune dal punto di vista geo-mor-
fologico”. Infine, il candidato alle primarie
si è difeso dall’accusa di far parte dei cosid-
detti ‘furbetti del quartierino’ con cui, inve-
ce, ci si potrebbe riferire “a tutti i proprietari
degli immobili che lucrano 3 milioni di fitto
all’anno dalla Regione. A questi bisogna ag-
giungere i circa 2 milioni di euro che la Re-
gione spende per tenere tante sedi a Campo-
basso”. Con questi cinque milioni, invece, si
potrebbe dare una boccata d’ossigeno al set-
tore edile.

“Sono pronto a confrontarsi con il senato-
re Di Giacomo – ha sottolineato alla fine -
perché non ho scheletri nell’armadio”.     Sp

Le Torri, il presidente di Unioncamere
replica a Ulisse Di Giacomo

di Valentina Di Toro
“Il 20 luglio alle ore 14.30

ho incontrato la segreteria na-
zionale del partito a cui ho ri-
messo la mia candidatura alle
primarie del 2011”. Così
spiega Michele Petraroia la
sua assenza al confronto po-
litico tra i cinque candidati
organizzato dal consigliere
Antonio Pardo D’Alete, rom-
pendo il silenzio. “Sarà Roma
che dovrà esprimere la sua
valutazione politica, con cui
deciderà la mia partecipazio-
ne alle Primarie del Molise.
Rimettere alla valutazione
politica – afferma il consi-

Primarie, al primo round danno
forfait D’Ambrosio e Petraroia
Precariato e diritto allo studio sono stati i temi al centro dell’incontro
promosso da D’Alete. A confronto Romano, D’Ascanio e Frattura

Il Tar rigetta
l’istanza

presentata
da Grande

milioni di indebitamento e
100 milioni di entrate, di cui
80 costituscono la spesa cor-
rente: questa è la situazione
con cui fare i conti”. La sua

ricetta? Tagliare i costi della
politica, ma anche “semplifi-
cazione assoluta con tempi
certi” e flessibilità, che fatta
nei modi giusti può essere “un

elemento di arricchimento del
territorio”. Inoltre, ha ricorda-
to il ruolo chiave della forma-
zione e della ricerca.

                                         Sp

gliere regionale – significa
che senza questa lascio nelle
mani della segreteria nazio-
nale la decisione di concor-
rere o meno. Io non commen-
to, non faccio iniziative, non
presento la candidatura, non
faccio comunicati. Il mio ‘no
comment’ è stato più una
questione di eleganza, perché
i problemi vanno discussi al-
l’interno del partito e non sui
giornali locali o all’esterno,
poiché ci sono le sedi prepo-
ste per i confronti. Io sono un
dirigente del Pd e non ho
come obiettivo quello di di-
struggere la credibilità di un
partito. Non ho voluto ali-
mentare una contrapposizio-
ne sugli organi di stampa o
informazione locale. Ricordo
che Danilo Leva ha accettato
le nostre candidature, e poi in

conferenza stampa ha affer-
mato di appoggiare Frattura,
un esterno al Pd. A questo
punto, probabilmente, salte-
ranno le primarie in Molise,
perché se non mi candido ci
saranno partiti politici che
potrebbero non avere più l’in-
teresse a partecipare alle con-
sultazioni popolari. Io non ho
ritirato la candidatura – pre-
cisa ancora Petraroia – per-
ché per farlo avrei dovuto tra-
smettere al Comitato promo-
tore il ritiro. Ho rimesso la va-
lutazione politica nelle mani
della segreteria nazionale del
partito, perché questa deve
intervenire in Molise. Riba-
disco che per me questo è un
problema politico, non è un
discorso personale. Se loro
decideranno che non mi devo
candidare vuol dire che non

Lo sfogo del consigliere che accusa Danilo Leva

‘Rimetto al segretario
Bersani la mia candidatura’

lo farò, ma devono deciderlo
loro, perché quando succede-
ranno altri passaggi non do-
vranno dire che non ne erano
a conoscenza. Se sto aspet-
tando e non sto agendo signi-
fica che mi sono fermato.
D’altronde anche l’assenza di
risposta ha un suo significa-
to”.

Quintino Pallante
e l’onorevole

Bocchino

Michele
Petraroia

Da sinistra, Romano, D’Alete, Lombardi,
D’Ascanio e Frattura



4

Giovedì 28 luglio 2011
Via San Giovanni in Golfo - 86100 Campobasso - Tel. 0874 484623 - Fax 0874 484625 - estate.quotidianomolise@alice.it

COMUNICATI - SEGNALAZIONI - INFO: ESTATE.QUOTIDIANOMOLISE@ALICE.IT

TRADIZIONI, SAGRE, RADUNI
 Fino al 31 luglio San Giuliano del Sannio - Terza festa della birra
29 luglio Matrice (Cb) - R-Estate a Matrice.
29 luglio Montecilfone (Cb) -  Rievocazione delle gesta degli Arbe-
reshe e degli Albanesi del xv sec. d.C.
29 luglio Montenero di Bisaccia (Cb) - 1° edizione Montenero Ri-
dens, si esibiranno Pino Campagna, gli Emo, Rocco Gigolo’ all’ inter-
no della manifestazione ci saranno bands gastronomici. Ore 21.00.
29 Carpinone (Is) - Centro storico in musica, musica e gastronomia
in tutte le piazze del centro storico.
29 luglio Campomarino (Cb) - Sagra del cocomero.
Dal 29 al 30 luglio Isernia - 2a sagra della porchetta, “Orchestra
Enzo De Quattro” (29 luglio), 2a sagra della porchetta, concerto di
“Gigione & Jo Donatello”. Località Brecelle.
Dal 29 al 31 luglio Scapoli (Is) - XXXV Mostra Mercato e Festival
Internazionale della Zampogna.
Dal 29 al 31 luglio Miranda (Is)- La Tartufata. Il  tartufo è uno dei
piatti forti della gastronomia molisana ed il paese di Miranda intende
dedicare un week-end a questo vero re della  tavola.
30 luglio Montenero di Bisaccia (Cb) - L’ Associazione Degli amici
della musica presentano la 6^ edizione “C’era una volta minicanzo-
nissima”. Ore 21.30 in Piazza della libertà.
30 luglio Casacalenda (Cb) - Ore 21.00 via Berlinguer, Sagra della
bruschetta e degli arrosticini.
30 luglio Campomarino Lido (Cb) - Centenario dell’Unita d’Italia.
30 luglio Campomarino (Cb) - Compagnia teatrale “Novità di Paese”
in Cuore di Mamma.
30 luglio Pietracatella (Cb) - Serata di beneficenza “Le aziende Pie-
tratellesi per la ricerca e la lotta contro il cancro”. Vitello arrosto e
tanto altro da gustare. Ore 21.00 belvedere.
30 luglio Cantalupo nel Sannio (Is) - L’Asd Cantalupo motorcycles
organizza il 2° Bike Beer  Fest, piazza Alfonso Perrella ore 18.00. In
serata birra, panini e concerto dei Radio Zombie (Negrida Cover Band).
30 luglio Belmonte Del Sagno (Is) - Ballando sotto le stelle.
30 luglio Provvidenti (Cb) - “Ristoro dell’Anima” dalle 21.30 alle 24.00
presso il ristorante “Margia”.
30 luglio Palata (Cb) - 4^ sagra del pesce. Serata di balli e degusta-
zioni con la pescheria “La Termolese”. La serata sarà rinfrescata con
fiumi di vino bianco della Cantina Sociale “San Zenone” di Montenero
di Bisaccia. Musica dal vivo del gruppo “Lalli’s Band”.
30 luglio Ripalimosani (Cb) - Festa delle contrade. Serata gastrono-
mica e ricreativa p.zza San Michele ore 21.00.
31 luglio Guardiaregia (Cb) Loc. Piana del Perrone 18esima festa
della montagna
Dal 30 al 31luglio Gildone (Cb) - Ore 16.00 giochi di abilità con le
moto; ore 21.00 serata danzante e premiazione dell’organetto più al-
legro con il maestro Emiddio Farinaccio, il giorno successivo a partire
alle ore 9.30 ci sarà il raduno d’epoca presso la Cappella di San Nico-
la, ore 10.30 Santa Messa officiata da Don Mercurio Simonelli, ore
11.30 benedizione delle auto presenti e sfilata lungo le principali vie
del paese, ore 13.30 pranzo presso il ristorante “La Pingera” e alle
ore 21.00 artisti allo sbaraglio presso la Cappella di San Nicola.
Dal 30 al 31 luglio San Giovanni in Galdo (Cb) - Sagra della Pasta
e Fagioli e Fricassea. Programma dell’evento: 30 luglio: in occasione
dei festeggiamenti del “Sacro Cuore di Gesù”. 31luglio: arrivo del com-
plesso bandistico “Città di Bracigliano”. Durante entrambi i giorni sa-
ranno allestiti gli stand della tradizionale sagra della pasta e fagioli e

della fricassea.
Dal 30 luglio al 1 agosto Cercemaggiore (Cb) - Sagra dei cavatelli.
Degustazione di ricette paesane, tanta musica e divertimento.
Dal 30 luglio al 1 agosto Termoli (Cb) - XXIV Festival Internazionale
del Folclore e delle culture marinare.
31 luglio Ripalimosani (Cb) - 8° memorial di pesca sportiva alla tro-
ta. Circolo Arci ore 06.00 fiume Biferno.
31 luglio Colli a Volturno (Is) - V edizione Cuore Collese. Ore 16.45
ritrovo presso impianti sportivi; ore 17.30 partita femminile a scopo
benefico; ore 18.00 Alpini Valle del Volturno/Vecchie glorie collesi vs
Squadra del Cuore di Cerro al Volturno; ore 19.30 incontro-dibattito
“Sport, territorio e solidarietà”.
31 luglio Campomarino (Cb) - Gran fondo delle cantine molisane.
31 luglio Santo Stefano (Cb) - Alle ore 17.00 con Giocolandia, un
appuntamento da non perdere dedicato prevalentemente ai bambini
che potranno divertirsi con giochi gonfiabili e intrattenimento di vario
genere nella piazza della frazione.
31 luglio Campomarino (Cb) - Gran fondo delle cantine molisane.
31 luglio Montenero di Bisaccia (Cb) - 14^ edizione Pedalata Avis,
in Piazza della libertà ritrovo ore 18.30 partenza 19.00; Ore 21.30
Festa Cuore Immacolato di Maria, musica e stands gastronomici.
1 agosto Guardialfiera (Cb) - Ore 17.00 giocoleria sul lago; ore 20.30
ristorante “Miralago” campioni della rima e del buon gusto.
1 agosto Petacciato (Cb) - Sagra della Porchetta.
1 agosto Rotello (Cb) - “Acquasplash” torneo a squadre di calcio
saponato in piazza.
1 agosto Agnone (Is) - Festa della Madonna degli Angeli, ore 21.30,
presso località Fontesambuco. In serata ci sarà Giggione in concerto.
1 agosto Montagano (Cb) - Sagra della Pasta e fagioli.
1 agosto Cercepiccola (Cb)- Il crocifisso di San Damiano sarà dona-
to dall’Arcivescovo della diocesi di Campobasso-Bojano, Sua Eccel-
lenza Monsignor Giancarlo Maria Bregantini, alla piccola comunità
della Valle del Tammaro ed affisso nella chiesa di San Francesco, sita
alle porte del paese (in località Cappella).
2 agosto Agnone (Is) - Festa della Madonna degli Angeli, ore 21.30,
presso località Fontesambuco. In serata ci sarà Tequila Band.
2 agosto Santo Stefano (Cb) - Santa Messa alle ore 11.30, proces-
sione della Madonna del Carmine alle 18.30 e in serata, a partire dalle
21.00, la compagnia “Il faro” metterà in scena un divrtente spettacolo
di teatro comico napoletano. Stands gastronomici faranno da cornice
a tutte le serate di festa.
2 agosto Pietracatella (Cb) - I sapori del Molise. stand gastronomici
di prodotti tipici molisani. Ore 21.00.
2 agosto Guardialfiera (Cb) - Giocoleria sul lago, ore 18.00.
3 agosto Santo Stefano (Cb) - Sarà celebrata la Santa Messa  (ore
11.30) e la processione del santo patrono per le vie della frazione (ore
18.30). L’appuntamento con i fuochi pirotecnici è fissato in due mo-
menti: alle 18.30 e a mezzanotte. Quest’anno il Comitato feste ha
volutodividere lo spettacolo serale, con inizio alle 21.00, in due mo-
menti, quello musicale con una cover band di Gigi D’Alessio e quello
comico con la presenza del cabarettista di Colorado Cafè, Carmine
Faraco.
3 agosto Agnone (Is) - Cena tibetana, gastronomie e culture a con-
fronto, ore 20.30, presso hotel Palazzo della Città.
3 agosto San Martino in Pensilis (Cb) - A cavallo per i tratturi. Escur-
sione per i tratturi con cavalli messi a disposizione dalle associazioni
dei Cavalieri dei Tratturi con sosta nell’area attrezzata sul tratturo Ce-

lano-Foggia nel territorio di San Martino in Pensilis.
Dal 3 al 4 agosto Termoli (Cb) - Festività del Patrono San Basso.
4 agosto Pietracatella (Cb) - “Writes in pietra” primo concorso di
“Street Art”, animazione della serata con il gruppo Dickenz Band. Ore
21.00 belvedere.
4 agosto Cercemaggiore (Cb) - Festeggiamenti in onore di San Do-
menico.
Dal 4 al 7 agosto Carovilli (Is) - Carovilli beer festival. Manifestazio-
ne dove poter degustare piatti tipici e all’insegna di musica veramente
eccezzionale.
Dal 4 al 11 agosto Larino (Cb) - 1^ edizione torneo di calcio a cinque
“Santa Chiara” a cura di Asd Sc Larino.
5 agosto Guglionesi (Cb) - Passeggiando sotto le stelle III edizione,
visita guidata del centro storico di Guglionesi, ore 21.30, raduno dei
partecipanti in via Capitano Verri nei pressi dei Ruderi del Castello da
Capo.
5 agosto Cercepiccola (Cb) - Festeggiamenti in onore della Madon-
na delle Grazie con serata danzante ed intrattenimento musicale.
5 agosto Sant’Elia a Pianisi (Cb) - Il gruppo Civitas Sancti Eliae
Planisi anche quest’anno rivive la sua rievocazione storica. La mani-
festazione, identificata come ”Festa di una notte di mezza estate” è
alla sua seconda edizione. L’evento prevede il seguente programma:
(ore 19.00) partenza con la sfilata dei gruppi storici (Colletorto, Mon-
tecilfone, Provvidenti, Guglionesi, Larino e la partecipazione del grup-
po di Sant’Elia a Pianisi). Durante il percorso gli Sbandieratori di Lu-
cera daranno dimostrazione di alcuni loro spettacoli. Apertura della
sagra di carne alla brace (ore 20.00). Arrivo dei gruppi storici in Piaz-
za Municipio e relativa presentazione (ore 20.30). Seguirà il saluto dei
Nobili De Capua e ci saranno alcuni spettacoli di vario genere, ballet-
ti, combattimento e spettacoloi degli sbandieratori. La prima parte si
concluderà con il saluto dei vari gruppi ai Signori De Capua. (ore 23.00)
La seconda parte, molto breve, prevederà un combattimento tra i sol-
dati del feudo di Sant’Elia e prevederemo un nuovo balletto. Il tutto si
chiuderà con una bellissima sorpresa.
5 agosto Riccia (Cb) - Folklore internazionale, ore 21.00.
Dal 5 al 7 agosto Bojano (Cb) - IX edizione ‘Incontro con le auto di
ieri’, organizzato dall’associazione Gruppo Auto Classiche “Il Sorpas-
so”.
Dal 5 al 12  agosto Ripalimosani (Cb) - Palio delle Quercigliole o
Madonna della Neve. Processione  della statua della Madonna che
sarà riportata nella  propria cappella l’11 di agosto. Il giorno successi-
vo si prepara il palio che consiste di una gara equestre.
6 agosto Busso (Cb) - Bar Ambarabà serata panini e salsiccia ore
21:00
6 agosto Matrice (Cb) - ‘5a corsa lenta in bici- chi arriva ultimo vince’.
Unica al mondo, senza limiti di età, presso piazza dei Caduti, ore
15,30. Serata con stand gastronomici, ore 21.
6 agosto Cercepiccola (Cb)  - Festeggiamenti in onore del Santissi-
mo Salvatore con serata danzante ed intrattenimento musicale.
6 agosto Portocannone (Cb) - Sagra del grano e dei ceci “San Do-
nato”.
6 agosto Cercemaggiore (Cb) - 2° torneo di calcio a 5 “Santa Maria
della Libera”.
6 agosto Petrella Tifernina (Cb) - San Giorgio Martire... Storie e leg-
genda. Presentazione monografica “La Chiesa di San Giorgio Marti-
re”.
6 agosto Montaquilia (Is) - 5^ Sagra del cinghiale ore 06.00 inizio

Tutti gli appuntamenti dell’estate molisana

MONTAGANO. Il Polo
Museale di Faifoli diventa ful-
cro di incontri e iniziative.

Il KMF Innovative Short

Event continua attraver-
so nuovi appuntamenti a
meglio definire il primo
festival molisano delle
innovazioni culturali e
annuncia per domenica
31 luglio  un incontro
con Nicolino Iannaccio
che illustra il progetto
“Don Damiano Petro-
ne”.

Don Damiano era il
parroco di Montagano

che ai fedeli per penitenza e
remissione dei loro peccati
imponeva di piantare alberi da
frutta. Non sappiamo con pre-

cisione se l’ubertosità delle
campagne montaganesi anco-
ra oggi ricche di alberi di mele
si deve ad una felice caratte-
ristica del terreno o alla mole
di peccati dei cittadini. Una
cosa è certa, la figura di que-
sto sacerdote è entrata nella
leggenda per la capacità di
porsi al fianco del popolo gui-
dandolo non solo verso il re-
gno dei cieli ma soprattutto
nel far fronte ai problemi quo-
tidiani.

Il progetto che Nicolino In-
naccio illustrerà consiste nel-
l’integrare il comportamento

creativo dell’agricoltore con
quello dell’artista per innalza-
re l’agricoltura ad una delle
possibili forme d’arte. Da qui
la volontà di mescolare l’es-
senza effimera e lo sforzo sot-
tile, ma fortemente estetico,
del gesto artistico con quello
umile, ma decisamente razio-
nale dell’agricoltore. L’idea
centrante è quella di proietta-
re la cultura della coltura in
una vera e propria opera vi-
vente, scandita da una preci-
sa ciclicità e soggetta a tra-
sformazioni determinate dal
tempo e da caso.

A Faifoli relatori Nicolino Iannaccio e Emilio Izzo

Don Damiano il parroco
che amava il prossimo e la terra

Alle 20 sempre nella sala
conferenze del polo mussale
l’artista/agricoltore cederà la
parola  ad Emilio Izzo, segre-
tario regionale UilBac Moli-
se  protagonista di un incon-
tro su quanto si è fatto (o non
si è fatto) sul versante cultu-
rale ambientale  per tutelare

il nostro bene paesaggistico
contro ogni logica che miri
solo al profitto economico.

Al temine ci sarà la proie-
zioni di un video: estratti di
un estate anni ’80 a Monta-
gano, di Carmine Iacovino.
Poi tutti in giardino a condi-
videre il cibo preparato a casa.

Emilio Izzo

Ingresso Faifoli
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giornata ecologica;ripulita sentieri montani e ripristino ambiente. Ore
20.30 apertura standard gastronomico, serata danzante con l’oche-
stra spettacolo. Ore 23.00 consegna targa al ”Cacciatore Gentiluo-
mo” per l’anno 2011 (il noto attore di cinema e teatro originario di
Roccaravindola, Edoardo Siravo.
6 agosto Cantalupo nel Sannio (Cb) - III trofeo S.Anna. Gara di
corsa su strada di kim 9,250 per il corrimolise 2011, ore 10.00 conve-
gno con la partecipazione straordinaria di Pietro Mennea, in seguito,
alle ore 18.00 gar, la serata sarà alliettata dal gruppo “Mosaico” di
Bojano.
6 agosto Casacalenda (Cb) - Ore 16.30 Corso Roma ” 17^ pedalata
ecologica”.
6 agosto Campolieto (Cb) - XXI Sagra di pasta e fagioli con involtini
di cotica e salsiccia arrosto, oraganizzata dalla Usd Campolieto.
6 agosto Castropignano (Cb) - Visite guidate gratuite al Castello
D’Evoli e Borgo di Castropignano, ore 10.30. Convegno ex Chiesa di
San Nicola, ore 17.00 “Storia, arte, archeologia. Incontro studio”; Mo-
stra pittorico-fotografico, ore 19.00 “L’arte colora la vita: l’opera pitto-
rica di Gilda Pansiotti 1891-1985”.
Dal 6 al 7 agosto Guardialfiera (Cb) - Ore 16.00 campetto polifun-
zionale. Torneo di Vòche; (6 agosto) ore 20.00 semifinale torneo vol-
ley; (7 agosto) ore 20.00 finale torneo volley.
Dal 6 al 7 agosto Montagano (Cb) - Festa del Vecchio Borgo.
Dal 6 al 7 agosto Casalciprano (Cb) - Presso il Parco dell’Annunzia-
ta di Casalciprano l’Associzione Ultrantirazzista onlus di Campobas-
so organizza la seconda edizione del Torneo delle Realtà  Antirazzi-
ste, la manifestazione antirazzista molisana. Sabato 6 si terrà prima il
Torneo di calcio a cinque, a seguire concerto degli Statuto, il tutto
condito da ottima carne arrosto e birra alla spina. Domenica Dj set e
saluti finali agli ospiti.
Dal 6 al 7 agosto Frosolone (Is) -Contrada S. Pietro in Valle Dalle
ore 21.00 serata all’insegna del divertimento con il cabarettista di ze-
lig Pino Campagna e l’intrattenimento dell’orchestra spettacolo “Fra-
telli d’Italia”, (6 agosto); festeggiamneti in onore del Santo Patrono
San Donato dalle ore 16.00 pomeriggio all’insegna del divertimento
per i bambini con i giochi gonfiabili, dalle ore 21.00 spettacolo musi-
cale della cover band di Gigi D’Alessio e Claudio Baglioni, (7 agosto).
Dal 6 al 7 agosto Larino (Cb) - Festa juventina Larinese, a cura dello
Juventus Club di Larino.
Dal 7 al 8 agosto Guglionesi (Cb) - XIX edizione del Palio di San
Nicola.
7 agosto Montaquila (Is) - 5^ Sagra del cinghiale;ore 08.00 Gara di
tiro a palla su sagoma di cinghiale; ore 11.00 Vesparaduno; ore 17.00
Mostra cinofila con giudici federali; ore 20.00 apertura stand gastro-
nomico e serata danzante con Enzo De Quattro; Ore 23.30 premia-
zioni mostra, gara e estrazioni lotteria.
7 agosto Roccaravindola/Montaquila (Is) - II° Memorial Marinelli a
cura del Motoclub di Ravindola e con il patrocinio del Vespa Club di
Campobasso.
7 agosto Monacilioni (Cb) - Evento gastronomico “Farro sotto le stel-
le”, organizzato dalla cooperativa 2Castrum Monacilionis”. Momenti
di degustazione del farro preparato in gustosissime ricette: dalla clas-
sica zuppa molisana, all’esotico taboulè alla tradizionale pastiera.
Novità la birra di farro e l’accoppiata tutta molisana di farro e tartufo.
7 agosto Riccia (Cb) - Folklore internazionale, ore 21.00.
7 agosto Campolieto (Cb) - Tartufestival. Degustazione di prodotto a
base di tartufo.
7 agosto Pietracatella (Cb) - “La Morgia” V Festival internazionale
del Folklore. Gruppi ospiti: Venezuela, Kenia, Serbia, Argentina.
7 agosto Capracotta (Is) - La Pezzata. Il vivido legame tra Capracot-
ta e la sua tradizione pastorale, rivive nella "Pezzata", sagra dell'agnello
alla brace e della pecora bollita con erbe aromatiche che si tiene an-
nualmente la prima domenica di agosto nella splendida cornice del
pianoro di Prato Gentile.
7 agosto Cercepiccola (Cb) - Festeggiamenti in onore del Patrono
San Donato con serata danzante ed intrattenimento  musicale.
7 agosto Scapoli (Is) - Festa popolare.
7 agosto Guardiaregia (Cb) - “Il sentiero della natura San Nicola”, il
più spettacolre sentiero delle Oasi del  WWF Italia. Dal paese di Guar-
diaregia, il sentiero natura si snoda lungo un antica carrabile recupe-
rata dal WWF. Si arriverà sulle sponde del Torrente Vallone Grande
per osservare da vicino il canyon del Quirino e la cascata di San Nico-
la che rappresentano per il Matese e per l’Oasi, un ecosistema unico
e particolarmente delicato.
7 agosto Mirabello Sannitico - Prima edizione della Mostra Scam-
bio Auto e Moto d’epoca. I mirabellesi offriranno, inoltre, aperitivi e
prodotti locali.
8 agosto Matrice (Cb) - ‘Cammnann magnann’ in giro per i campi di
Matrice, degustazioni prodotti locali a cura del Comitato ‘zeroottoze-
rootto’, ore 11.
8 agosto San giacomo degli Schiavoni (Cb) - Sagra del Prosciutto.
8 agosto Bojano (Cb) - Sagra del Prosciutto.
8 agosto Guardiaregia (Cb) - “Cammina Molise 2011”. La XVII edi-
zione di “Cammina Molise” attraversa l’Oasi da Guardiaregia a Cam-
pochiaro. La terza tappa, organizzata dall’Associazione culturale “La
Terra” è dedicata alla natura dell’Oasi WWF.
Ospiteremo un tratto del trekking della manifestazione da Guardiare-
gia a Campochiaro verso San Polo Matese, sul sentiero carsico di
Chianetta- Valle Uma- Fonte Francone.
Dal 8 al 9 agosto Scapoli (Is) - Seconda edizione delle “Volturniadi”,
sfida tra i paesi della Valle del Volturno “a colpi” di giochi popolari.
Dal 8 al 10 agosto Termoli (Cb) - Termoli Slow. Giunta alla seconda
edizione, da venerdì 8 a domenica 10 agosto torna “Termoli Slow –
con passo lento tra i sapori della terra e del mare”, la manifestazione
ideata dalla condotta Slow Food di Termoli dedicata alla cultura ga-

stronomica molisana e alla scoperta delle meraviglie della costa mo-
lisana.
9 agosto Guardialfiera  (Cb) - Dal mattino sul lago “Pentatlon d’ago-
sto”. Corsa campestre, montainbike, canottaggio, tiro con l’arco o lancio
del peso.
Dal 9 al 10 agosto Pozzilli (Is) - Festa di San Lorenzo Martire e
Sant’Antonio da Padova.
10 agosto San Giuliano del Sannio (Cb) - Evento folklorico: IX Ras-
segna “Incontri” festival internazionale del folklore ore 21.00 in Piaz-
za Libertà.
10 agosto Monteroduni (Is) - La manifestazione:” Come ze magna-
va’na vota”.
10 agosto Pescolanciano (Is) - Stranezze gastronomiche e spiedini
di pecora. Evento a cura dell’associazione culturale “Il girasole”. In
serata concerto di musica popolare.
11 e 12 agosto Carpinone (Is) - Festival Internazionale del folklore,
programma: apertura festival e Notte della Taranta con i “Sud Folk”
(11 agosto ); Festival Internazionale del folklore con gruppi prove-
nienti da Hawaii Cile, Lituania, Kenya, Spagna, Ungheria, Venezuela,
Georgia e Italia (12 agosto).
12 agosto Vastogirardi (Is) - Festeggiamenti  in onore di S.Nicola di
Bari con la partecipazione dell’intera giornata del gran concerto ban-
distico città di Bracigliano provincia di salerno, diretto dal maestro,
direttore e concertatore professor Mario Ciervo.
12 agosto Pescolanciano (Is) - 17^ Sagra della Polenta, ore 19:00.
Degustazioni di polenta tagliata con il filo, piatto tipico dei pastori della
transumanza. In serata spettacolo musicale e serata danzante, a cura
dell’associazione “Il Girasole”.
13 agosto Castropignano (Cb) - Visite guidate al Castello D’Evoli e
Borgo, ore 10.30. Piazzale Chiesa Madre:”Mercato di prodotti locali e
biologici”.
13 agosto Pescolanciano (Is) - Pezzata pescolancianese.
Dal 14 al 15 agosto Matrice (Cb) - 45esima sagra del prosciutto a
Santa Maria della Strada, spettacolo musicale, ore 21.

MUSICA
Fino  al 30 luglio Campomarino (Cb) - Campus musicale estivo “Or-
chestra giovanile”.
29 luglio Bonefro (Cb) - Terza semifinale Bonefro Rock Contest. Ore
22.30, presso Villa Magliano.
29 luglio Campomarino Lido (Cb) - Concerto di musica classica.
Dal 29 al 30 luglio Rotello (Cb) - 1° concorso “Band emergenti” con-
corso a selezione per 12 band del territorio locale. Nel corso delle due
serate: ”Sagra degli arrosticini”.
Dal 29 al 31 luglio San Giuliano del Sannio (Cb) - Dark Secret Love
e Ninive in concerto al San Giuliano Rock Festival presso località
Sottobosk.
30 luglio San Giuliano del Sannio (Cb) - Casino Royale “Io e la mia
ombra” Tour al San Giuliano Rock Fest.
30 luglio San Giacomo degli Schiavoni (Cb) - Armageddon In The
Park - Metal Fest VIII Edizione.
30 luglio Larino (Cb) - Tributo a Renato Carosone:”Tu vuò fa l’ame-
ricano”. In concerto”New Harlem Band”.
30 luglio Provvidenti (Cb) - “Ristoro dell’Anima” serata Musical-Emo-
zionale dalle 21.30 alle 24.00. Presso il Ristorante - Piatti tipici - Bar
“Margia”.
Fino al 31 luglio Ripabottoni (Cb) - ‘King Lizard Fest’, festival musi-
cale presso l’agriturismo “La corte del re Lucertola”.
31 luglio San Giuliano del Sannio (Cb) - Massimo Volume in con-
certo al San Giuliano Rock festival.
31 luglio Casacalenda (Cb) - Concerto di Musica Nuda (Pietro Ma-
goni e Ferruccio Spinetti), alle 21:30 in corso V. Emanuele III.
31 luglio Guglionesi (Cb) - Concerto “Giuliano Palma”.
Dal 4 al 13 agosto Campolieto (Cb) - Festival “Note d’estate a Cam-
polieto”.
1 agosto Campomarino (Cb) - Ore 21.30 Lago S.Maria, concerto
orchestra giovanile.
2 agosto Campomarino Lido (Cb) - Ore 21.30 in Piazza Falcone
“Musica e Balli in Piazza”.
3 agosto Campomarino Lido (Cb) - Ore 21.30 in Piazza A.Mora
“The Blues Brothers in Musical”.
4 agosto Riccia (Cb) - La Grande Tribù in concerto.
4 agosto Campomarino (Cb) - Rocco Gitano in concerto.
Dal 4 al 7 agosto Riccia (Cb) - Ritorna il RicciaFolkFestival, quattro
serate di musica e buona tavola con le specialità gastronomiche ric-
cesi in piazza Umberto I. Programma: La grande Tribù in concerto (4
agosto - ore 21:00); Folklore internazionale con gruppi di Brasile e
Argentina (5 agosto - ore 21:00); Lino Cannavacciuolo in concerto (6
agosto - 21:00); Zampo’ gnorchestra in concerto (7 agosto - 11:30
nella Chiesa del Beato Stefano); Folklore internazionale con gruppi di
Kenya, Spagna e Italia (gruppo folk Città dei Trulli di Alberobello).
5 agosto Campomarino (Cb) - Ore 21.30 Lago S.Maria “Musica dal
vivo”.
5 agosto Portocannone (Cb) - Concerto di Giuseppe “Spedino” Mof-
fa & Co.mpari e Curakanta, alle 21:30 in piazza Skanderberg.
Dal 5 al 7 agosto Cercemaggiore (Cb) - Baloma Bikers Festival,
Memorial Pippo D’Amico. Programma: (5 agosto) concerto Shiny Dia-
monds;  (6 agosto) concerto Mike Terrana; Carl Palmer; Michael
Schenker Group; (7 agosto) estrazione lotteria. In palio una Harley
Davidson Sportster Forty Eight 12:00.
6 agosto Vasto (Ch) - Massimo Ranieri (ore 21.30).
6 agosto Campomarino (Cb) - In piazza K. Wojtyla IV festa di piazza
con Gigione in piazza.
6 agosto Riccia (Cb) - Lino Cannavacciulo in concerto.
7 agosto Campomarino Lido (Cb) - Ore 21.30 “Brusco & i Roots in
the Sky” in Fino all’Alba Tour, a seguire Djset.

Dal 6 al 7 agosto Casalciprano (Cb) - Si possa ascoltare il Dj set di
Uptown seguito da ottima musica dal vivo con la partecipazione del
gruppo locale Mushma e dal gruppo Statuto di Torino.
7 agosto Termoli (Cb) - “Serata Beatles” 2^ edizione. Tributo a John
Lennon. Cortile scuola di Piemonte ore 21.00. Proiezione di
“Imagine”con le più belle canzoni di John Lennon.
8 agosto Bonefro (Cb) - Bonefro Rock festival.
8 agosto Bonefro (Cb) - Quintorigo “English Garden Tour” alle ore
21.30 presso Fontana della Terra.
9 agosto Busso (Cb) -Cantine Riunite Band
10 agosto Busso (Cb) - Festeggiamenti in onore di S. Lorenzo Mar-
tire -Pino Campagna
Dal 10 al 11 agosto Carovilli (Is) - Nuvole,chitarre e note - festival
Danilo Ciolli. La manifestazione musicale, nata per ricordare Danilo
Ciolli (uno dei quattro ragazzi molisani scomparsi nel sisma abruzze-
se del 2009) e organizzata dall’Associazione Danilo Ciolli Onlus, giunge
alla sua terza edizione. Ospiti delle due serate saranno (10 agosto)
Post-it; Marco Notari e i Madame; i Fonokit; i Bud Spencer Blues Explo-
sion; (11 agosto) Roberto Angelini e il Collettivo Angelo Mai; Niccolò
Fabi.
11 agosto San Giuliano di Puglia (Cb) - Concerto di Antonella Rug-
giero e L’Arcano Patavino, ore 21:30 in Corso V. Emanuele III.
12 agosto Montecilfone (Cb) - Concerto di Antonio Forcione Quar-
tet, alle 21:30 in via Fiume.
13 agosto Longano (Is) - Gli Stadio in concerto in Piazza Veneziale.
A seguire un grande spettacolo di fuochi pirotecnici e estrazioni lotte-
ria - 1° premio 5.000 euro.
13 agosto Montorio dei Frentani (Cb) - Concerto della BandAdriati-
ca, alle 21:30 in via Roma.
14 agosto Gambatesa (Cb) - Collage in concerto.
14 agosto San Martino in Pensilis (Cb) - Marlene Kuntz in concerto.
15 agosto Santa Maria De Foras (Cb) - Gigione in concerto.
15 agosto Gambatesa (Cb) - Cover di Rino Gaetano “Ciao Rino”.
20 agosto Monteverde di Bojano (Cb) - La Corrida con la partecipa-
zione di straordinari ospiti, presenta: Lucio Perrella.
20 agosto Matrice (Cb) - Cantabimbi 2011
21 agosto Monteverde di Bojano (Cb) - Raf in concerto.
31 luglio Rotello (Cb) - “Io canto con mamma e papà” II edizione,
serata musicale con interpretazione di brani di musica leggera da par-
te di mamme e papà che si esibiranno con i propri figli.

MOSTRE, CINEMA, SFILATE
1 agosto Bonefro - Rappresentazione teatrale ‘E’ sule nu sonne’ di
Alfonso Piccirillo della compagnioa ‘La formica’
Fino al 9 agosto Termoli (Cb) - Cinemare 2011 - IX Edizione . A cura
dell’associazione Kimera Cineclub e Circolo del Cinema Lino penna,
presso il cortile della scuola media P. di Piemonte (alle 21:30).
Fino al 15 settembre Termoli (Cb) - 56° Premio Termoli Mostra na-
zionale d’arte contemporanea, presso Galleria civica (orario: 10:00 -
12:00 e 20:00 - 24:00).
Fino al 15 settembre Termoli (Cb) - Inaugurazione spazi espositivi
d’arte contemporanea, a cura dell’Associazione alla cultura in colla-
borazione con la Fondazione Molise Cultura, in via F.lli Brigida vicol
mercato.
Fino al 4 agosto Termoli (Cb) - Mostra d’arte contemporanea  di
Nazzareno Serricchio e Cristina Valerio all’Officina Solare, tutti i giorni
compreso i festivi dalle ore 21:00 alle 0re 23:00.
31 luglio Matrice (Cb) - R-Estate a Matrice. Cineforum sulla seconda
guerra mondiale, Santa Maria della Strada.
30 luglio Termoli (Cb) - Serata Cabaret “Mudu” a cura del’agenzia
Molise eventi. Teatro verde ore 21.00.
31 luglio Montagano (Cb) - Eat-In, degustazione enogastronomica
nel giardino del polo museale di Faifoli (dalle ore 20:00).
31 luglio Jelsi (Cb) - Premio Internazionale “La Traglia” - Etnie e
Comunità 2011. Protagonista di questa edizioni l’Irlanda e le sue tra-
dizioni. Programma: alle 19:30 in piazza Umberto incontro all’Albero
della Pace con inaugurazione della ceramica commemorativa sull’Ir-
landa; dalle 20:30 in via Valiante c/o Taverna Capozio proiezione do-
cumentario sull’Irlanda e spettacolo musicale “Mise Eire... Io sono
l’Irlanda” di Kay McCarthy Ensemble; presentazione della narratrice
irlandese Gearoidin Breathnach e premiazione del Festival delle Tra-
dizioni Gaeliche “Oireachtas na Gaeilge”.
Dal 31 luglio al 2 agosto Castel San Vincenzo (Is) - Mercatino di
San Stefano per le vie del Centro Storico.
4 agosto Campomarino Lido (Cb) - Ore 21.30, compagnia teatrale
“Novità di Paese” in Ladro D’Amore.
5 agosto Bonefro - Apertura della mostra ‘Colori d’Italia’ dedicata ai
150 anni dell’unità d’Italia’ alle 18 all’auditorium del convento di Santa
Maria delle Grazie
5 agosto Matrice (Cb) - Serata ‘Old style’, sfilata con abiti d’epoca
presso la scalinata della fontana di Salvatore a Matrice a cura della
Pro Loco. Segue vendita dolci locali.
Fino al 7 agosto Casacalenda (Cb) - Con oltre mille film in concorso
da ben 67 paesi del mondo “Molise cinema”, cresce il successo della
manifestazione e il suo carattere sempre più internazionale.
7 agosto Termoli (Cb) - Mostra a tema su John Lennon ed i Beatles
con esposizione di rarità e mirabilia a cura dell’Official Beatles Fan
Club Pepperland, dalle ore 17.00 alle 24.00 presso la scuola Principe
di Piemonte.
Fino al 9 agosto Termoli (Cb) - IX rassegna di cinema all’aperto.
17 e 18 agosto Termoli (Cb) - Spettacolo comico di Enrico Brignano
“Sono romano ma non è colpa mia” al Teatro Verde, ore 21:00.
Fino al 26 settembre Isernia - In corso Marcelli, nel Complesso mo-
numentale di Santa Maria delle Monache, la personale di istallazioni
‘Codice Lapidario’ della pittrice Luciana Picchiello.
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Il  “Quotidiano del Mo-
lise” con l’Editore, il Di-
rettore e la Redazione par-
tecipa commossa al lutto
che ha colpito le famiglie
Massullo e Ciaramella
alle quali esprime le più
sentite condoglianze e
con affetto idealmente ab-
braccia Domenico e Mi-
chele uniti da un tragico
destino.

La Società Fiamma Fol-
gore Cb con i dirigenti e i
giocatori piangono coster-
nati la tragica scomparsa
dell’amico Michele e in
questa tristissima circo-
stanza si stringono affet-
tuosamente alla famiglia
esprimendo i sensi della
più affettuosa commossa
partecipazione

CIAO MICHELE

LUTTO LUTTO

Non c’è un modo per decifrare il dolore per la perdita di un
amico. E dovunque lo si cerchi esso non renderà mai total-
mente l’idea della sofferenza che si prova. Mimmo Massullo
avrebbe compiuto 20 anni a dicembre. Nell’apprendere della
sua morte i tantissimi amici lo hanno voluto salutare a modo
loro sulla sua bacheca di Facebook il cui incipit recita: “Gli
uomini passano... le idee restano”. Ecco alcuni delle centi-
naia di messaggi che gli hanno lasciato:

...quando andavamo a scuola insieme, quando giocavamo
a calcio insieme, quando per strada ci salutavamo anche con
un semplice ciao... questi ricordi mi resteranno per sempre
nel cuore... CIAO MIMMO!

...che brutto cielo oggi..tu darai luce...ciao mimmo!

...ciao amico mio.... te ne sei andato cosi, senza dirci nulla,
vorrei vederti x abbracciarti un’ ultima volta e dirti quando
sei stato importante. Eri una persona piena di allegria, scher-
zavi e ridevi sempre... ogni volta che stavo male mi disegnavi
il sorriso sul viso... sei stato per me un insegnante... e ora sto
piangendo per te xk avrei voluto apprendere altre 1000 qua-
lità per te... grazie di cuore per ogni cosa... spero che li sù
continuerai ad essere felice... ciao, ciao amico mio...

...Mi mancherai Mimmo, ma resterai sempre vivo nel mio
ricordo. Ciao amico mio

...E adesso con chi litigherò al lavoro,con chi farò le battu-
tine a doppio senso,

...per quel poco ke ti conoscevo avevi proprio una testa
dura e nulla ti faceva cambiare idea,forse mi aspetto solo
che tu rientri dalla porta del negozio con quella tua faccia
assonnata e scocciata del disordine che vedevi...stavo un pò
imparando a conoscerti e a capire quel poco che concedevi...e
adesso tutte queste cose non ci saranno...mi mancherai.

...quante cazzo di volete mi hai fatto sbroccare x la tua te-
sta dura in quel torneo di pallascout ma in quella testa dura
cera un cuore grande che riusci a portare forza e coraggio a
tutti ed arrivare ad un traguardo che nn ci aspettavamo!!....
ora mi hanno detto quello che è successo e ancora nn ci rie-
sco a credere ciao amico mio 6 stato un amico di gioco e di
vita che nn cancellerò dalla mia vita!!!!.....

GLI AMICI SU FACEBOOK

di Lino Santillo
“Lunga e dritta corre-

va la strada, l’auto ve-
loce correva…!” Inizia
così il testo di una can-
zone storica che Gucci-
ni scrisse per ricordare
un’amica morta in un in-
cidente stradale. Sono
parole dilaniate  dal do-
lore, affilate come la
lama di un coltello che
squarcia il petto di chi
soffre per la perdita di
una persona cara.

Lacrime amare, quelle che
hanno bagnato i volti degli
amici di Mimmo Massullo e

Incidente mortale sul viadotto Ingotte, ieri i funerali del 19enne Massullo, oggi ultimo saluto a Ciaramella

Lacrime amare
per Mimmo e Michele

d dei suoi familiari, ieri
pomeriggio durante le
esequie che si sono te-
nute nella chiesa di San
Giovanni Battista: la
stessa dove oggi il rito
si ripeterà per dare l’ul-
timo saluto a Michelan-
gelo Ciaramella, per
tutti Michele. Dician-
nove anni il primo e 38
il secondo, vite spezza-
te da un destino crude-
le durante una notte

d’estate che sembrava scor-
rere come tante
altre. Lenta e ine-
sorabile. Erano al
volante dell’Alfa
159 e della Citro-
en C4 e percorre-
vano in direzioni
opposte un tratto
dell’Ingotte a po-
chi chilometri da
Campobasso e
Ripal imosani .
Questione di se-
condi, neppure il
tempo di capire
cosa sarebbe ac-
caduto e poi lo

scontro fronta-
le. Fatale a en-
trambi. Violen-
to a tal punto
che neppure gli
automobilisti
testimoni che hanno visto tut-
to sanno ancora descrivere.
Saranno i carabinieri a stabi-
lire la dinamica. A loro, ai
Vigili del fuoco e al perso-
nale del 118 è toccato il com-
pito pietoso di liberare i cor-
pi senza vita
incastrati in
quelle auto
che sembra-
vano essere
esplose: ci
sono volute
tre ore per
farsi largo
fra quelle
carcasse di
metallo tra-
sformate in
p r i g i o n e
m o r t a l e .
M i m m o
aveva 19
anni e una
vita da co-
struire, diplomato da un anno
si avviava a intraprendere un
futuro lavorativo diviso fra

studi e l’azienda di famiglia.
Michelangelo era sposato e
padre di una bimba di cinque
anni. Entrambi di Campobas-
so, conosciutissimi, figlio di
un noto commerciante di ab-
bigliamento il primo e dipen-

dente del negozio Brico Io il
secondo. Li unisce una scon-
certante coincidenza: uno dei
negozi della famiglia di
Mimmo e quello in cui lavo-
rava Michele distano pochi
metri l’uno dall’altro, in via

S. Giovanni
in Golfo.

Due volti
fra tanti di
una città che
ieri mattina
si è svegliata
ancora sotto
choc dopo
aver appreso
la notizia
della disgra-
zia attraverso
il passaparo-
la degli ami-
ci e sui gior-
nali.

Mimmo Massullo,
19 anni

Michele
Ciaramella,

38 anni

Una delle due auto
coinvolte nell’incidente
 di martedì sull’Ingotte

Chiesa S. Giovanni
Battista, i funerali

di Mimmo
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Premio speciale
per la 22enne cam-
pobassanna Sara
Pasquarelli alla fi-
nale del concorso
per stilisti emer-
genti “Moda d’Au-
tore” a Lignano
Sabbiadoro (Udi-
ne). Una grande
soddisfazione per
la ragazza molisa-
na, che insieme ad altre quattro giovani promesse ha potuto portare
a casa un riconoscimento significativo. Il concorso, alla sua terza
edizione e organizzato dall’agenzia “modashow.it” con diverse col-
laborazioni, è stato portato a casa da Danijela Jelovac, 35 anni, pro-
veniente da Irvine (California), e Alexandra Pellegrino di Catania.

Stilisti emergenti, premio speciale
per Sara Pasquarelli a Lignano

Enel, venuta a conoscenza
che in questi giorni a Cam-
pobasso e provincia si stan-
no verificando episodi in cui
sconosciuti presentandosi
genericamente come addetti
di una società elettrica o ad-
dirittura come dipendenti

Enel chiedono
di verificare la
linea interna
elettrica o ritira-
no somme di
denaro con la
scusa di verifi-
care il contatore
a l l ’ indomani
dell’entrata in
vigore della ta-
riffa bioraria sul
mercato di mag-
gior tutela inter-
na comunica
che nessuna for-
ma di pagamen-
to viene effet-
tuata a domici-
lio. Tali tentati-
vi danneggiano
spesso gli anzia-
ni, in particolar

C’è anche il nome di Ar-
mando D’Alterio in corsa
per la successione di Gia-
vandomenico Lepore al ver-
tice della Procura di Napo-
li. A quanto pare l’attuale
capo della Dda di Campo-
basso ha presentato doman-
da al Csm per acquisire un
ruolo di maggiore rilievo in

Con una nota a firma del
Direttore della Direzione
Provinciale del Lavoro di
Campobasso, Franco
Dian, si intende precisare
che l’ispettore del lavoro
oggetto di un’indagine
giudiziaria relativa a ipo-
tesi di reato di concussio-
ne, non è in servizio pres-
so la Direzione succitata,
bensì presso gli uffici di
Perugia. Come peraltro
ben evidenziato nell’arti-
colo di cronaca pubblica-
to su queste colonne. Pre-
cisazione doverosa onde
evitare che si insinuino
equivoche interpretazioni
nell’opinione pubblica.

Direzione
Provinciale
del Lavoro

Il magistrato in servizio a Campobasso ha referenze di tutto rispetto

Procura di Napoli, D’Alterio
fra i candidati al vertice

un territorio particolarmente
delicato, proprio laddove ha
nutrito una grande esperien-
za dopo aver ricoperto per
tanti anni numerosi incarichi
in qualità di magistrato. Na-
poletano di nascita, D’Alte-
rio è stato a lungo impegnato
presso l’ufficio inquirente
della Procura della Repubbli-

ca partenopea. Nel periodo in
cui ha prestato servizio alla
Direzione Distrettuale Anti-
mafia del capoluogo campa-
no si è occupato in particola-
re dei clan di camorra della
zona vesuviana. Qui è dive-
nuto noto per aver riaperto il
fascicolo sull’omicidio del
giornalista del “Mattino”,

Giancarlo Siani, individuan-
do mandanti ed esecutori
materiali, condannati con
sentenza definitiva. Nel 2003
è stato segretario generale
dell’assemblea della rete eu-
ropea di formazione giudizia-
ria. Nel 2009 si è insediato a
capo della Dda della Procura
di Campobasso, legando il

suo nome alle maggiori in-
chieste degli ultimi tempi, tra
cui spicca il procedimento nei
confronti Massimo Sabatino,
l’uomo che tentò di seque-
strare a Campobasso la col-

laboratrice di giustizia Lea
Garofalo, e l’apertura del
procedimento nei confronti
di mandanti ed esecutori del
successivo omicidio della
donna.

Il Procuratore Capo,
Armando D’Alterio

Bagarre in aula. Gli esponenti del Pdl richiamano i colleghi. Intanto Teresa Cuomo prende il posto di Romano

Il sindaco ‘sbotta’ e rimprovera i suoi
In consiglio non si raggiunge il quorum. Di Bartolomeo: vi mando a casa

Enel mette in guardia gli utenti
“Diffidate dei falsi dipendenti”

modo nelle città, che di ago-
sto si svuotano lasciando
molte abitazioni affidate alla
custodia di persone in età
avanzata, nei centri rurali
dove il controllo è minore.
A questo proposito Enel co-
munica che i propri dipen-
denti  sono in possesso di un
tesserino plastificato di rico-
noscimento, corredato di fo-
tografia, da esibire a richie-
sta, al pari degli agenti spe-
cializzati di Enel Energia -
società del gruppo Enel che
opera sul mercato libero - i
quali presentano a domicilio
le nuove offerte commercia-
li. In particolare quest’ulti-
mi hanno identificativi con
nome, cognome, foto e
Agenzia per cui lavorano, in
modo che i potenziali clien-
ti possano facilmente indivi-
duare il nome dell’Agenzia
di Enel Energia  con preciso
riferimento al gruppo Enel ,
la trasparenza dell’offerta e
l’identità dell’agente specia-
lizzato.

Enel altresì ricorda che

nessuna forma di riscossio-
ne viene effettuata al domi-
cilio del Cliente ne da Enel
Servizio Elettrico né da Enel
Energia,  essendo a tal fine
abilitati esclusivamente i ca-
nali conosciuti: bollettino
postale, banca o carta di cre-
dito e bancomat da utilizza-
re presso gli sportelli auto-
matici delle banche, punto-
lis, pagamento on-line con
carta di credito emessa in
Italia dagli appositi circuiti,
addebiti su c/c bancario o c/
c postale. I propri uffici sono
sempre aperti: per qualsiasi
informazione i clienti di Enel
Energia e i clienti di Enel
Servizio Elettrico possono
recarsi presso il Punto Enel
in Contrada S. Giovanni in
Golfo dal lunedì al venerdì
dalle ore 8,30 alle ore 12,00.

 Enel invita pertanto a de-
nunciare alle Autorità di
Pubblica Sicurezza ogni
eventuale caso sospetto. È
comunque sempre utile tene-
re a portata di mano il nu-
mero telefonico per Enel

Servizio Elettrico 800.
900.800 per Enel Energia
800 900 860 e, per i guasti,
il numero 803.500.

Neanche il tempo di cal-
mare le acque, che un nuo-
vo vento “contrario” soffia
sul consiglio comunale. Il
sindaco Di Bartolomeo tor-
na a minacciare le dimissio-
ni e lo fa con i banchi della
maggioranza. “Vi mando a
casa – ha gridato il sindaco
– se il 2 agosto non sarete in
aula salta tutto”. Uno “sbroc-
co” arrivato dopo che il quo-
rum strutturale per votare la
mozione sulla bonifica del-
l’area ex Hotel Roxy non è
stato raggiunto e che il pre-
sidente Massimo Sabusco ha
di conseguenza sciolto la
seduta. Poi ha cambiato il
suo monito: “Anzi, chi oggi
era in consiglio ma non era
in aula al momento della

votazione non
voglio vederlo
qui martedì, do-
vessi chiedere
voti all’opposi-
zione”. Una di-
chiarazione pro-
vocatoria, quella
di Big Gino, -
che sembra far
rilevare la sua
ferma volontà di
portare avanti
con le unghie e
con i denti alcu-
ni programmi
dell’esecutivo -
ma che dimostra

come qualcosa da tempo non
funziona all’interno della
maggioranza. L’unità non è
stata messa in discussione
nell’approvazione del bilan-
cio di previsione nelle scor-
se settimana, fondamentale
per un programma condivi-
so, eppure i continui abban-
doni delle sedie consiliari
frutto di disattenzioni o di
giochi strategici non fanno
certo bene ai lavori dell’as-
sise, soprattutto in giornate
come ieri definite dallo stes-
so Di Bartolomeo “fonda-
mentali per la città di Cam-
pobasso”. Per l’opposizione
“la maggioranza non c’è
più”, meno catastrofici gli
esponenti del Pdl Colagio-
vanni, Tiberio e Sarli cha

hanno parlato di “superficia-
lità” dei colleghi, che però
non può essere più conces-
sa. I tre consiglieri hanno
perciò annunciato per set-
tembre una verifica di mag-
gioranza, come a dire “se il
vento non cambia siamo di-

sposti ad andare casa”. Inol-
tre alcuni rimproveri nei
confronti di Mario Fratipie-
tro, anche lui nel Pdl ma da
tempo con posizioni politi-
che ambigue, e per Marilina
Niro, entrambi assenti e
quindi rei di non aver fatto

raggiungere il quorum. Alla
Niro da poco hanno tolto la
delega alla cultura, forse
motivo di malumore che ieri
l’ha portata ad abbandonare
l’aula prima del voto. Ingiu-
stificate le assenze
degli altri. Un esor-
dio frizzante per la
consigliera Teresa
Cuomo (per lei un
mazzo di fiori in se-
gno di benvenuto),
che ieri ha ufficial-
mente preso il posto
di Massimo Romano
tra le file di Costrui-
re Democrazia. “Ri-
levo un’importante
eredità – ci ha riferi-
to – cercherò di fare
un’opposizione col-
laborativa e costrutti-
va, anche se l’inizioI consiglieri Sarli, Tiberio e Colagiovanni

non è stato molto incorag-
giante”. Fino a martedì ci
sarà tempo per pensare e per
Di Bartolomeo di rimettere
in riga i suoi.

        AB

Il sindaco Di Bartolomeo

La neo-consigliera Teresa Cuomo

Sara (a sinistra) mentre riceve il premio
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Il Circolo “Peppino Impa-
stato” del Partito della Ri-
fondazione Comunista
prende posizione nei con-
fronti delle ripetute aggres-
sioni al territorio da parte
dei “Signori del Vento” gli
stessi che vorrebbero stra-
volgere l’assetto della val-
le del Tammaro con la rea-
lizzazione di un insedia-
mento eolico in località la
Castanga.

Attraverso una nota con-
fermano: La rete dei comi-
tati contro l’eolico selvag-
gio ha respinto l’abuso di
potere e la strafottenza di
coloro che grazie all’aval-
lo del governo nazionale,
hanno intenzione di deva-
stare una località architet-
tonicamente e culturalmen-
te di rilievo. Gli abusi che
stavano determinando sono
stati prontamente bloccati
dal Soprintendente che tra
l’altro ha confermato uffi-
cialmente che tali lavori
non erano documentati dal-
le necessarie autorizzazio-
ni. Sono stati rinvenuti, du-
rante l’abusata fase inizia-

Addio agevolato alle par-
tite Iva non utilizzate, con
sanzioni ridotte e un per-
corso semplificato. I con-
tribuenti che, pur essendo
titolari di una partita Iva,
non presentano la relativa
dichiarazione da almeno tre
anni oppure non svolgono
alcuna attività hanno no-
vanta giorni per chiudere la
propria posizione, pagando
solo una sanzione minima
di 129 euro. Mettersi in re-
gola è facile: basta pagare

Partita Iva non utilizzata
90 giorni per chiudere

spontaneamente con il mo-
dello F24 “elementi identi-
ficativi”, indicando il codi-
ce tributo 8110, la partita Iva
da chiudere e  l’anno di ces-
sazione dell’attività. Chi non
si avvale di questa misura ri-
schia una sanzione che può
arrivare fino a 2.065 euro. La
posizione va regolarizzata
entro novanta giorni, calco-
lati a partire dal 6 luglio
2011, data di  entrata  in vi-
gore del decreto legge n. 98/
2011. Va ricordato che la

norma di favore si applica a
condizione che la violazio-
ne non sia stata già contesta-
ta con atto portato a cono-
scenza del contribuente.

La via agevolata – Nel
dettaglio, dunque, i titolari di
partita Iva che, sebbene ob-
bligati, abbiano dimenticato
di comunicare la cessazione
della propria attività, entro i
30 gg prescritti dalla norma
- articolo 35, comma 4, del
Dpr 633/1972 - possono ora
sanare la violazione versan-
do spontaneamente, entro

novanta giorni dalla data di
entrata in vigore del decreto
legge n. 98/2011, un impor-
to pari a 129 Euro, somma
che equivale al 25 per cen-
to, cioè 1/4, della sanzione
minima dovuta secondo la
norma vigente.

Il percorso semplificato
viaggia su F24 – In pratica,
per aderire alla norma di fa-
vore è sufficiente provvede-
re al versamento tramite
F24, entro 90 gg dalla data
di entrata in vigore della leg-
ge, dell’importo di 129 Euro,

indicando il codice tributo
8110, la partita Iva da chiu-
dere, e l’anno di cessazione
dell’attività. Nell’ottica del-
la semplificazione non è ne-
cessario presentare anche la
dichiarazione di cessazione
attività, con il mod. AA7
(previsto per i soggetti diver-
si dalle persone fisiche) od
il mod. AA9 (previsto per le
imprese individuali e lavo-
ratori autonomi), perché la
chiusura della partita Iva
verrà effettuata dall’Agenzia
sulla base dei dati desunti dal

modello F24 presentato.
Cosa succede se non si

chiude la partita Iva - Per
i contribuenti che, benché
obbligati, hanno omesso di
presentare a suo tempo la
dichiarazione di cessazio-
ne attività e non colgono
l’opportunità che il decre-
to legge 98/2011 ora con-
cede, l’Agenzia può proce-
dere alla chiusura d’ufficio
della partita Iva,  irrogan-
do nel contempo una san-
zione fino al massimo di
2.065 euro.

Il circolo ‘Peppino Impastato’ sostiene la rete dei comitati contro l’eolico selvaggio

E’ ora di pensare a fonti energetiche alternative

Erano le ore 8 ed eravamo
in tutto in 6 persone: ci siamo
subito resi conto che già da
qualche ora (come ci hanno
riferito alcuni abitanti della
zona), erano iniziati lavori di
sbancamento per una strada
adiacente alla zona recintata.

Inizia così il diario redatto
da Isabella Astorri presidente
regionale dello Sipbc che ri-
ferisce di un giorno cruciale:
quello in cui un gruppo di vo-
lontari rappresentanti anche le
associazioni Aiig, Il Bene Co-
munee Oml (della comitiva
faceva parte anche Nicola
D’Ascanio e Aida Trentalan-
ce) sono riusciti a bloccare i
lavori sul Crinale della Casta-
gna.

Consapevoli del fatto che
ogni lavoro in prossimità di
zone con possibili presenze di
reperti archeologici, devono

le dei lavori, ‘reperti ar-
cheologici’ ed è per questo
che il PRC ritiene che sia
necessario iniziare gli sca-
vi archeologici nella stes-
sa località e sospendere de-
finitivamente ogni opera
nel sito e pensare, inoltre,
a fonti energetiche non im-
pattanti dal punto di vista
ambientale e pur sempre
rinnovabili. Noi dal punto
di vista della lotta continue-
remo a batterci poiché gli
interessi dei pochi affaristi
che si celano dietro a que-
ste opere non possono e
non devono essere la cau-
sa di aggressione e deva-
stazione verso un territorio
storicamente e cultural-
mente importante per tutta
la regione. Saremo nella
rete dei tanti comitati che
con abnegazione e forza
hanno portato avanti que-
sta lotta ed  ai quali va ri-
conosciuto il merito di aver
impedito finora nonostan-
te gli organi giudiziari di
ogni livello e grado siano
stati loro contro… di inzia-
re questi lavori.

svolgersi, per legge, in pre-
senza di un funzionario ar-
cheologo, ci siamo avvicinati
per informarci. Non abbiamo
ricevuto un’accoglienza mol-
to cortese e D’Ascanio ha
chiesto di vedere le autorizza-
zioni ai lavori.

Vista la resistenza e l’evi-
dente intolleranza dimostrata
nei nostri confronti, ha sapu-
to, molto oculatamente, cal-

mare il crescente ner-
vosismo degli addetti
ai lavori, cercando di
mediare la situazione
che si avviava a diven-
tare incandescente.
Ha, quindi, chiamato i
carabinieri che sono
giunti sul posto in bre-
ve tempo. Arrivavano,
intanto, sul posto i rap-
presentanti di altre As-
sociazioni (Basso Mo-

lise, Comitato nazionale del
Paesaggio, Amici di Sepino
con il Sindaco Filomena Zeo-
li, Cai, Ana, Donne Libere di
vivere senza violenza, Pcl, Ri-
fondazione comunista, Comi-
tato S. Maria della Strada.

E’ arrivata anche la dott.ssa
Alfonsina Russo della Soprin-
tendenza che, carte alla mano,
ha indotto gli addetti a ferma-
re i lavori. Il Soprintendente,

Diario di una giornata di lotta per difendere il crinale della Castanga
A guidare le ruspe, arroganza

e spregio per il territorio e la storia
inoltre, durante un lavoro di
pulizia con il mezzo meccani-
co nella zona recintata, ha rin-
venuto una tegola di indubbio
interesse archeologico.

Il ritrovamento è avvenuto
in presenza di numerosi testi-
moni, come risulta dalla rego-
lare denuncia. Sopraggiunge-
vano anche tre agenti del Cor-
po Forestale dello Stato ai
quali D’Ascanio ha presenta-
to un esposto, in cui ha denun-
ciato sia i lavori iniziati abu-
sivamente, sia l’assenza di
qualsivoglia autorizzazione di
rito.

Voglio solo aggiungere che
noi rappresentanti della Rete
che abbiamo partecipato al
Presidio, ci siamo convocati
questa volta dal basso: in tre
persone, con un frenetico tam
tam, in poche ore siamo riu-
sciti ad allertare tutti.
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Momenti di panico si sono consumati nella
giornata di ieri nel centro bojanese dove un
bambino di sei anni è scomparso alle 10.00
di mattina. Il bambino che abita nel centro
storico, solitamente trascorre le mattinate
d’estate giocando in Piazza con i suoi ami-
chetti e così ha fatto anche ieri: dopo aver
consumato ai videogiochi gli spiccioli che
il papà aveva in tasca si è recato in piazza,
dove comunque è controllato dai familiari.

Improvvisamente il ragazzino è scompar-
so e subito tutti si sono allarmati, tutti colo-
ro che erano in piazza hanno cominciato a
cercarlo ma il piccolo proprio non si trova-
va.

Il tempo intanto trascorreva ma nessuna
traccia del bambino, si è cominciato così a
fare mille pensieri, molti dei quali davvero

“Non ci si può accomoda-
re nel centro-sinistra con una
storia diametralmente oppo-
sta e pensare che si venga
accolti a braccia aperte.

Consacrati, oltretutto, dai
maggiori responsabili degli
ultimi disastri elettorali e che
già hanno creato problemi e
disastri a non finire”.

Questo il pensiero del cir-
colo bojanese di Sinistra
Ecologia e Libertà  sulla can-
didatura di Paolo Di Laura
Frattura che così continua: “
Anche noi, per quanto abbia-
mo potuto far sentire la no-
stra voce agli organi dirigen-
ti SEL, abbiamo invano
espresso totale contrarietà
alla ratifica di una candida-
tura che porterebbe, all’in-
terno di un centro sinistra già
allo sbando, modi e forme di
governo che nulla hanno a
che vedere con la visione
non affaristica, solidale e
comunitaria che la nostra

I consiglieri di Insieme per
Bojano Democratica, Virgi-
lio Spina e Tonino Doganie-
ri, nei giorni scorsi hanno
inoltrato un nuovo esposto
alla Procura della Repubbli-
ca chiedendo un doveroso in-
tervento per accertare varie
problematiche, affinchè si
adottino dei provvedimenti
di competenza, e perché no
anche la nomina di un Com-
missario ad acta per l’appro-
vazione dello schema di ren-
diconto dell’esercizio finan-
ziario 2010.

Le problematiche attenzio-
nate dai consiglieri nell’espo-
sto sono le seguenti: grave e
persistente difficile situazio-
ne di cassa del Comune di
Bojano, protrattasi per l’in-
tero anno 2010;mancata con-
tabilizzazione delle partite
vincolate per destinazione e
conseguente irregolare utiliz-
zo delle stesse;e infine  la
mancata approvazione del
rendiconto del 2010 il cui ter-
mine è scaduto infruttuosa-
mente il 20 aprile.

L’esposto è scaturito, oltre
che per le suddette motiva-
zione, anche dietro l’attento
esame di tre delibere di Giun-
ta da parte del gruppo di op-
posizione, quali la  n. 108:
“Quarta edizione del World
Music Project anno 2011 –

I consiglieri di Insieme per Bojano Democratica sottolineano la grave situazione della cassa comunale

Nuovo esposto in Procura
Nel mirino le manifestazioni

A soli sei anni e all’insaputa dei genitori è andato a casa di un amichetto dove è rimasto fino al pomeriggio

Bimbo sparito per ore, panico in centro
Sono stati allertati anche i Carabinieri per fortuna tutto si è risolto al meglio

SEL:‘Ha una storia diametralmente opposta alla sinistra’

Poco entusiasmo
per la candidatura di Frattura

spaventosi, anche perché il piccolo, che con
un nome fittizio chiameremo Luca, era so-
lito giocare con due bambini che , interpel-
lati dai genitori, non sapevano dare alcuna
risposta su dove potesse essere il bambino
scomparso.

Dopo le prime ricerche sfortunate è stata
allertata anche la mamma, una donna rume-
na di 30 anni che stava al lavoro e che in-
sieme al marito bojanese, si è disperata nel
cercare Luca.

Sono cominciate poi le ricerche ancora più
approfondite fino alle 15.00 del pomerig-
gio quando i genitori con tanto di foto di
Luca alla mano hanno deciso di rivolgersi
ai Carabinieri della stazione di via Croce.

Ma intanto dov’era Luca? A casa di un
altro suo amichetto che abita proprio in piaz-

za; aveva raccontato alla mamma di questo
bimbo che poteva restare lì a pranzo e che
la sua famiglia era al corrente del fatto che
lui si trovasse lì, e così con una semplice
bugia è riuscito a  creare il panico.

 Il caso ha poi voluto che il nonno di Luca,
camminando in piazza con un altro uomo,
ha riconosciuto la voce di Luca provenire
dalla casa dell’amichetto, probabilmente con
i balconi aperti.

Lo ha chiamato e lui felice e sorridente
gli ha risposto; i genitori , che si trovavano
ancora in Caserma sonon stati avveritti e
l’allarmeè rientrato.

Per fortuna tutto si è concluso nel miglio-
re dei modi , nella consapevolezza che i
bambini a volte sono davvero imprevedibi-
li.                                                        DaDo

parte politica dovrebbe inve-
ce coltivare.

 I militanti dei partiti che
hanno spalancato le porte a
questo inciucio (la contami-
nazione è ben altra cosa),
così come gli esponenti del-
la società civile e del movi-
mentismo si rendono ben
conto che il progetto costru-
ito a tavolino è quello di
emarginare la sinistra dando
vita ad un grande centro,
politico e di interessi, da ge-
stire in comunanza tra le fa-
zioni cosiddette opposte.

 Con buona pace dei debo-
li, i disadattati, i precari e i
sommersi di questa regio-
ne”.

Per questo SEL Bojano ri-
tiene moralmente doveroso
porre una forte pregiudizia-
le nel caso in cui Frattura do-
vesse vincere le primarie:
“Riteniamo eticamente re-
sponsabile non sostenere chi
non rappresenta neanche

lontanamente la possibilità
di un’alternativa al sistema
di potere attuale, anzi ne sa-
rebbe naturale continuazio-
ne per non dire compene-
trazione.

Nel caso Frattura vinces-
se le primarie, SEL Bojano
guarderà decisamente alle
eventuali candidature che
nasceranno a sinistra, qua-
lora ci saranno.”

Nel frattempo l’idea del
circolo è spostare l’atten-
zione su ciò che i molisani
attendono con più attenzio-
ne ovvero  le risposte pro-
grammatiche ,continuando
nel proprio impegno politi-
co sul territorio, individuan-
done le criticità e suggeren-
do risposte coerenti e prati-
cabili, con l’obiettivo di ri-
posizionare le Istituzioni su
una linea operativa confor-
me ai principi di solidarie-
tà sociale sanciti nella no-
stra Costituzione.         DD

Provvedimenti.” con un im-
pegno di spesa pari a  15 mila
euro, la deliberazione n. 109
– Concessione patrocinio per
la realizzazione della mani-
festazione :”Gioco di ruolo
dal vivo” seconda edizione
anno 2011”  per la quale si
prevede l’esonero dal paga-
mento di eventuali oneri do-
vuti al Comune) e la delibe-
razione n. 110 –“Concessio-
ne patrocinio e contributo al-
l’I.S.I.S.S. per la realizzazio-
ne della manifestazione ”Ro-
dolfo de Moulins” Anno
2011”  per la quale si preve-
de l’accollo in capo al Comu-
ne degli oneri per l’energia
elettrica, delle spese logisti-
che e di sicurezza oltre a un
contributo in danaro di Euro
2.500,00. In merito a tali fat-
ti Spina e Doganieri dichia-
rano nell’esposto: “ Le sud-
dette spese deliberate dalla
Giunta comunale sono  del
tutto arbitrarie ed illegittime
in assenza di qualunque co-
pertura finanziaria in un Bi-
lancio in esercizio e gestio-
ne provvisoria, ancorché ac-
compagnate dal parere con-
tabile favorevole del respon-
sabile del Servizio finanzia-
rio.

Tali  arbitrarietà e l’illegit-
timità delle suddette spese
deriva anche dalla mancan-

za di conoscenza dello stato
di equilibrio dei conti del-
l’Ente, posto che il rendicon-
to dell’esercizio 2010 non è
stato ancora approvato, con
la conseguenza che, scaduto
infruttuosamente il termine
legale (20/04/2011) per l’ap-
provazione del rendiconto,
l’Ente si ritrova ,nella fattis-
pecie indicata nel V comma
dell’art 191 del  TUEL che
recita: “… agli enti locali …
è fatto divieto di assumere
impegni e pagare spese per
servizi non espressamente
previsti per legge”.

 “Per tali  motivazioni-
continuano dall’opposizione
- nel superiore interesse del
Comune di Bojano, è neces-
sario accertare l’illeceità dei
comportamenti tenuti nella
vicenda di cui trattasi da par-
te degli amministratori che
hanno sottoscritto le delibe-
razioni e dei responsabili dei
servizi comunali che, per la
funzione svolta, non poteva-
no non conoscere la grave si-
tuazione finanziaria dell’En-
te, tante volte denunciata in
questa e nella precedente
consiliatura da parte del
Gruppo consiliare Insieme
per Bojano Democratica.
Quanto detto finora, costitu-
isce l’ennesimo ritratto della
colpevole leggerezza, del-
l’ostinato pressappochismo,
della “disinvolta” continuità
nella violazione del Testo
Unico degli Enti Locali, il
Decreto Legislativo n. 267
del 2000’ e s.m.i., con la qua-

le Sindaco, Giunta e funzio-
nari del Comune di Bojano
conducono la “cosa pubbli-
ca”. Deliberazioni come
quelle contestate nel presen-
te esposto, è bene sottoline-
arlo, arrecano gravissimo

danno soprattutto a quanti
organizzano eventi, anche di
notevole spessore culturale –
quali, appunto,il  “World
Music Projet” e il “ De Mou-
lins” -, perché questi confi-
dano nell’ottenimento di un

contributo ( programmando
di conseguenza l’evento) che
poi nei fatti non otterranno o
che avranno con mille diffi-
coltà o solo dopo tempi bi-
blici. Colpa dell’opposizione
“forcaiola”?”.

La piazza
in centro
a Bojano

Il Comune
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Controllo elettronico
dell’acqua, lavori in chiusura

Jelsi.  Organizzato un percorso nel Fortore  dai centauri del  Motoclub Bikers
Successo per l’undicesima edizione
del motoraduno in onore di S. Anna

Monacilioni. Accolti con calore dal sindaco e dall’intera comunità

Soggiorno in Molise, bilancio positivo
per gli scout di Monte Sant’Angelo

Un ottimo programma
turistico e una buona orga-
nizzazione, hanno garanti-
to il successo dell’undice-
simo motoraduno del gra-
no, organizzato dal Moto-
club Bikers Jelsi.

I numerosi partecipanti,
oltre al giro turistico della
Valle del Fortore, hanno
avuto la possibilità di am-
mirare le sculture in grano,
che ogni anno vengo rea-

MC Sant’ Elia Motoclub.
Extra Regione; 1 MC

Campania in moto; 2 MC
Honda Italia

Classifica di Campiona-
to: Trofeo Organizzatori
(Valore assoluto)

1 MC Lupo; 2 MC Bikers
Jelsi; 3 MC Venafro; 4 MC

Riccia Trofeo Organizza-
tori (Voto medio relativo
punteggio/n° iscritti tesse-
rati).

1 MC Venafro; 2° MC
Lupo; 3 MC Bikers Jelsi; 4
MC Riccia.

Squadre di Motoclub 1
MC Roccaravindola (58); 1
MC Venafro (58); 3 MC
Road Eaters (31); 4 MC
Lupo (30); 5 MC San-
t’Elia(25); 6 MC Bikers
Jelsi (16); 7 MC Jamm’Bell
(14);

8° MC Pig Riders Larino
(10); 9 MC Riccia (8)

lizzate per la festa di San-
t’Anna e la cripta dell’An-
nunziata.

Con 1046 punti, il Moto-
club Bikers Jelsi, conquista
il secondo posto del Trofeo
Organizzatori, preceduto
dal Motoclub Lupo.

Classifica di giornata:
Motoclub di Regione
1 MC Venafro; 2 MC

Roccaravondola; 3 MC
Lupo; 4 MC Jamm’ Bell; 5

Bilancio positivo per
l’esperienza molisana del
gruppo scout Monte S. An-
gelo 1, che quest’anno ha
svolto con grande entusia-
smo il campo estivo in una
cornice fantastica tra i mon-
ti molisani.

Parliamo del piccolo pa-
esino di Monacilioni, abi-
tato da poca gente e “la de-

scrizione - raccontano i ra-
gazzi - per quanto dettaglia-
ta, non rende l’idea  di ciò

che è realmente”.
Monacilioni, circa 600

abitanti, in provincia di
Campobasso, vicino al lago
di Occhito, ha ospitato il
gruppo per una settimana,
nello stupendo “Bosco Cer-
reto”. Coccolati i ragazzi
ospiti, dal sindaco, Miche-
le Turro, una persona dav-
vero unica, con un senso di
attaccamento al proprio ter-
ritorio fuori dal comune,
dagli amministratori e dal-
la gente comune; tutti han-
no fatto la gara a chi ci re-
galava più calore, aprendo-
ci perfino le porte delle loro
case.

“Esiste un mondo buono
– hanno commentato i ra-
gazzi dopo ogni attività -
specie quelle che si sono

svolte a diretto contatto con
la gente di Monacilioni.

Dall’arrivo il 15 luglio
con una accoglienza straor-
dinaria del sindaco, che non
ha smesso di chiederci quali
erano le cose di cui aveva-
mo bisogno e soddisfacen-
do ogni richiesta, alla festa
del 16 luglio nella bellissi-
ma  piazzetta di Monacilio-
ni, tra la gioia degli abitan-
ti dove i nostri ragazzi con
una tarantata  hanno  ani-
mato ed allietato tutti i pre-
senti.

In occasione della festa,
il gruppo ha regalato  al sin-
daco ed alla cittadinanza il
nostro simbolo: una statua
del nostro patrono S. Mi-
chele.

 Il primo cittadino dal

canto suo,  ha voluto omag-
giarci di gadget e di una
bellissima targa ricordo.

I giorni successivi sono
stati un crescendo di mo-
menti davvero indimentica-
bili, immortalati con le foto
scattate dai ragazzi.

Il nostro soggiorno si è
concluso il 22 luglio con il
saluto del sindaco e con
l’invito a ritornare, anche in
altre occasioni come il 19
marzo data in cui si tiene
una bellissima manifesta-
zione: il convitto, una sorta

di ospitalità diffusa presso
alcune masserie dove ven-
gono fatti degustare 13 pie-
tanza diverse a tutti coloro
che si presentano all’uscio.

Come ogni anno dobbia-
mo fare i nostri ringrazia-
menti a chi ci è vicino con
atti concreti. Sentiamo l’ob-
bligo di ringraziare, oltre al
sindaco e alla comunità di
Monacilioni, la ditta Leo-
nardo D’Ercole di Macchia,
il panificio Chichino, la
Deterchemical, detergenti
industriali e prodotti per co-
munità e la redazione del
Quotidiano del Molise per
l’attenzione che ci ha riser-
vato sul giornale. Invitiamo
tutti coloro che lo deside-
rano a visitare il sito
www.agescimonte.it per vi-
sionare le foto”.

Il gruppo ha regalato
alla cittadinanza una statua
del patrono, San Michele

A Riccia sono in corso di
completamento i lavori di
installazione del sistema di
telecontrollo dei serbatoi
idrici. Finanziato dalla Ca-
mera di Commercio di
Campobasso e progettato
interamente  dall’ufficio
tecnico comunale, prevede
l’implementazione di un si-
stema di supervisione basa-
to su tecnologia Web Server,
che consente la trasmissio-
ne via GPRS dei dati di mi-
sura (portate e livelli), con-
trollo (allarmi, stati valvole
di intercettazione automati-
che) e comando (aziona-
mento valvole intercettazio-
ne). Gli obiettivi che con-
sentirà di raggiungere sono
quello di acquisire in tempo

reale informazioni (misure,
stati, allarmi, etc.) sul cor-
retto esercizio degli impian-
ti, in primo luogo. Poi di
predisporre gli impianti per
il comando a distanza delle
apparecchiature, e verifica-
re il loro corretto aziona-
mento e di predisporre gan-
che li impianti per la modi-
fica dei parametri di eserci-
zio e di intervento (set-up).
Tutto ciò permetterà di rag-
giungere il seguente elenco
di benefici:  ridurre i tempi
di intervento in caso di gua-
sto; migliorare la continuità
del servizio;  ridurre gli in-
terventi del personale sugli
impianti; ottenere impianti
totalmente telecontrollati
che richiedano interventi

solo per manutenzione pro-
grammata, riparazioni gua-
sti o risoluzione anomalie;
ottenere risparmi energetici;
pianificare l’esercizio delle
reti e la manutenzione;  ese-
guire il bilancio idrico e
l’analisi dei consumi; forni-
re informazioni utili per
l’individuazione delle per-
dite; permettere di modifi-
care le condizioni di eserci-
zio delle reti in funzione alle
diverse condizioni di carico;
raccogliere dati statistici per
il monitoraggio della quan-

tità e qualità dell’acqua; ren-
dere disponibile all’ufficio
tecnico comunale in forma
sintetica ed aggregata i dati
sull’esercizio delle reti per
garantire degli strumenti di
supporto alle decisioni.Si
precisa che attualmente,
sono in fase di completa-
mento i lavori nel serbatoio
di Molise Acque. A propo-
sito invece del serbatoio San
Michele, è in fase di speri-
mentazione il sistema, appe-
na ultimato, con risultati
soddisfacenti.

Il serbatoio San Michele
è in fase di sperimentazione

Archivio
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Si torna a parlare della cen-
trale termoelettrica ad oli ve-
getali. Tullio Farina aggior-
na sulògi ultimi sviluppi. “
Nei giorni in cui l’ammini-
strazione comunale ha mes-
so in campo tutto il suo alto
potenziale per abbellire il
paese con strisce e piante, la
Regione Molise con  deter-
mina dirigenziale n. 254 del
15 luglio 2011  della direzio-
ne generale II  settore ener-
gia autorizzava la Società
elettrica Trigno a realizzare
ed esercire una centrale ter-
moelettrica alimentata con
oli vegetali nella zona indu-
striale di Piana d’Ischia. Non
ancora leggo il contenuto
della determina,perché non
in mio possesso per cui non
posso esprimere le mie valu-
tazioni, ma la notizia deve far
riflettere Sembra quasi para-
dossale che nel momento in
cui si vuol lanciare il messag-
gio della città giardino al
tempo stesso si accetti supi-
namente l’idea o peggio an-
cora la certezza che a poca
distanza sorga una centrale
non gradita alla maggior par-
te della popolazione. La sto-
ria di questa centrale risale al
2008 con l’amministrazione
Corallo ed allora si gridò allo
scandalo per il modo con cui
era stata gestita tutta la que-
stione, per la poca trasparen-
za e per l’assenza del Comu-
ne nella conferenza di servi-
zio. Durante questi anni il
problema è tornato a galla più
volte e solo l’assessore alle
attività produttive, chiamato
in causa anche attraverso il
sito “ triventinamente” ha
trattato il problema cercando
di mettere al corrente i citta-
dini sugli sviluppi della situa-
zione. Alla conferenza di ser-
vizio del 2010 con i tecnici

regionali e con il rappresen-
tate della ditta per l’autoriz-
zazione di prelievo di acqua
mediante pozzi artesiani per
il raffreddamento della cen-
trale l’assessore ha fatto ver-
balizzare la contrarietà del
Comune di Trivento produ-
cendo tutti gli atti in tal sen-
so.

In quella occasione non ha
avuto neanche il supporto
della struttura tecnica comu-
nale perché comunicava di
essere impegnata in altri pro-
blemi. Di più   non si è fatto
Non vi è stata quindi una po-
sizione netta di chi rappre-
sentava l’Amministrazione
Comunale sul problema per
cui lo stesso si è trascinato
avanti stancamente. Oggi il
nodo è venuto al pettine.
Cosa vuol fare l’amministra-
zione o meglio ancora chi la
rappresenta ufficialmente? Il
sindaco, il vice sindaco, l’as-
sessore alla sanità, conside-
rata la problematica della sa-
lute legata alla centrale, gli
altri componenti del consi-
glio comunale cosa pensano
o casa dicono in merito? Fino
ad oggi silenzio assoluto,
nessuna opinione, nessun in-
tervento in merito. Non ba-
sta l’adozione di una delibe-
ra per salvarsi l’anima, oc-
corrono azioni ed atti concre-
ti. Non penso possano fare
tanti Ponzio Pilato rimetten-
do ad altri la decisione sul
destino del proprio territorio.
Se gli attuali amministratori
ritengono che la costruzione
della centrale rappresenti lo
sviluppo della zona e non crei
problemi alla salute lo dica-
no apertamente in un ‘assem-
blea pubblica fugando ogni
dubbio tra la gente non con-
vinta della bontà dell’inizia-
tiva. Se, al contrario, nutro-

no anche loro perplessità si
muovano con iniziative atte
a scongiurare l’eventuale pe-
ricolo. Non vorrei che tra
qualche anno tra graticole,
rappresentate dai pannelli fo-
tovoltaici, e friggitrici, rap-
presentate dalle centrali ter-
miche, il territorio triventino
si trasformi in un grande for-
no L’amministrazione Coral-
lo, a suo tempo, ha commes-
so un grosso errore perché
sarebbe bastato stoppare il
problema sul  nascere per
non avere guai, ma tale erro-
re non deve e non può rap-
presentare un alibi per arren-
dersi. Naturalmente anche i
cittadini devono fare la loro
parte esprimendo una prote-
sta o un eventuale consenso
sull’iniziativa in atto, perché
in politica non esiste una de-
lega in bianco e nessuno può

pensare di togliere le casta-
gne dal fuoco con le mani
altrui. Se il futuro ci appar-
tiene tutti dobbiamo fare
qualcosa. Il problema è serio
perché in tante parti d’ Italia
le centrali termiche hanno
procurato sgradevoli sorpre-
se. Se competenze e profes-
sionalità ci sono in ammini-
strazione, è giunta l’ora di
sfoderarle.

Le strisce , le piante ,i fiori
e quanto altro sono di coral-
lina memoria e non certo
qualificano una buona ammi-
nistrazione, ma sono l’em-
blema di una normale ordi-
narietà. A questo punto sarà
bene installare anche una live
Web Cam  puntata verso la
valle del Trigno per far ve-
dere ai triventini all’estero
cosa sta veramente accaden-
do nel loro paese”.

Il consigliere regionale Pietraroia ritorna sulla Fondoval-
le Rivolo. “ Prendo atto positivamente della disponibilità
manifestata dal Commissario Straordinario per il comple-
tamento della Fondovalle del Rivolo, Ing. Donato Carlea,
di programmare l’incontro con l’Associazione Ecologisti
Democratici del Molise per i prossimi giorni per fare il punto
sull’inter burocratico, sull’entità del movimento franoso in
essere e sulle decisioni assunte in Giunta Regionale di met-
tere in sicurezza il tratto stradale e completare la Fondoval-
le. Dopo le verifiche tecniche effettuate in prossimità di S.
Stefano e l’assegnazione di ulteriori fondi per 1 milione di
euro, si tratta di capire concretamente cosa altro serve e
quanto tempo occorre per utilizzare la nuova arteria strada-
le”.

Oggi è un giorno
da ricordare perchè
30 anni fa è nata una
persona speciale e
naturalmente i nostri
più calorosi e since-
ri auguri non pote-
vano mancare a Pie-
tro Iurescia di Ta-
venna. “ Mi racco-
mando ora che sei
entrato nel mondo
degli “enta” conti-

nua a dare sempre il meglio di te contando sulle persone
che ti vogliono bene! I compari di Lucito Ludovico Enri-
ca e la piccola Elisa”. Auguri anche dalla redazione de “ Il
Quotidiano del Molise”.

FOSSALTO. Sono arrivate ieri sera a Fossalto le reli-
quie di S. Francesco d’Assisi, in viaggio in questi giorni
nelle chiese della Forania di Frosolone.

I fedeli del paese potranno dunque venerare, oggi, le
reliquie del patrono d’Italia, ospitate nella chiesa madre
di S.Maria Assunta. Si tratta di frammenti provenienti
dal sarcofago che contiene le ossa del Serafico Padre,
situato nella Basilica inferiore di Assisi.

Comprendono resti di ossa e pezzi di stoffa dell’abito
del poverello di Assisi. Si tratta di resti sacri conservati
dopo la ricognizione del corpo del Santo, che fu eseguita
nel 1818. Le sacre reliquie, arrivate ieri sera dalla vicina
Torella del Sannio, resteranno in paese solo oggi.

Dopo la celebrazione serale infatti partiranno per rag-
giungere Castropignano, quindi proseguiranno la loro pe-
regrinatio per Casalciprano, San Pietro in Valle ed Ac-
quevive.

La presenza dei resti mortali del Santo non è affatto
casuale, ma è propedeutica alle celebrazioni ufficiali pre-
viste per l’autunno. Il Molise infatti, il prossimo quattro
ottobre, offrirà al convento di Assisi l’olio di oliva che
alimenterà la lampada votiva sulla tomba di San France-
sco.

In vista dell’appuntamento i fedeli sono chiamati a pre-
pararsi spiritualmente riflettendo sulle virtù eroiche del
poverello d’Assisi.      ag

Per antichissima ricorren-
za, a Trivento, i festeggia-
menti dedicati ai Santi Patro-
ni Nazario, Celso e Vittore
nel mese di luglio iniziano
fin dal 19 con la Novena,
proseguono il 27, la mattina,
con il tradizionale mercato di
merci varie, lungo la strada
rotabile che dall’ingresso del
paese conduce a piazza Fon-
tana, e (una volta) si teneva
anche un’affollata fiera di
bestiame; la sera del 27 il
Vescovo presiede le funzio-
ni religiose con l’esposizio-
ne delle Sacre Reliquie dei
Santi Martiri milanesi porta-
te a Trivento, secondo la tra-
dizione orale, dal vescovo
Ferdinando nel lontano 394
d. C. Il 28 pomeriggio c’è la
Santa Messa del vescovo
Domenico e dopo esce la

solenne pro-
cessione, du-
rante la quale
vengono porta-
ti i preziosi bu-
sti dei santi Pa-
troni per le
strade adornate
della città. La
sera, in piazza
Cattedrale, c’è
i l  c o n c e r t o
bandistico di
un’affermata
banda musica-
le, che riscuote
sempre il plau-
so del pubblico

appassionato, che vi accorre
sempre competente e nume-
roso.

La Chiesa – fanno saper
dalla curia - anche con le fe-
ste religiose si sforza di me-
glio trasmettere la fede ai
fedeli cristiani perché si ri-
cordino più spesso e con or-
goglio della grandezza del
Cattolicesimo, della libertà
di pensiero, del dono del per-
dono e della misericordia. I
nostri riti tradizionali, le no-
stre antiche usanze e le feste
popolari si devono celebra-
re con amore e con fede, con
la capacità seduttiva deriva-
tale da duemila anni di espe-
rienza. Purtroppo da noi sta
avvenendo che le feste cri-
stiane si trasformino in sa-
cre paesane condite da pla-
teali abbuffate di porchetta

e di birra, mentre in un libro
di Isaac Singer si può trova-
re questa descrizione della
tradizionalefesta ebraica del-
le capanne: “il rabbino sal-
modiò la preghiera di bene-
dizione del pasto e tenne una
predica; i Chassidim si en-
tusiasmarono perché una tale
interpretazione della Torà
non era mai stata data. Il rab-
bino aveva svelato dei santi
segreti. Alla sera la tavola fu
apparecchiata con la tovaglia
dei giorni festivi. Poi fu de-
posto un pezzo di pane e vi-

Auguri e complimenti
Pietro Iurescia
compie 30 anni

Fondovalle Rivolo
interviene
Petraroia

Nel pomeriggio la tradizionale processione con il vescovo Scotti
La città festeggia i suoi santi

patroni Nazario, Celso e Vittore

Fossalto. Nella chiesa di S. Maria
Sono arrivate le reliquie

di San Francesco

Si torna a parlare della centrale ad oli vegetali di Piana d’Ischia

Farina: “ La regione
Molise ha dato il via libera”

cino fu collocata una caraf-
fa piena di vino e un calice
per il qiddush.

I partecipanti ebbero l’im-
pressione che la capanna, al-
lestita in una delle loro case,
si trasformasse nella dimora
di Dio”.…. Nel profondo
odierno buio delle false cer-
tezze moderne, una festa re-
ligiosa potrebbe essere un
salutare raggio di luce che
permetterà a noi di riorien-
tarci alla fede e a questa di
guidare, quotidianamente, i
nostri passi.

La cattedrale
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Lo mette a disposizione il presidente del Comitato Enzo Pontarelli

Autovelox, avvocato gratis
per chi deve fare ricorso

Avvocato gratis per i ricor-
si contro l’autovelox di Can-
talupo. Lo metterà a dispo-
sizione il Comitato contro
gli autovelox illegittimi,
fondato e presieduto dal

consigliere comunale di Iser-
nia Enzo Pontarelli. Dopo la
grande mobilitazione popo-
lare e la successiva vittoria,
ottenuta grazie alla decisio-
ne della Prefettura di Isernia
di dichiarare non conforme
alla legge la famigerata ap-
parecchiatura posta dal Co-
mune di Cantalupo, sulla sta-

tale 17,  Pontarelli non ha
inteso lasciare soli gli auto-
mobilisti “fotografati” dal
rilevatore di velocità. Anche
perché la storia sembra tut-
t’altro che finita. “Perma-
nendo l’attuale stato di incer-
tezza- afferma Pontarelli -
sul funzionamento dell’Au-
tovelox di Cantalupo, in

quanto sembrerebbe che il
Comune si sia opposto al
decreto prefettizio di sman-
tellamento e continui a far
funzionare arbitrariamente
l’apparecchiatura, lo studio
legale di un mio avvocato di
fiducia è a disposizione –
gratuitamente – di tutti gli
automobilisti che ritengano

di voler fare ricorso, sia per
l’annullamento delle sanzio-
ni, sia per l’eventuale rim-
borso da chiedere al Comu-
ne, qualora avessero pagato
le sanzioni non dovute”.

Per contatti, o informazio-
ni, è possibile telefonare ai
seguenti numeri telefonici o
inviare e-mail a questi con-

tatti:  Tel. 0865–451519 /
347 6094235; email: enzo
pontarelli@virgilio.it. Le  ri-
chieste saranno evase nel più
breve tempo possibile.

Marito, moglie e figlio arrestati dai carabinieri di Monteroduni. Sequestrata la merce e i soldi falsi

Famiglia di falsari in manette
Spese pazze nei negozi e nelle farmacie con banconote contraffatte

Avevano acquistato merce
per 500 euro, soprattutto nel-
le farmacie e nelle parafar-
macie. I clienti che tutti vor-
rebbero avere. Peccato, però,
che quei soldi fossero falsi.
Fortunatamente i carabinie-
ri della stazione di Motero-
duni, coordinati dal coman-
dante Apruzzese, hanno fat-
to andare di traverso la “gita”
di terra isernina di una fami-
glia proveniente dal Napole-
tano. Marito, moglie e figlio
sono infatti finiti in manet-
te. Il terzetto, a bordo di una
Fiat Punto, l’altro pomerig-
gio aveva fatto  shopping in
alcuni negozi di Isernia, San-
t’Agapito e altri paesi della
zona. Avevano rifilato soldi
falsi a farmacisti, macellai e
tabaccai.  Tutti pagati con
banconote da 20 euro  false.
Quando uno dei negozianti
si è reso conto del raggiro, è
scattata l’indagine dei mili-
tari dell’Arma.

La famiglia di “falsari” è
stata bloccata dal comandan-
te della stazione dei Carabi-
nieri di Monteroduni, che
con i suoi uomini  e i rinfor-

zi provenienti dalla Compa-
gnia di Venafro,  era sulle
loro tracce. Nella Punto i
militari hanno rinvenuto, ol-
tre ai prodotti acquistati, an-
che altre banconote contraf-
fatte. Ne erano tante, tutte
ben nascoste nell’auto. Ra-
gion per cui, al termine de-
gli accertamenti, per il ter-
zetto è scattato l’arresto. In
manette sono finiti: un
69enne pensionato, il figlio
di 32 anni (sono stati entram-
bi rinchiusi nel carcere di
Isernia) e la moglie del pen-

sionato, di 60 anni. Per le si
sono aperte le porte del car-
cere femminile di Chieti.
Ora sono a disposizione  del-
l’autorità giudiziaria iserni-
na. Gli investigatori dell’Ar-
ma non escludono che il ter-
zetto abbia agito anche in
altre attività commerciali
della provincia, anche nei
giorni precedenti. Di qui un
appello: i commercianti ve-
nuti in possesso di eventuali
banconote false, sono invi-
tati a rivolgersi ai carabinie-
ri.

Sarà prelevato dna a carabiniere in servizio a Isernia

Giallo Arce, incidente probatorio

Afghanistan, medaglie ai militari in missione
Nel corso di una cerimonia alla caserma “Frate” di Cam-

pobasso, il Generale di brigata Gianfranco Rastelli, ha con-
segnato la medaglia con relativo Diploma, concessa al Ma-
resciallo Capo Domenico Marisi in servizio al Norm della
Compagnia di Agnone e al pari grado Joseph Enzo Pezzul-
lo, effettivo alla sazione Carabinieri di Carpinone. I due
importanti riconoscimenti sono stati  attribuiti ai due sot-
tufficiali da poco rientrati da un periodo di servizio svolto
in Afghanistan. Nel corso della stessa cerimonia il coman-
dante della Legione Carabinieri Molise ha consegnato le
medaglie  al Merito di lungo Comando. Medaglia d’argen-
to al Maresciallo Aiutante, Antonio Narducci, comandante
Stazione di Baranello; medaglia di bronzo al Maresciallo
Capo Marino Panaccione, Comandante Stazione di Pietrab-
bondante; medaglia di bronzo al Maresciallo Capo Mauro
Stigliani (comandante stazione i Castropignano).

Si è svolta ieri, al Tribunale
di Cassino, la prima udienza
per l’incidente probatorio sul-
la morte di Serena Mollicone,
la 18enne di Arce (Frosinone)
uccisa 10 anni fa. Tra i sei in-
dagati c’è anche un carabinie-
re in servizio in provincia di
Isernia, Francesco Suprano.
All’epoca dei fatti era un ap-
puntato della caserma di Arce.
Gli altri indagati sono l’ex
maresciallo dei carabinieri di
Arce, Franco Mottola, il figlio
Marco, l’ex fidanzato di Se-
rena, Michele Fioretti e la
madre Rosina Partigianoni.
Sono stati iscritti dal 27 giu-
gno scorso nel registro degli
indagati della Procura di Cas-
sino per omicidio volontario
e occultamento di cadavere.
Gli unici presenti in Tribuna-
le erano Fioretti e sua madre.
Durante l’udienza, fissata dal
Gip di Cassino Angelo Vale-
rio Lanna, a Giuseppe Novel-

li, docente dell’Università di
Tor Vergata, è stato affidato
l’incarico per la perizia sul
Dna degli indagati.

I prelievi cominceranno il
16 settembre prossimo, poi il
profilo genetico degli indagati
sarà comparato con quello
prelevato dagli indumenti che

la ragazza indossava, sullo
scotch e sul fil di ferro utiliz-
zato per legarla. Sarà compa-
rato anche il Dna di un altro
carabiniere, Santino Tuzzi, in
servizio ad Arce nel 2001 e
morto suicida nel 2008. Fu ri-
trovata morta in un bosco il 3
giugno.

Poliziotti di quartiere
sventano furto nel condominio
Mancava praticamente solo il megafono, ieri mattina, in

via Molise per rivivere “live” il ciack si gira di una versione
moderna del film “Ladri di Biciclette”. Il grido d’allarme di
un condomino di uno dei palazzi ha scatenato il putiferio.
Aveva visto un ladro nel sottoscala intento a trafugare le
biciclette. A carpire la richiesta d’aiuto sono stati i Poliziot-
ti di Quartiere che, dopo aver bloccato il portone d’ingres-
so, hanno chiamato i rinforzi. Sul posto sono arrivate le pat-
tuglie della Volante e decine di persone pronte a collaborare
per catturare il ladro. Nonostante il palazzo fosse circonda-
to, il ladro è riuscito a dileguarsi, lasciando delusi gli “spet-
tatori” e un gran disordine nell’area parcheggio bici, a testi-
monianza della “visita” - non gradita - del malvivente.

CONFETTI ROSSI

Giuseppe Iglieri dottore
in Scienze politiche

Complimenti sinceri a Giusep-
pe Iglieri, che si è laureato in
Scienze politiche e del Governo
con 110 e lode. “La strada è sta-
ta lunga e difficoltosa, ma tu hai
scelto di non mollare. Tutto il tuo
impegno è stato finalmente pre-
miato e ti auguriamo che questo
importante traguardo sia solo il
primo gradino di innumerevoli
soddisfazioni. Congratulazioni,
ce l’hai fatta Dottore. Papà,
mamma, Marika”.

Enzo Pontarelli L’autovelox di Cantalupo

Fermati dai carabinieri di Monteroduni (archivio)

Foto di gruppo per gli uomini dell’Arma
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Criteri per gli appalti da in-
dire per la gestione del servi-
zio nettezza urbana e riscos-
sione tributi, nomine nella
Commissione paesaggistica e
istituzione di un posto di po-
lizia municipale nel centro
storico per garantire maggio-
re sicurezza nel centro stori-
co.

Questi gli argomenti “clou”
del consiglio comunale in
programma oggi alle 16. E sui
quali si annuncia una dura
battaglia politica non solo tra
minoranza e maggioranza ma
anche all’interno del centro-
destra. A rendere poi più in-
candescente il clima c’è an-
che la recente nomina di Giu-
lio Castiello a dirigente del
Suap contro cui parte della
maggioranza si è espressa in
maniera critica. Alla vigilia
dell’assise abbiamo ascoltato
il parere del consigliere del
Pdl, Giuseppe Lombardozzi,

che senza peli sulla lingua ha
espresso alcune considerazio-
ni. “Per quanto riguarda la
nomina di castello a dirigente
del Suap – ha affermato Lom-
bardozzi – ritengo che non ci
sia da fare alcuna obiezione.
Il potere di nominare un diri-
gente esterno rientra, infatti,
nelle prerogative del sindaco.

Poi devo constare che anche
in passato il sindaco ha fatto
nomine di questo genere sen-
za che la politica sia stata
coinvolta ma mi sembra che
nessuno abbia fatto obiezio-
ni.

Non capisco, quindi, perché
– ha sottolineato – Lombar-
dozzi ora qualcuno si lamen-

ta. Chi lo fa mi fa soltanto ri-
dere. In realtà, ritengo, che
sull’organizzazione degli uf-
fici comunali bisognava inter-
venire prima, valorizzando le
professionalità interne così
come promesso in campagna
elettorale. Ma ciò non è stato
fatto e ora sono curioso di sa-
pere cosa accadrà quando Me-
logli terminerà il mandato vi-
sto che la maggior parte delle
figure dirigenziali sono ester-
ne”. Lombardozzi parla poi
della questione riguardante gli
appalti per la nettezza urbana
e riscossione tributi. “Per que-
sti servizi, dopo venti anni, –
ha continuato il consigliere –
anche in vista del federalismo
fiscale occorre cambiare regi-
stro. Credo che debbano es-
sere gestiti diversamente dal
Comune. Ad esempio penso
alla creazione di una discari-
ca di proprietà comunale che
permetterebbe di incamerare

risorse. E la stessa cosa po-
trebbe avvenire con una ge-
stione interna del servizio ri-
scossione tributi. In questo
modo si risparmierebbero an-
che risorse economiche”. In-
fine, sulla questione riguar-
dante la Commissione Pae-
saggistica Lombardozzi ha le
idee chiare. “A me - ha con-

cluso il consigliere – non in-
teressa la questione di chi vie-
ne nominato al suo interno ma
soltanto che questo organo
funzioni. In definitiva quello
che mi sento di dire su tutte
queste vicende è che la poli-
tica deve avere il coraggio di
riprendere il proprio primato
nelle decisioni importanti e
trovare interlocutori che sap-
piano ascoltare. Inoltre, chi la
fa deve avere il coraggio di
dire no e di andare controcor-
rente se ritiene che alcune de-
cisioni possono andare contro
gli interessi della comunità
che è chiamato a rappresen-
tare”. Lombardozzi, insom-
ma, sembra davvero pronto
per sfidare tutti. E le sue pa-
role suonano come un vero e
proprio programma elettora-
le. Non è, infatti, un mistero
che anche lui sarà in corsa per
essere il candidato del centro-
destra.

“L’errata presa di posizione di alcune pubbliche am-
ministrazioni, fra cui il Comune di Isernia, ha indotto
Franco Siddi, il Segretario Generale della Fnsi (Fede-
razione Nazionale della Stampa Italiana), ad inviare alle
proprie associazioni regionali una circolare di valuta-
zione sul diritto ai permessi sindacali da parte dei gior-
nalisti che operano negli uffici stampa pubblici.

La questione, in realtà, era stata completamente chia-
rita e risolta già nel 2005 con una articolata sentenza
del Tribunale di Roma, ma l’ufficio personale del Comu-
ne di Isernia, in vena di “riesumazioni” e paventando
pareri mai esibiti e comunque totalmente privi di effica-
cia, ha deciso di ignorare la sentenza in questione, ap-
pellandosi ai limiti di rappresentanza imposti dall’art.
43 del Dlgs 165/2001.

Or bene, la Fnsi ha fatto invece notare che «proprio ai
sensi del richiamato art. 43 del Dlgs n. 165/2001, i gior-
nalisti dipendenti della pubblica amministrazione e ope-
ranti negli uffici stampa hanno diritto all’agibilità sin-
dacale e ai conseguenti permessi per l’esercizio dello
stesso». 

Ciò in forza della legge 150/2000 (che riguarda la “Di-
sciplina delle attività di informazione e di comunicazio-
ne delle pubbliche amministrazioni”), il cui art. 9, stan-
te il parere dei giudici che si sono dovuti esprimere sul
problema, ha abrogato i limiti posti dal citato art. 43,
giacché la norma speciale deroga quella generale”.

                                                          Mauro Gioielli
                                                   dirigente sindacale

È stata presentata questa
mattina nella sala Gialla del-
la Provincia di Isernia la di-
ciassettesima edizione della
manifestazione “Cammina
Molise”, organizzata dall’as-
sociazione culturale “La Ter-
ra” in collaborazione con
“Italia Nostra” e patrocinata
dall’assessorato al Turismo
della Regione Molise, dal
Ministero dei Beni Cultura-
li, e dalle Province di Cam-
pobasso e di Isernia. Si tratta
di un cammino di testimo-
nianza nel territorio del ver-
sante molisano del Matese,
che partirà il prossimo 6 ago-
sto dalla Riserva Naturale
regionale di Monte Patalec-
chia fino ad arrivare all’Oasi
WWF-Riserva Naturale re-
gionale Guardiaregia-Cam-
pochiaro e, quindi il 9 ago-
sto, alla zona archeologica di
Altilia. L’intento sarà quello
di proporre la conoscenza di
un territorio ancora integro
sotto il profilo naturalistico
e ricco di storia e di cultura.
Il percorso attraversato sarà
di circa 90 chilometri.

Ad illustrare i contenuti
dell’evento e i risvolti a livel-
lo turistico e culturale sono
stati, il presidente provincia-
le dell’associazione “Italia

Nostra”, Claudio Di Cerbo,
il presidente dell’associazio-
ne culturale “La Terra”, Gio-
vanni Germano, e il presi-
dente della Provincia di Iser-
nia, Luigi Mazzuto. “Due-
cento persone provenienti da
tutta Italia e dall’estero - ha
spiegato Di Cerbo - hanno
aderito alla manifestazione
che permetterà di scoprire
sentieri inediti e di far cono-
scere le bellezze del nostro
territorio”. Giovanni Germa-
no ha ringraziato i Comuni e
il presidente, Luigi Mazzuto,
per il sostegno dato all’even-
to e si è soffermato sul signi-
ficato di “Cammina Molise”.
“Il nostro – ha affermato Ger-
mano – vuole essere un cam-
mino di testimonianza per
dare un contributo alla cre-
scita del territorio e alla cre-
azione di una vera e propria
filiera turistica.Per incremen-
tare l’afflusso turistico è ne-
cessario, però, raccordarsi
con le istituzioni. E, a tal fine
le invito a confrontarsi con
le associazioni al fine di po-
ter far conoscere sempre me-
glio il nostro territorio”.
L’appello lanciato da Germa-
no è stato subito raccolto dal
presidente, Luigi Mazzuto
che ha ringraziato gli orga-

nizzatori di questa manifesta-
zione che si prefigge di rag-
giungere gli stessi obiettivi
dell’ente di via Berta in cam-
po turistico. “ Sulla salva-
guardia del territorio e lo svi-
luppo del turismo – ha di-
chiarato Mazzuto – la Pro-
vincia sta puntando con de-
cisione. Abbiamo, quindi, gli
stessi obiettivi dei Comuni e
delle associazioni turistiche,
ambientali e culturali con cui
intendiamo confrontarci con-
tinuamente. Tant’è che ad
esempio già il primo agosto
avremo un primo incontro
con le Pro loco per program-
mare in modo sinergico le

manifestazioni da organizza-
re sul territorio, evitando an-
che eventi doppione. E, pro-
prio la messa in campo di
azioni sinergiche tra la Pro-
vincia, le associazioni pre-
senti sul territorio e i Comu-
ni ci permetterà – ha sottoli-
neato il Presidente – di poter
rafforzare la nostra offerta tu-
ristica per creare sviluppo e
posti di lavoro”. Inoltre, il
Presidente ha annunciato che
a breve partirà anche un al-
tro progetto riguardante il tu-
rismo e l’ambiente, ossia,
quello riguardante la forma-
zione di venti guide escursio-
niste.

Sarà inaugurata
oggi pomeriggio alle
17.30, la personale
d’arte contempora-
nea di Luciana Pic-
chiello, dal titolo
“Codice Lapidario”.
La mostra, allestita
nel complesso mo-
numentale di Santa
Maria delle Mona-
che, si protrarrà fino al 26 settembre. “Luciana Picchiello –
si legge in una biografia pubblicata online – è artista che si
avvale di molteplici forme espressive che vanno dalla pit-
tura al video, dall’installazione alla fotografia. Nelle sue
opere tratta temi profondi, propri dell’esistenza umana e
del tormentato percorso esistenziale, nonché della memo-
ria, della dimenticanza e della decadenza”.

 La mostra, realizzata con il contributo della Banca Po-
polare delle Province Molisane, è stata organizzata dalla
Soprintendenza per i Beni Archeologici del Molise ed ha
avuto il patrocinio della Regione Molise, della Provincia e
del Comune di Isernia.

 MUSEO DI SANTA MARIA DELLE MONACHE
Luciana Picchiello inaugura

una mostra d’arte contemporanea

Luciana Picchiello

Permessi sindacali negati

Gioelli spara
su Melogli

Il Comune di Isernia

Presentata in via Berta la manifestazione Cammina Molise 2011

Provincia e associazioni insieme
per sviluppare il turismo

Il consiglio comunale di Isernia
Giuseppe Lombardozzi

Claudio Di Cerbo, Luigi Mazzuto e Giovanni Germano
durante la conferenza stampa di ieri

“Chi critica la nomina di Castiello al Suap  mi fa ridere. Prima ha taciuto sulle decisioni del sindaco e ora si lamenta”

Lombardozzi contro Valerio e Marcucci
Il consigliere del Pdl: basta appalti, il Comune deve gestire direttamente i due servizi
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“Centro storico in musica”,
torna a Carpinone il primo
evento cult della stagione
estiva.

Il primo di una lunga serie,
visto che in paese ci si pre-
para a vivere un’altra edizio-
ne del Festival internaziona-
le del Folclore in program-
ma come sempre ad agosto.
Ma intanto il ricco cartello-
ne dell’estate carpinonese ha
in serbo, per gli appassionati
di musica, una serata davve-
ro imperdibile: si chiama
“Centro storico in musica” ed
è un evento che coinvolgerà
quasi tutto il paese: nelle
piazzette piú suggestive e
negli angoli piú nascosti del
centro alle porte di Isernia ri-
suoneranno le note di tanti
gruppi musicali, dai generi
piú disparati per accontenta-
re i gusti di tutti. La manife-
stazione, organizzata dall’at-
tivissima Pro Loco, c ha

come obiettivo principale
quello di far conoscere ai tan-
ti turisti che ogni anno vi par-
tecipano il borgo antico di un
paese che ha una lunga sto-
ria da raccontare. I carpino-
nesi invece vogliono veder-

lo rivivere e questa è la giu-
sta occasione. Nelle tante
piazzette del paese si esibi-
ranno diversi gruppi musicali
che formeranno un circuito
allegro e leggero che affasci-
nerà i visitatori. Dagli anni

’70 alla discoteca passando
per la musica etnica e così
via. I nomi dei gruppi sono
ormai molto conosciti nella
zona: I Giramondo, I Sottoti-
ro, Power Duo, The Acoustic
Flight e Dj Andrea. Una mi-
scela esplosiva che riempirà
di luci e colori un posto già
di suo favoloso. Durante la
serata funzionerà anche uno
stand gastronomico.

Il centro storico di Carpi-
none ha un percorso che vale
davvero la pena di essere vi-
sitato, e quale migliore occa-
sione se quella di un evento
che unisce storia, arte, cultu-
ra, architettura e musica? Gli
ingredienti per una serata
perfetta ci sono tutti, quindi
non resta che partecipare a
“Centro Storico in Musica”
e vivere la magia di questo
borgo che per l’occasione si
presenterà ai visitatori in tut-
to il suo splendore.

Domani sera la magia delle note e la gastronomia di qualità la faranno da padrone nel paese alle porte di Isernia

Carpinone, di scena la grande musica
Spettacoli in ogni piazzetta del centro storico per far rivivere l’antico borgo

Andrea Mas-
saro è un gio-
vane di Carpi-
none con
l’hobby per la
musica dance.
Da quando era
piccolissimo
ha iniziato a
familiarizzare
con la consol-
le esprimendo
da subito tutto
il suo talento.

La gamma di pezzi scelti da lui e il suo modo di scratchare
hanno già ottenuto grande successo nelle passate edizioni
della manifestazione. Un baby talento da ascoltare assolu-
tamente, perchè in grado di regalare grandi emozioni.

Attesa l’esibizione del baby talento

Andrea Massaro
dj d’eccezione

Andrea
Massaro

Parteciperanno i piú famosi gruppi molisani

Ecco tutte le band
protagoniste dell’evento

Tra i protagonisti di Cen-
tro Storico in Musica ci sa-
ranno anche I Giramondo,
due uomini e due donne di
Campobasso hanno dato vita
ad una band che propone una
vasta offerta di generi musi-
cali, dalla musica leggera al
pop, per arrivare al latino
americano. Tra i membri del
gruppo figura anche il cam-
pione nazionale ed interna-
zionale di organetto. Sono
impegnati da anni in tournèe

in tutta Italia. E poi ancora i
Sottotiro, un gruppo di ami-
ci che suona insieme già da
qualche anno  e provengono
tutti dalla stessa esperienza
musicale Nelle loro serate
propongono cover di brani
che hanno fatto la storia del-
la musica beat e rock degli
anni 60, 70 e 80.  The Acou-
stic Flight è una band iserni-
na formatasi nel 2007 dal-
l’incontro di musicisti con
alle spalle una lunga espe-

rienza. L’intento era quello
di ripercorrere le più belle
tappe dell’american son-
gwriting ed altre esperienze
folk-country-blues con un
taglio acustico e a giudicare

dagli attestati di stima che il
pubblico ci ha manifestato
nelle varie performance fin
qui portate a segno, sembra
che l’obiettivo è stato rag-
giunto.

Il  loro repertorio spazia
nella migliore produzione di
autori quali James
Taylor,Carole King, Bob
Dylan, Norah Jones, The Be-
atles, Neil Young, Ben Har-
per, Simon & Garfunkel Joni
Mitchell. Il Power Duo na-
sce circa un anno fa dalla vo-
lontà di Sally Cangiano ed
Oreste Sbarra.

Il progetto è davvero inno-
vativo in quanto Sally utiliz-
za una chitarra che ha  an-
che le funzioni di basso ed
utilizza campionatori in tem-
po reale oltre che cantare.
Oreste sbarra utilizza un mix
tra batteria percussioni e

campionatori creando groo-
ve fantastici ,rileggendo in
maniera alternativa pezzi
storici della musica mondia-
le, il power duo tessono una-
tela sonora dove le cover
sono solo un pretesto per
dare sfogo alla loro creativi-
tà, jazz bossanova ,reggae e
tango convivono armoniosa-
mente in questo duo dove la
parola d’ordine è Musica.

Il Power Duo

La locandina dell’evento
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PESCOPENNATARO.
sarà inaugurata sabato pros-
simo la parete d’arrampica-
ta sportiva artificiale situata
all’interno del Parco “Abete
Bianco”. La parete gestita
dalla Rock Climbing Scho-
ol di Pescopennataro, è do-
tata di tre vie con prese arti-
ficiali e di varie difficoltà.
Aperta al pubblico ed adibi-
ta a scopo didattico per i cor-
si, la parete offre la possibi-
lità di avere i primi approcci

con questa disciplina sporti-
va o per allenarsi e perfezio-
nare la tecnica. Il Parco Abe-
te Bianco e la Rock Clim-
bing School di Pescopenna-
taro, svolgeranno corsi di ar-
rampicata sportiva e di alpi-
nismo avanzato.

 I corsi, si svolgono  rego-
larmente nel corso dell’an-
no, e il prossimo si svolgerà
nei giorni il 12,13 e14 ago-
sto. Seguiti da guida alpina
e istruttori di sezione, gli al-

lievi potranno provare ad av-
vicinarsi al mondo del verti-
cale.  Anche i bambini po-
tranno provare l’emozione di
arrampicare, e trascorrere
sani momenti di divertimen-
to immerso nel verde del-

l’abetaia di Pescopennataro.
Per l’inaugurazione, il Par-
co Abete Bianco ha organiz-
zato per aabato 30 e dome-
nica 31 Luglio, due giornate
in cui sarà possibile provare
le arrampicate.

Pamela Iacovone ha brillante-
mente conseguito la laurea ma-
gistrale in Giurisprudenza pres-
so l’Università degli Studi di Pe-
rugia discutendo l’interessantis-
sima tesi “Nuovi scenari della re-
sponsabilità civile: il danno in-
giusto all’ interno della fami-
glia”. Relatore della tesi è stato
il Chiarissimo professor Cesare
Salvi. Alla soddisfazione dei ge-
nitori Albino e Diana uniamo i

complimenti dei “Il Quotidiano” alla neo dottoressa Pame-
la con l’augurio per un brillante avvenire.

CONFETTI ROSSI

Pamela Iacovone è dottoressa
Auguri dai genitori Albino e Diana

Arrampicata sportiva,  sabato
inaugurazione della parete artificiale

PESCOPENNATARO

La parete artificiale
per l’arrampicata sportiva

Bagnoli. Sequestrati i pc usati per andare su Facebook. Domani nel carcere di Isernia interrogatori di garanzia

Preti ricattati da ex seminarista
Grazie al suo passato uno degli indagati riusciva a conquistare la fiducia delle vittime

BAGNOLI DEL TRIGNO.
Trapelano nuovi particolari
sulla vicenda che ha portato
all’arresto di due giovani a
Bagnoli del Trigno, poiché
accusati di ricattare preti con
tendenze omosessuali. Diego
Caggiano, 35enne originario
di Tornimparte (L’Aquila),
sarebbe riuscito facilmente
ad adescare i sacerdoti, sul
social network Facebook,
grazie al suo passato da se-
minarista. Con queste “cre-
denziali” instaurava un rap-
porto confidenziale, riuscen-
do a scucire segreti, altrimen-
ti inconfessabili. Queste con-
fidenze – stando all’accusa -
venivano poi utilizzate per
estorcere denaro ai prelati.
Nel frattempo arrivano altre
novità sul fronte delle inda-
gini. A breve l’inchiesta sarà
trasferita dalla Procura di La-
gonegro (Potenza) a quella di
Isernia. Il reato di estorsione

sarebbe stato infatti consu-
mato in Molise. In pratica il
sacerdote ricattato – quello
che poi ha fatto partire l’in-
dagine con la sua denuncia ai
carabinieri – svolge il suo
ministero nella nostra regio-
ne. E in Molise avrebbe pa-
gato i presunti estorsori, a
quanto sembra attraverso va-
glia postali. All’inizio ha in-
dagato la procura lucana per-
ché il parroco avrebbe rice-

vuto la prima telefonata men-
tre si trovava a Maratea.
Come noto sono due gli in-
dagati: oltre all’ex seminari-
sta Caggiano, è stato arresta-
to anche Giuseppe Tremen-
tino, 30 anni, di Bagnoli del
Trigno. Devono rispondere di
estorsione aggravata e conti-
nuata. I provvedimenti cau-
telari sono stati eseguiti dai
carabinieri della compagnia
di Agnone nel paese altomo-

lisano, dove risiede uno dei
due indagati. L’interrogatorio
di garanzia, salvo sorprese, si
terrà domani mattina a Iser-
nia, nel carcere di Ponte San
Leonardo. Dovrebbero esse-
re ascoltati dal giudice per le
indagini preliminari del tribu-
nale pentro, Roberta D’Ono-
frio. Intanto vanno avanti le
indagini dei militari di Lago-
negro e Agnone, che l’altro
giorno hanno perquisito an-
che le abitazioni e controlla-
to i computer di dodici par-
roci che esercitano il loro mi-
nistero in Emilia Romagna,
Lazio, Molise e Puglia. Si
cercano conferme alle ipote-
si investigative. Per ora, co-
munque, sarebbe stato accer-
tato un solo caso. Ma gli in-
quirenti sospettano che le ri-
chieste di denaro in cambio
di silenzio siano state rivolte
anche ad altri sacerdoti. For-
se un paio. Anche a loro

avrebbero rivolto la minaccia
di rivelare presunte tendenze
omosessuali se non avessero
pagato. Di diverso avviso i
due indagati, che hanno no-
minato un avvocato del foro
di Salerno come loro difen-
sore. Ieri sera si è appreso che
i carabinieri di Agnone e La-
gonegro hanno sequestrato i

computer utilizzati da Cag-
giano e Trementino per i col-
legamenti al network Face-
book. Secondo fonti investi-
gative sono state trovate di-
verse email che testimoniano
gli avvenuti contatti. Seque-
strati anche i computer dei sa-
cerdoti coinvolti nella vicen-
da.

PESCOLANCIANO. Il
Consiglio comunale di Pe-
scolanciano ha approvato
nella seduta tenutasi lo scor-
so 21luglio lo schema di con-
venzione che prevede la ge-
stione associata del servizio
di segreteria comunale con i
comuni di Carpinone e Pe-
sche. Contestualmente l’assi-
se civica del paese alto moli-
sano ha decretato lo sciogli-

mento della precedente con-
venzione siglata con il comu-
ne di Carpinone.

Il sindaco di Pescolancia-
no, Alfredo Marrone, duran-
te la seduta ha comunicato
che vi è stata una richiesta da
parte del sindaco del Comu-
ne di Pesche per lo svolgi-
mento in forma associata del
servizio si segreteria comu-
nale. Quindi, ha letto la pro-

posta di deliberazione e gli
aspetti principali della con-
venzione per lo svolgimento
del servizio. In particolare
Marrone ha sottolineato che
con la nuova convenzione ci
sarà, una diminuzione delle
spese a carico dell’Ente per
la gestione di questo servizio.
L’articolo trenta del decreto
legislativo numero 267 del
2000 prevede che gli enti lo-
cali, al fine di svolgere in
modo coordinato funzioni e
servizi determinati, possano
stipulare tra loro apposite
convenzioni che stabiliscano
fini, forme di consultazione
degli enti contrenti, rapporti

finanziari e reciproci obbli-
ghi e garanzie. Senza conta-
re che la gestione dei servizi

in forma associata, in parti-
colare dei piccoli comuni,
appare la strada naturale che

consente di coniugare il prin-
cipio di efficienza ed effica-
cia al rapporto costi- benefi-
ci e che tra i criteri ispiratori
delle convenzioni appare ri-
levante proprio quello della
contiguità territoriale dei co-
muni.

La convenzione tra i Co-
muni di Pescolanciano-Car-
pinone e Pesche decorrerà
dal giorno dell’entrata in ser-
vizio del segretario titolare
della convenzione stessa. In
sostanza, i tre Comuni po-
tranno contare su un unico
segretario che sarà nominato
dal comune capofila che sarà
proprio Pescolanciano.

Firmata la convenzione per poter gestire il servizio in forma associata

Pescolanciano, Pesche e Carpinone
Segretario unico per risparmiare

Una veduta di Pescolanciano

Pesche

Il carcere di Isernia

Archivio
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La città non dimentica lo
scampato pericolo per il ter-
remoto di due secoli orsono,
che portò morte e distruzio-
ne in tanti centri del centro/
sud, Molise compreso, e ri-
badisce a chiare note la pro-
pria fede e la dedizione al
suo Patrono, San Nicandro,
ritenendolo protagonista
della speciale intercessione
che all’epoca salvò la città.
E’ quanto ha detto, ancora

L’opera che tocca i territori di due regioni è al centro di polemiche e di una storia lunga e controversa

Collettore, attesa la decisione dei giudici
Cantiere posto sotto sequestro dopo il ricorso di un’associazione ambientalista

una volta benissimo, la pro-
cessione di ringraziamento
di ieri l’altro col venerato
Busto del Martire che è sta-
to portato in processione
lungo strade e piazze del
centro storico, seguito da
alcune centinaia di venafra-
ni d’ambo i sessi e di tutte le
età. Un rito antichissimo,
quello della giornata di San-
t’Anna, che non conosce
ostacoli o rallentamenti, no-

nostante il trascorrere del
tempo ed il venire meno del-
le generazioni che lo idea-
rono. “Continueremo negli
anni a dimostrare gratitudi-
ne al nostro San Nicandro -
hanno spiegato le donne ve-
nafrane al seguito della pro-
cessione partita dall’Annun-
ziata e lì rientrata dopo la S.
Messa in Cattedrale- a con-
ferma della fede e della de-
vozione di un intero popo-

lo. Non sarà il trascorrere del
tempo a far scemare la no-
stra voglia di partecipazio-
ne e la fede verso il Santo
Patrono”. Partecipanti che,
come da consuetudine, han-
no intonato più volte nel cor-
so del rito l’Inno popolare in
onore dei Santi Martiri, una
genuina e bellissima tradi-
zione della collettività citta-
dina.

     T.A.

I venafrani confermano fede e devozione
a San Nicandro che salvò la città dal terremoto

Connubio perfetto tra la sto-
rica manifestazione di Miss
Italia e la ricorrenza dei 150
anni dell’Unità del Paese. Un
gelato per  celebrare questo
avvenimento. Proprio così. In
esclusiva nazionale l’evento
sarà presentato sabato prossi-
mo a Venafro grazie ai gestori
de “La dolce vita” e all’orga-

nizzazione regionale di Miss
Italia. Anche in Molise il con-
corso della bellezza femmini-
le per eccellenza diventa fe-
nomeno sociale “ Gli spetta-
coli del tour molisano- scrivo-
no in una nota gli organizza-
tori- già omaggiano l’Unità
d’Italia con chiari riferimenti
al tricolore e con musiche dei

più grandi artisti della storia
del Belpaese e la data di saba-
to a Venafro non sarà certa-
mente da meno. In occasione
della “Giornata della Bellez-
za”, infatti, le Miss provenien-
ti da ogni angolo della regio-
ne, e non solo, dalla mattina
saranno protagoniste di una
vera e propria gita turistica vi-
sitando il Museo di Padre Pio,
il Castello Pandone, il Museo
della Guerra e il Museo Santa
Chiara. “ Si promuove dunque
il territorio e si fa marketing a
360 gradi.  La presentazione
è prevista a Venafro, su Corso
Campano, alle ore 12.45 di sa-
bato 30 luglio, in attesa dello

spettacolo serale che sarà
ospitato dal Comune di Vena-
fro nella piazza dell’Antico
Lavatoio Comunale. In tarda
mattinata, invece, le concor-
renti saranno ospiti de La Dol-
ce Vita, nota gelateria artigia-
nale della provincia di Isernia,
da anni vicina alle giovani
Miss molisane. I titolari han-
no atteso l’arrivo in Città del-
la carovana di Miss Italia per
presentare, in esclusiva nazio-
nale, il primo gelato di Miss
Italia. Sarà Ilary Bucci, Miss
Molise, la testimonial del ge-
lato tricolore realizzato per ac-
cogliere in modo originale le
partecipanti alla tappa vena-

frana e per aderire simpatica-
mente alle celebrazioni del
centocinquantesimo anniver-
sario dell’Unità d’Italia.

“Dal 2003 –spiegano i tito-
lari de La Dolce Vita, Enza e
Roberto Cozzoni– non vi è
anno che non abbiamo il pia-
cere di ospitare le bellissime
giovani molisane di Miss Ita-
lia nella nostra attività com-
merciale. Anche Eleonora Pe-
dron, Miss Italia 2002, ci ha
onorato della sua presenza in
occasione della visita in Mo-
lise nel 2003. L’idea del gela-
to di Miss Italia era nell’aria
da qualche anno ma abbiamo
atteso questa edizione per ab-

binarlo anche al centocin-
quantesimo anniversario del-
l’Unità d’Italia poiché Miss
Italia è la manifestazione che
maggiormente rappresenta
l’italianità.

Il gelato, poi, che sarà trico-
lore e a base di frutta, per
quanto possa apparire strano,
assume maggiore fascino se si
pensa che proprio a Venafro,
a pochi passi dalla nostra ge-
lateria, soggiornò Re Vittorio
Emanuele in attesa dell’arri-
vo di Giuseppe Garibaldi a Te-
ano”.  Un evento da vivere
tutto d’un fiato. Un evento da
non perdere assolutamente.

      M.F.

Per l’occasione si potrà gustare un gelato in esclusiva nazionale

Anche Miss Italia celebra in bellezza
dei 150 anni dell’Unità d’Italia

di Marco Fusco
Mentre il Commissario

del Consorzio industriale di
Isernia-Venafro Fabio Otta-
viano minaccia querele a
destra e a manca, intorno al
collettore, opera mastodon-
tica che tocca i territori di
due regioni, si sta alzando
un vespaio di polemiche
dalle conseguenze impre-
vedibili. Una lunga storia
quella del collettore, ricca
di capitoli controversi e di
non facile lettura. Un’ope-
ra pubblica che ha visto una
regolare gara d’appalto, su-
bito però contestata dalle
ditte escluse per via di un
presunto cambio in corso
d’opera della progettazio-
ne. A sollevare seri dubbi
su tutto il procedimento
un’associazione ambienta-
lista guidata da Mario Ca-
niglia e dal vice presidente
della giunta regionale Ma-

rio Pietracupa. Denunce,
sopralluoghi delle forze del-
l’ordine e, infine, il provve-
dimento restrittivo di seque-
stro del cantiere da parte
dell’autorità giudiziaria
competente. E domani sa-
ranno i giudici del tribuna-
le del Riesame a decidere,
nell’udienza, le sorti del-
l’area che ospita il colletto-
re di scarico del Nucleo in-
dustriale di Pozzilli. Im-
pianto destinato a riversare
i reflui dell’agglomerato nel
fiume Volturno. L’avvoca-
to Gabriele Melogli, legale
del Consorzio e della Mel-
fi, ditta che ha realizzato i
lavori, ha presentato istan-
za per ottenere il disseque-
stro dell’opera alla quale, lo
scorso 14 luglio, i Carabi-
nieri del Noe di Campobas-
so, su disposizione della
Procura pentra, avevano ap-
posto i sigilli. La zona sulla

quale sorge l’impianto, di
4200 metri quadrati, era sta-
ta sequestrata, come è noto,
a seguiti di una lunga e de-
licata fase investigativa. Il
Procuratore capo Albano, in
un’apposita conferenza
stampa, denunciò il fatto
che il collettore si stava re-
alizzando senza le dovute
autorizzazioni paesaggisti-
che ed ambientali. Secondo
gli inquirenti, dopo essere
stato costretto a modificare
il tracciato dell’impianto a
causa delle bocciature arri-
vate dalla Campania, il
Consorzio non avrebbe mai
avanzato formale richiesta
per ottenere le dovute auto-
rizzazioni regionali in ma-
teria. Autorizzazioni che,
secondo la difesa delle par-
ti coinvolte, non sarebbero
necessarie, in base a quan-
to prescritto dalla legge re-
gionale in materia, in pre-

senza di tale tipo di opera.
E comunque, condizioni
che, sempre secondo la di-
fesa, non rappresenterebbe
illecito penale. I legali del
Commissari Ottaviano vo-
gliono dimostrare che il se-
questro del collettore sta
provocando danni enormi
anche perché il finanzia-
mento ottenuto per la rea-
lizzazione dell’opera, po-
trebbe essere revocato.  Ma
i dubbi al riguardo restano
tanti. Specie guardando ai
pareri negativi rilasciati dal-
le autorità della Campania,
regione sul cui territorio era
originariamente previsto lo
sbocco del collettore. Nei
documenti dell’Ente cam-
pano, infatti, si leggono,
nero su bianco, le motiva-
zioni delle diverse boccia-
ture all’opera. Tra queste,
l’incertezza sulla qualità
delle acque. Dopo il dinie-

go del Parco regionale del
Matese, si decise, da parte
dei vertici del Consorzio, di
modificare, a quanto pare,
il tracciato.

Per eliminare tutte le pre-
scrizioni degli enti campa-
ni. Toccherà ora ai giudici
dirimere la questione.  Una
vicenda quella del colletto-
re che potrebbe avere seri

strascichi giudiziari per i
vertici del Consorzio. Ma il
Commissario del Nucleo i
Pozzilli è pronto a querela-
re a difesa della sua onora-
bilità unitamente a quella
dell’Ente che rappresenta.
Una brutta storia questa del
collettore che preoccupa
non poco anche il governo
regionale.

Nucleo industriale
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Ricucito lo strappo tra i gruppi consiliari per la consegna al paese della medaglia al valore civile

Pace fatta al Comune di Filignano
Dopo le polemiche dei giorni scorsi gli ex sindaci presenzieranno alla cerimonia

di Ileana Onesti.
FORLI’ DEL SANNIO.

Sembra solo ieri ! Eppure è
già passato un anno da quel
sabato 24 luglio 2010, ore
10.30, quando dalla Basili-
ca del Gesù’ Nuovo di Na-
poli, recata dal responsabile
delle Sale Moscati della stes-
sa, Padre Giuseppe Gambi-
no, giungeva una reliquia ex
corpore del Medico Santo
San Giuseppe Moscati, pres-
so il Santuario a Lui dedica-
to in Contrada Macchia di
Forlì del Sannio Eh si i tem-
pi del Signore non sono i
nostri tempi, le Sue vie non
sono le nostre vie!E così Egli
torna a noi, magari, in tempi
e spazi sempre più ravvici-
nati per nutrirci della Sua
Sapienza, come domenica
scorsa egregiamente ricorda-
va nell’omelia Don Fabrizio
Tritone della diocesi di Sora
–Aquino – Pontecorvo che
ha officiato la Messa Solen-
ne, appunto per celebrare il
primo anniversario dell’arri-
vo della reliquia del Mosca-
ti. Infatti il parroco locale di
Forlì del Sannio, Don Fran-
cesco Fantini, impegnato da
giorni nell’adorazione euca-
ristica, ha voluto che fosse
Don Fabrizio da Roccasec-
ca a ricordare quell’evento
che tanta commozione e nu-

merosissimi plausi registrò
un anno fa. Quest’ultimo si
è soffermato sulla Sapienza
Divina, quella che Salomo-
ne chiese a Dio, allorché fu
chiamato a governare un
popolo così speciale come
quello d’Israele e ben sape-
va quanto avesse bisogno di
sapienza, ma non di una nor-
male sapienza, bensì di quel-
la che viene dall’Alto, che
ascolta la Parola di Dio, ne
segue i comandamenti, ne
realizza la volontà: solo così
anche noi potremo avere sa-
pore, comprendere che ogni
prova, ogni dolore ha come
unico scopo la gioia finale e
tutto quello che a noi potreb-
be sembrare un male, Dio lo
permette per la nostra sal-
vezza, nella sua infinita mi-
sericordia. In seguito ha sot-
tolineato come e quanto il
Medico Santo, il Medico de-
gli ultimi, delle vere figure
di Cristo, fosse portatore ed
emblema di tale Sapienza,
Egli che tutto donava ai ma-
lati, annullandosi nella loro
povertà, dalla quale traeva
linfa vitale per testimoniare
l’amore di Dio, per salva-
guardarne gli ambiti indiriz-
zandoli sulle strade del-
l’Eterno, della Vera Luce,
guarendone in primis l’ani-
ma, involucro preziosissimo

di un’esteriorità che proiet-
tava dovunque, sempre e co-
munque l’immagine di Cri-
sto, l’Unico che lenisce pia-
ghe spesso nascoste con
estrema discrezione. San
Giuseppe Moscati va ricor-
dato come vero Sapiente del
perdono, della solidarietà,
dell’abnegazione, della sof-
ferenza, tutti per un traguar-
do nettamente vittorioso,
della Carità’. Al termine del-
la Cerimonia, ore 19.00, la
reliquia del Santo è stata
esposta al bacio della nume-
rosa platea accorsa per ono-
rare i resti del Moscati. Si

ricorda che i festeggiamenti
in onore del Santo avranno
termine in Forli’ del Sannio
domenica 7 agosto. Siete tut-
ti invitati a partecipare!

Il fagiolo di Acquaviva  d’Isernia
tra  le produzioni tipiche molisane

ACQUAVIVA D’ISER-
NIA. L’associazione “Il Gi-

nepro” di Acquaviva di Iser-
nia ha ottenuto un importan-
te risultato firmano ieri mat-
tina la stipula del protocollo
d’intesa per la valorizzazio-
ne delle produzioni tipiche
del Molise.

La firma di questo impor-
tante documento è avvenuta
a Campobasso ed ha visto
l’incontro della rappresen-
tanza dell’associazione “Il
Ginepro” e i vertici dell’Ar-

siam. L’associazione acqua-
vivese si è impegnata per ot-
tenere questo importante ri-
conoscimento per il fagiolo
a confetto, tipico del picco-
lo centro della provincia di
Isernia. Il fagiolo acquavive-
se rientra nelle produzioni ti-
piche locali che i soci del so-
dalizio del piccolo centro
stanno cercando di rivaluta-
re, attraverso numerose ini-
ziative. Come ad esempio la

promozione del legume  ti-
pico e la volontà di incre-
mentarne la produzione
Adesso con la firma di que-
sto accordo, tutti gli sforzi
del gruppo hanno trovato il
loro giusto riconoscimento.
Grande soddisfazione per il
raggiungimento di questo
grande risultato è stata
espressa dai vertici dell’as-
sociazione “Il Ginepro”.

Flori.Ca

FILIGNANO. L’associazione Pro Loco “Mainarde” di
Filignano, con il patrocinio del Comune, dopo il grande
successo della prima edizione del concorso fotografico
dedicata alle bellezze paesaggistiche del comune, ne or-
ganizza quest’anno la seconda edizione ispirandosi al tema
dell’emigrazione e del viaggio inteso come percorso di
conoscenza e di crescita, inevitabilmente iniziatico e sem-
pre verso l’origine. Al fotoamatore viene richiesto di in-
terpretare attraverso un’immagine scattata personalmen-
te, il tema “il Viaggio di Ritorno” legato al concetto di
emigrazione e più in senso lato ad un percorso di evolu-
zione e cambiamento che spesso porta ad una conoscenza
più profonda di sè e delle proprie radici. Il fulcro temati-
co del concorso è quindi l’essenza delle nostre radici, ma
anche le infinite suggestioni ed emozioni suscitate da un
percorso personale ed unico che caratterizza ogni viag-
gio, ogni viaggiatore. Il concorso è suddiviso in tre cate-
gorie una riservata ai ragazzi al di sotto dei 18 anni, una
per le fotografie a colori e un’altra per le foto bianco e
nero. I nomi dei vincitori verranno annunciati durante la
Cerimonia di  Premiazione che si terrà il 15 agosto duran-
te la “Festa dell’Emigrante”. La domanda di partecipa-
zione è reperibile presso la sede della Pro Loco “Mainar-
de”, sita in via Roma a Filignano

Concorso fotografico a Filignano
Il passato raccontato

attraverso le fotografie
dei viaggi e dell’emigrazione

FILIGNANO. Sembra tor-
nato il sereno al comune di
Filignano. Dopo le polemi-
che che si erano scatenate
nei giorni scorsi in paese tra
i gruppi di minoranza e di
maggioranza in consiglio per
le celebrazioni organizzate
nel centro della valle del Vol-
turno in occasione della con-
segna della medaglia al va-
lor civile. Inviti, a rivedere
le rispettive posizioni e a co-
gliere il significato unitario
dell’onorificenza, erano per-
venuti da più istituzioni non
in ultimo il Prefetto facente
Funzioni, Caterina Velente.
Il rappresentante del gover-
no aveva infatti chiesto alle
minoranze di riconsiderare
la loro volontà di non pren-
dere parte alla cerimonia, in-
vitando i gruppi di opposi-
zione a presenziare alla ce-
rimonia. I consiglieri di mi-
noranza hanno accolto con

disponibilità l’invito del
Prefetto.I consiglieri di mi-
noranza, ad esclusione di
Rongione hanno annunciato
la loro presenza oggi alla
cerimonia di consegna della
medaglia e in una nota invia-
ta alla stampa hanno anche
affermato di  considerare ri-
cucito lo strappo istituziona-
le che si era registrato tra

maggioranza e minoranza
consiliare per il mancato
coinvolgimento su una ma-
teria che non avrebbe dovu-
to indurre posizioni di parte
e che la mediazione del Pre-
fetto ha ricondotto nella na-
turale dimensione. Riserve
sono state espresse anche
dagli ex sindaci che non han-
no avuto un invito ufficiale

come da prassi consolidata.
Dal conto suo il primo citta-
dino Pacitti, ha detto : “Quel-
lo di oggi è un momento uni-
co, sicuramente “dall’alto
valore simbolico e storico”
che prescinde da chi è l’in-
terprete del momento.  A ri-
cevere l’onorificenza asse-
gnata dal Capo dello Stato
sono tutti quei cittadini che
in un momento  cupo della
storia del Comune di Fili-
gnano, quale quello dell’ul-
tima guerra, hanno perso la
vita o hanno sopportato un
carico di sofferenze inenar-
rabili. Un momento che non
appartiene né alla maggio-
ranza, né all’opposizione; né
alla destra, né alla sinistra o
al centro. La consegna del ri-
conoscimento non è stata
concepita dall’amministra-
zione come un evento da or-
ganizzare con particolare en-
fasi ma come un semplice

momento di incontro per ri-
cevere dai rappresentanti
dello Stato un riconoscimen-
to così importante.

 Proprio per questo non vi
sono state convocazioni di
consigli comunali né ipotesi
di manifestazioni magnilo-
quenti.

Si è voluto segnalare, con

un semplice manifestino,  a
tutti quanti volessero condi-
videre una occasione così
importante la consegna del-
la medaglia. Purtroppo essa
perviene in un  momento di
grave crisi per il Comune
quello del dissesto finanzia-
rio che mette in difficoltà
l’intera comunità”

Forlì del Sannio. Esempio di umiltà e di infinita misericordia umana

Moscati, festa per il medico Santo
Celebrato l’anniversario dell’arrivo in Molise delle sue reliquie

Una veduta di Filignano

Sarà consegnata oggi la medaglia al valor civile

Nella foto il fagiolo
 di Acquaviva
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Il terremoto di magnitudo 3.5 ha interessato i comuni di Cagnano Varano, San Nicandro e Rodi Garganico

Scossa sul Gargano, trema anche il Molise
Tanta paura per una famiglia molisana in vacanza sul litorale foggiano

MONTENERO DI BISACCIA. Cosa ci faranno forse
lo si scoprirà facendo attenzione alla cronaca dei prossi-
mi giorni.

Nel frattempo sono iniziate le grane per un pensionato
che risiede in Francia, e che come ogni anno è tornato
per le vacanze nel paese di origine. N. D. B., queste le
iniziali del 71enne, che ieri mattina ha ritrovato la pro-
pria auto senza le targhe.

Durante la notte dalla sua Mercedes classe B, posteg-
giata nel parcheggio multipiano di via Frentana, qualcu-
no ha sottratto sia quella anteriore sia quella posteriore.

Un lavoro certosino: i rivetti di alluminio sono stati fat-
ti saltare con un trapano a batteria e a quel punto zac, è
bastato sfilare le targhe e portarle chissà dove. E per far-
ci chissà cosa.

Nella notte tra martedì e mercoledì oltre a quella di N.
D. B. c’erano anche altre auto nel multipiano, eppure i
furfanti hanno scelto la sua, l’unica con targa straniera.

Evidentemente era quello di cui avevano bisogno. Il
titolare della Mercedes ha subito denunciato l’accaduto
ai Carabinieri della locale stazione, in maniera che even-
tuali reati commessi dai ladri non lo mettano nei guai
ingiustamente.

Nel frattempo dovrà girare con targhe provvisorie, scrit-
te a mano, sperando che quelle autentiche siano ritrovate
al più presto.                                                        R.d’A.

TERMOLI. Via Ticino.
Un muro di cemento arma-
to sinonimo, ormai, di una
piccola trincea.

Continuano, infatti, le po-
lemiche in merito alla “re-
cinzione” messa in piedi dal
signor Luigi Colonna la
quale è andata ad ostruire,
in parte, l’adiacente tratto
stradale.

Lunedì mattina, poi, in
Via Ticino si è recato l’uf-
ficiale Giudiaziario Gio-
vanni De Rosa il quale ha
notificato l’ordinanza del

Nonostante l’ordinanza del giudice gli operai sono tornati a gettare cemento

Muro in Via Ticino
Cantiere di nuovo aperto

Il furto è avvenuto nel  parcheggio multipiano
Rubate targhe ad un’auto

francese, scatta la denuncia

giudice Rinaldo D’Alonzo.
L’intervento del magistrato,

però, sembra non aver dato
i frutti sperati in quanto, ieri

mattina, alcuni operai di
una ditta edile hanno riatti-
vato il cantiere ed effettua-
to una gettata di cemento.

Diverse le segnalazioni
dei vicini e dei residenti
della zona i quali lamenta-
no l’inosservanza al dispo-
sitivo del giudice D’Alon-
zo, la paura che le rassicu-
razioni dell’assessore co-
munale Ennio De Felice si-
ano state vane, ed anche
una mancanza di dialogo e
di rispetto nei confronti dei
cittadini di Via Ticino.

di Giuseppe Di Palo
RODI GARGANICO. La

terra trema nel Gargano.
Una scossa di magnitudo
3.5 ha colpito, ieri alle

14,13, la zona turistica del
foggiano interessando in
minima parte anche alcuni
paesi del Basso Molise.

In base ad alcune rileva-

zioni degli esperti dell’Isti-
tuto Nazionale di Geofisica
e Vulcanologia, sembrereb-
be che l’epicentro del sisma
sia nelle vicinanze del lago

di Varano. La profon-
dità del terremoto,
così come reso noto
dalla Protezione Civi-
le, è stata di 1,2 chi-
lometri, motivo per il
quale la scossa è sta-
ta fortemente avverti-
ta dalla popolazione
locale e da quelle del-
la vicina regione Mo-
lise.

I comuni maggior-
mente interessati dal-
la calamità naturale
sono stati Cagnano
Varano, San Nicandro Gar-
ganico e Rodi Garganico.

Ed è proprio in quest’ul-
timo centro che una fami-
glia molisana si trovava a
trascorrere le vacanze.

“La scossa è arrivata al-
l’improvviso – ha spiegato
la signora M.D.S. ancora
sotto lieve shock – Ero ap-
pena rientrata dalla spiaggia

con la mia bambina di ap-
pena un anno e mezzo. Sia-
mo qui da sole in quanto
mio marito è dovuto rien-
trare per motivi di lavoro.
Avevo appena fatto addor-
mentare la piccola e messa,
poi, nella culla quando ho
sentito che la terra mi bal-
lava sotto i piedi. Ho subito
temuto per la vita di entram-

La macchina
trovata senza

targhe

Banditi messi in fuga
da una donna

be. La paura mi ha impedi-
to ogni movimento. L’uni-
ca cosa che sono riuscita a
fare, forse mossa dall’istin-
to, è stato coprire mia figlia
con il mio corpo al fine di
evitare che eventuali  cedi-
menti della nostra casa la
potessero colpire. Per fortu-
na, non è successo nulla ma
lo spavento è stato enorme”.

I furfanti
hanno colpito
 l’unica vettura

con sigla
 straniera

Rodi
Garganico

Dopo i topi d’appartamento, ecco sbucare anche i topi da
cantiere. Infatti, nella tarda serata di ieri in Contrada Difesa
Grande,  un gruppetto di ladruncoli ha atteso pazientemente
che alcuni operai edili finissero il proprio turno di lavoro per
poi tentare di sottrare diverso materiale dal cantiere. Tuttavia
il colpo è andato in fumo grazie alla vigile attenzione di una
donna che ha osservato l’intera scena dal balcone di casa pro-
pria. La casalinga, infatti, ha ben pensato di gettare urla contro
il gruppo, composto per lo piu’ da giovani, nel tentativo di met-
terli in fuga. Missione compiuta per l’eroina del quartiere la
quale, dopo il primo intervento, non ha abbandonato il proprio
posto di guardia. Infatti, la combriccola di furfanti era tornata
sul luogo ma la scena si ripete e, stavolta, la donna mette defi-
nitivamente in fuga il gruppo di “aspiranti ladruncoli”.
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‘San Basso patrono prin-
cipale di Termoli e diocesi’,
il nuovo libro sul Santo piu’
amato dalla comunità ter-
molese che sarà presentato
oggi, alle 19.00, al cinema
Sant’Antonio di Termoli. Il
testo offre notizie concer-
nenti la figura storica di San
Basso, ritenuto il primo Pre-
sule di Nizza, in Provenza,
posto in cima alla cronotassi
episcopale della vicina Lu-
cera. Tuttavia, allo stato at-
tuale delle nostre conoscen-
ze, non è possibile formu-
lare ipotesi articolate, e

quindi soddisfacenti, sulla
sua biografia. Il testo con-
tiene una serie di informa-
zioni sul culto del Santo nel
corso dei secoli, fino ai no-
stri giorni. In suo onore si
svolge a Termoli, ogni mese
di agosto, anche la caratte-
ristica processione a mare
dei pescherecci preceduti da
quello, appositamente ad-
dobbato, con a bordo l’im-
ponente effige del Santo che
quest’anno sarà l’imbarca-
zione ‘Luigi Padre’. Saran-
no presenti all’incontro
l’autore del volume, Giu-

seppe Mammarella, don
Marcello Paradiso, docen-
te di Teologia Dogmatica
nell’Itam di Chieti, il sinda-
co della città di Termoli An-
tonio Basso Di Brino e
monsignor Gabriele Masci-
longo, presidente del Capi-
tolo Cattedrale di Termoli.
A concludere l’incontro
sarà il vescovo della dioce-
si Termoli - Larino, monsi-
gnor Gianfranco De Luca.
Giuseppe Mammarella, au-
tore del volume, è respon-
sabile diocesano per gli Ar-
chivi storici di Termoli-La-
rino. Ha scoperto la voca-
zione della ricerca e scrive

tuttora saggi di storia eccle-
siastica, giudicati di “note-
vole interesse” da noti stu-
diosi della materia. Ha ot-
tenuto vari riconoscimenti,
tra cui il “Premio alla Cul-
tura 1998” conferitogli dal-
la Presidenza del Consiglio
dei Ministri “per la prege-
vole attività svolta nel set-
tore della storia locale”. Il
volume di prossima presen-
tazione fa parte di una col-
lana cui si associa un simi-
le testo sulla figura di San
Pardo, presentato lo scorso
mese di maggio e un ulti-
mo, in fase di ultimazione,
sui santi Martiri Larinesi.

La Capitaneria di Porto di Termoli, in occasione dei fe-
steggiamenti del Santo patrono, San Basso, ha comunica-
to le disposizioni prese per lo svolgimento delle manife-
stazioni legate alla festa. Nel periodo compreso tra doma-
ni e il 10 agosto, nell’area del porto, precisamente in quel-
la zona della ‘banchina di riva’ che si estende tra i par-
cheggi riservati alla Capitaneria (esclusi dal provvedimen-
to) e la scala a chiocciola, per circa 170 metri, è vietato il
transito, la sosta e la fermata dei veicoli in genere, fino
alle ore 06:00 dell’11 agosto. Ad eccezione delle strutture
preventivamente autorizzate, tutti i mezzi che violeranno
il divieto saranno soggetti a rimozione forzata; i contrav-
ventori, se il fatto non costituirà reato più grave, saranno
puniti secondo quanto stabilito dal Codice della Naviga-
zione e da quello della Strada.

Interdetta l’area del Porto
per la tradizionale festività

del quattro agosto

A seguito delle polemiche
in merito ai lavori pubblici
che interessano l’Istituto
“Oddo Bernacchia”, dove la
preside del Consiglio, Maria
Assunta Mariani, accusava il
fatto che gli interventi pub-
blici erano ancora in alto
mare, il sindaco di Termoli,
Antonio Basso di Brino, in-
sieme all’amministrazione
comunale ed in accordo con
la stessa Mariani ed il Diri-
gente dell’Istituto, comuni-

Presentati anche un corso di formazione politica e la festa di San Martino

Primarie,  Antonio D’Ambrosio
punta il dito contro Danilo Leva

ca, come già fatto in prece-
denza, che i lavori di ripri-
stino delle condizioni di si-
curezza della palestra utiliz-
zata dai plessi scolastici
“Oddo Bernacchia” e “Prin-
cipe di Piemonte” avranno
inizio oggi stesso trovando

conclusione prima dei 15
settembre. Gli interventi in-
teresseranno il rifacimento
della pavimentazione della
struttura e la rasatura e la tin-
teggiatura con idropittura
lavabile delle pareti interni
della stessa.

La presentazione dell’opera letteraria si terrà questa sera alle 19.00 presso il Cinema Sant’Antonio

Un libro in onore di San Basso
L’autore, Giuseppe Mammarella, offre notizie storiche sul culto del Patrono

Un momento della processione
dello scorso anno

Il sindaco
Di Brino

‘Oddo Bernacchia’, i lavori
inizieranno oggi stesso

di Giuseppe Di Palo
“Il vento è favorevole, ma

se non siamo uniti la vittoria
non potrà mai giungere”.

Sono queste le
parole del Can-
didato del Pd
alle primarie di
settembre, An-
tonio D’Am-
brosio, nel cor-
so della cofe-
renza stampa
tenutasi ieri po-
meriggio nel

circolo di Via Cannarsa di
Termoli. Un’incontro che ha
visto una forte discussione
sulle elezioni dell’11 settem-
bre prossimo definite dal Re-
sponsabile Provinciale Mi-
chele Palmieri “uno strumen-
to di alta democraticità per
guardare ad un futuro miglio-
re per la nostra regione.
Un’utile occasione per far si
che si concretizzi un neces-
sario ricambio politico”. Inol-
tre, D’Ambrosio è ritornato
sulla questione affermando:
“Con due candidati tra le file
del Pd, me stesso ed il com-
pagno Michele Petraroria, il
nostro Segretario Regionale,
Danilo Leva, ha deciso di so-
stenere la candidatura di Pa-
olo di Laura Frattura”. Una
vera e propria “frattura” quel-
la denunciata da D’Ambrosio
il quale, comunque, ha di-
chiarato di rispettare qualsi-
asidecisione politica.

Il secondo punto all’ordine

del giorno ha visto la presen-
tazione del primo corso di
formazione politica del Mo-
lise dando maggiore attenzio-
ne alle questioni del lavoro
giovanile e del Welfare:
“un’iniziativa - le parole di
Luca Palmisciano, delegato
della federazione Pd del Bas-
so Molise - che partirà ad ot-
tobre nel tentativo di rilancia-
re un indotto produttivo in
grado di affrontare i proble-
mi che attanagliano la socie-
tà odierna. Un modo diverso
per affrontare una campagna
elettorale e per dare nuova
luce alla politica regionale”.

Ultimo argomento trattato
è stato quello della festa del
Pd di San Martino in Pensilis
che si svolgerà nei giorni 28
(insieme a Walter Veltroni),
29 (con Pio La Torre) e 30 lu-
glio, data in cui i cinque can-
didati alle primarie potranno
confrontarsi in maniera diret-
ta.

D‘Ambrosio
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‘Il salotto dell’arte’, la mo-
stra di pittura dei molisani
Floriana Spidalieri e Antonio
Ruscitto. Sarà possibile visio-
nare le opere dalle 21 alle 24,
fino al 2 agosto, al Castello
Svevo. La mostra è stata inau-
gurata domenica 24 luglio.

Le opere che si possono am-

“E’ arrivato il momento
che il mondo agricolo si sve-
gli da questo intorpidimento!

Non è più tempo di restare
inerti e credere ancora alle
promesse, agli inganni ed
aspettare!

E’ già iniziata in modo len-
to ma implacabile una “ma-
celleria” sociale-economica
agricola!

Cerchiamo di fermarla con
i mezzi democratici che ab-
biamo a disposizione; faccia-
moci sentire, uniamoci ancor
di più!”. E’ questo il grido
d’allarme del Comitato
Spontaneo Agricolo ‘Uniti
per non morire’ di Guglione-
si, nato anche a seguito della
manifestazione del ‘Movi-
mento dei Forconi’ a cui han-
no partecipato il 20 luglio a
Messina, insieme alle delega-
zioni di molte altre regioni
del Meridione e ad una ven-
tina di sindaci siciliani e di
padre Giuseppe di Rosa, gui-
da spirituale del movimento.

“Per tutta la durata della
manifestazione del corteo,
partito dalla stazione centra-
le, proseguito per le vie del
centro e finito con un sit-in
davanti al Municipio, si sono
elevati cori di dissenso ver-
so una classe politica incapa-

Voglia di suc-
cesso? Deside-
rio irrefrenabile
di comparire nel
piccolo scher-
mo?

A Termoli ar-
rivano le sele-
zioni ufficiali
della dodicesi-
ma edizione del

Grande Fratello. Una serata ravvivata da una speciale ani-
mazione, quella del 14 agosto, durante la quale in Via
Corsica, saranno ospitati i redattori del reality show piu’
famoso al mondo in cerca di nuovi volti da far entrare
nella casa piu’ spiata dagli italiani. Per informazioni:
340.3610807

E non si ferma piu’... E’ sempre lei, la nostra cara
Maria Domenica che oggi 28 luglio discuterà la sua
Tesi Magistrale in Archeologia, Beni Culturali e Turi-
smo e noi siamo certi che
bisserà il successo ottenu-
to con la prima triennale.

Gli auguri di tutti i parenti
ed amici ma, in particolare
dalla Sua famiglia: Adria-
na, Augusto e Pino orgo-
gliosi della propria mam-
ma/moglie nella speranza
che, giunta alla gloriosa età
di 56 anni la smetta di stu-
diare. Complimenti anche
dalla redazione de “Il Quo-
tidiano del Molise”.

Confetti rossi
per Maria Domenica

A Termoli le selezioni
per il 12esimo GF

ce di farsi interprete delle
problematiche di chi vede
messa a repentaglio la pro-
pria attività agricola, costru-
ita in autonomia e con imma-
ni sacrifici, che rischia il fal-
limento per il continuo au-
mento dei costi di produzio-
ne, per la scarsa trasparenza
dei mercati e per l’assenza di
tutela nei controlli. Indigna-
ti, soprattutto, perché la po-
litica è accorsa, in una situa-
zione di crisi economica, in
favore di banche e di grandi
imprese a scapito di piccole
aziende che però spesso sono
la massima fonte di lavoro in
larga parte del Mezzogior-
no”, fa sapere il Comitato gu-
glionesano.

“Sarebbe comunque un er-
rore illudersi che il vento del-
l’indignazione porti a desti-
nazione e risolva tutti i pro-
blemi che attanagliano l’agri-
coltura”, continua il Comita-
to che per questo propone di
“organizzarsi bene per supe-
rare la grave crisi e, soprat-
tutto, per tornare a far reddi-
to.

Fondamentale il dialogo
con i consumatori. Le ricette
non mancano”.

Tornando alla manifesta-
zione, vari interventi hanno

convenuto “sulla necessità di
dotarsi di una Federazione
unitaria dei movimenti, auto-
noma dai partiti, dai governi
e dai gruppi finanziari.

E’ stato evidenziato, infat-
ti, che la nostra debolezza di-
pende dalla divisione del
mondo agricolo e dalla man-
canza di rappresentanza sin-
dacale e politica.

Un sindacato vero e forte

dell’agricoltura italiana che
sappia comunicare, che eviti
il fallimento di tutto il com-
parto, che sollevi la questio-
ne agricola, che colga i se-
gnali internazionali, che si
rapporti con le Istituzioni
nazionali e, soprattutto, eu-
ropee dove a settembre si
deciderà la politica agricola
comunitaria del futuro.

Un sindacato che sia da

sprone ad una semplificazio-
ne del panorama complessi-
vo della rappresentanza che
vede oltre 57 sigle disperde-
re la preziosa funzione di tu-
tela a vantaggio del buisness
dei servizi”.

La Federazione Unitaria

dei Movimento Agricoli vuo-
le inoltre che l’Unione Euro-
pea adotti subito l’etichetta-
tura obbligatoria di origine
delle materia prime su tutti i
prodotti “senza aspettare le
decisioni delle lobby indu-
striali”.

mirare nella mostra sono ese-
guite con varie tecniche: acri-
lici, acquerelli e pastelli. In-
teressanti gli acquerelli e i pa-
stelli di Ruscitto, i cui sogget-
ti, “nature silenziose”, sem-
brano immersi in una realtà
delicata ed impenetrabile,
quasi evanescente. L’immagi-

ne si perde nello spazio senza
confini dando vita a sensazio-
ni che riportano lo spettatore
ad una condizione di medita-
zione profonda.

La mostra presenta opere
dai colori belli, decisi, a tratti
violenti, che danno vita ad un’
“unione festosa, a simboleg-

giare l’allegoria della vita”.
Inoltre piatti speciali fine-

mente decorati rendono que-
sta mostra ancora piu’ interes-
sante. Dal 10 al 21 agosto
l’esposizione si sposterà a Pe-
trella Tifernina, paese natìo
dei due artisti, presso il Palaz-
zo Girardi.

La mostra resterà aperta fino al 2 agosto, poi proseguirà a Petrella Tifernina

Il salotto dell’arte, ‘Nature
silenziose’  esposte al castello

Il comitato di Guglionesi si batte per la salvaguardia del settore

Agricoltura, ‘Uniti per non morire’
lancia un nuovo grido d’allarme

Archivio

Floriana Spidalieri , Antonio Ruscitto
e don Domenico
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Altro prestigioso appunta-
mento al Parco Archeologi-
co di “Villa Zappone”del
programma - Estate larinese
-  Respira la Collina.

Oggi, giovedì 28 luglio
alle ore 19.30. il prof.  Anto-
nio Rainone, affiancato dal
critico Antonio Picariello e
l’assessore alla cultura Mas-
simo Starita, presenterà il suo
libro, “Il doppio mondo del-
l’occhio e dell’orecchio”,
Mimesis Edizioni. Testo che
offre l’opportunità di com-
prendere la storia della cono-
scenza attraverso una certo-
sina ricostruzione scientifica
della sensorialità collegata
alla storia sociale. “Sono gli
occhi che rovistano nella ca-

oticità del mondo fenomeni-
co - scrive l’autore - anche
se a noi sembra il contrario
perché immaginiamo errone-
amente l’esistenza di un or-
dine formale posto esatta-
mente fuori-dagli-occhi.
Pensare con gli occhi è quin-
di un pensare più prossimo
alla fenomenicità del mondo.
Gli occhi lavorano il reale e
sul reale con una laboriosità
che è molto simile a quella
delle mani di un artigiano”.
Vengono messi a confronto
tre modelli di percezione del
mondo, che fanno capo an-
che a tre autori emblematici
Bovelles, Descartes e Fou-
rier. Appuntamento impor-
tante da non perdere.

Estate larinese
Antonio Rainone

presenta il suo libro

Anche il Pdl larinese, final-
mente, ha recepito la situazio-
ne di emergenza in cui si tro-
va l’ospedale Vietri di Lari-
no. Si prospettano, com’era
prevedibile, nuovi tagli per il
nosocomio e a questo punto,
di fronte all’evidenza, anche
chi in questi anni ha tentato
di “addolcire la pillola”, non
può più fare finta di niente. Il
Direttivo del circolo di Lari-
no del Pdl, con a capo Guido
Puchetti, ha incontrato il sin-
daco di Larino e la Giunta co-
munale per discutere sulle ul-
time proposte  in merito alla
riorganizzazione della rete
ospedaliera molisana che pa-
venterebbero un’ulteriore pe-
nalizzazione in termini di po-
sti letto per l’ospedale di La-
rino. “Dopo un’ampia discus-
sione  - si legge nella nota
stampa - è emersa unanime-
mente la necessità di respin-
gere con forza ogni tentativo
di ridimensionare l’ospedale

di Larino, e di proporre una
distribuzione equilibrata e ra-
zionale delle risorse sulla
base di quanto assicurato nei
vari incontri tenuti ad ogni li-
vello dall’amministrazione
comunale, si è deciso di chie-
dere un incontro urgente con
i vertici regionali e provincia-
li del Pdl e con lo stesso Pre-
sidente e commissario straor-
dinario per la sanità on. Mi-
chele Iorio. In queste sedi
sarà ribadita l’assoluta neces-
sità di assicurare per il Vietri
i servizi essenziali per non
snaturarne l’essenza stessa di
“ospedale” e di garantire, così
come previsto, il riconosci-
mento concreto di poli di ec-
cellenza regionale per i repar-
ti di Oculistica e Riabilitazio-
ne, nonché l’apertura della
sede distaccata del Bambin
Gesù, così come annunciato,
al fine di invertire la tenden-
za e rilanciare l’ospedale di
Larino”.

Ancora tagli per il nosocomio
Emergenza Vietri, Puchetti
(Pdl): “Assicurare i servizi
essenziali e le eccellenze”

Il commento di Pasquale Di Lena: “Grazie all’associazione AFRA”

“Versi di Vini”, riuscita la serata
dedicata all’arte e alla degustazione

“Una serata all’insegna del-
la cultura più vera qual è
quella che dà voce alla poe-
sia, alla musica, al vino, allo
stare insieme e vivere la gio-
ia della semplicità e della so-
brietà”. Così racconta la se-
rata organizzata dall’associa-
zione AFRA, martedì sera

racconto del vino, questo
dono, dicevamo, di Dioniso
e, anche, di una terra genero-
sa di colline e di ambienti, di
territori particolari che il vino
testimonia e rappresenta alla
grande, con le tante e impor-
tanti denominazioni di origi-
ne controllate (Doc e Docg)
diffuse ovunque in questo
nostro Paese, non a caso noto,
sin dall’antichità, “Enotria
Tellus”, la Terra del Vino. Il
Molise è un piccola impor-
tante parte di questa leggen-
da visto che con i suoi reper-
ti vive da qualche settimana
una stupenda mostra, “il
Dono di Dioniso”, a Salonic-
co, in Macedonia.

Un amore vero, quello di
Gianluca, per questo prodot-
to con un retrogusto – visto

che parliamo di vino – di do-
sata e contenuta emozione,
come sempre accade a chi
tocca o parla di un bene ama-
to.

Un pubblico attento e par-
tecipato, soprattutto di giova-
ni, in un momento in cui il
bisogno di vino in quanto
moderazione e piacere di
bere, “bere poco per bene”,
come abbiamo avuto modo di
dire con un progetto “Vino e
Giovani”, diffuso dall’Enote-
ca Italiana di Siena, a miglia-
ia di giovani di tutte le Re-
gioni italiane. Riflettevamo,
mentre pensavamo a mettere
giù qualche appunto da rac-
contare, sulle straordinarie
potenzialità che la cultura ha
e può esprimere in questo no-
stro Paese e in questa nostra
città, caduto nelle mani di
persone che sono convinte
che la cultura non serve per-
ché, credono, non si mangia.
Potenzialità, come abbiamo
avuto modo di sottolineare in
altre occasioni, a Larino sono
nella passione dei giovani per
la Festa di S. Pardo e i Carri
di Carnevale e che fanno ben
sperare, soprattutto alla luce
della serata di ieri sera, in un
domani nuovo per questa no-
stra città che tanto può conti-
nuare a dare al Molise che ha
forte bisogno di rinascere. Le

note del gruppo “Alberi so-
nori” con la bella voce di Cin-
zia Minotti; i versi che gran-
di poeti hanno dedicato al
vino, letti da giovanissimi
cantori e dalla bravissima
poetessa larinese, Carolina
Mastrogiuseppe; i versi in
dialetto del larinese De San-
tis e di un poeta termolese,
quest’ultimi letti da Chiara
che ha anche cantato e entu-
siasmato, lasciando a un ri-
cordo del passato i vecchi e,
spesso, antipatici, campanili-
smi. E, non per ultimi, i pro-
fumi ed i sapori di due im-
portanti vini di D’Uva Ange-
lo, vignaiolo in Larino, ver-
sati in bellissimi calici di cri-
stallo. Parliamo del Kantha-
ros, un bianco che lascia
esprimere il meglio dei carat-
teri del vitigno più diffuso in
Italia, il “trebbiano”, e, poi,
la Tintilia, nella sua veste
nuova di 4 a Doc del Molise,
dopo “Biferno”, “Pentro”,
“Molise” e, appunto, “Tinti-
lia”, questo vino rosso, “tin-
to”, frutto di un vitigno au-
toctono, che abbiamo avuto
la fortuna di salvare dal-
l’estinzione tanti anni fa.

Chiudiamo questa nostra
nota con un grazie e un invi-
to all’associazione Afra a dar
vita ad altre di queste belle se-
rate”.

presso Villa Zappone, Pa-
squale Di Lena, esperto di
enogastronomia ed appassio-
nato di poesia.

“Una serata bella quella di
AFRA, un’associazione nata
per ricordare Antonella Fran-
ceschini che alla cultura ha
dedicato tutta la sua breve ma

intensa vita, organizzata in
via Marconi, una strada adia-
cente a piazza Vittorio Ema-
nuele quella che raccoglie il
Monumento ai Caduti e il
Palazzo Ducale della Città
frentana. A fare gli onori di
casa la sorella di Antonella,
Caterina e il nipote Gianluca
Venditti, davvero sorpren-
dente per la profonda cono-
scenza, nonostante la sua gio-
vane età, della vite e del vino,
questo dono che Dioniso ha
voluto consegnare all’uomo
e che da millenni lo accom-
pagna nella buona e nella cat-
tiva sorte. Una profonda co-
noscenza, dicevamo, testimo-
niata dalla capacità di con-
durre la serata e di legare con
un filo del discorso, che scor-
reva liscio come l’olio, nel

Il consigliere regionale incontrerà i sindacati per trovare una soluzione

Carcere sovraffollato
Pallante: “Urge un intervento”

Sulla questione del sovraf-
follamento  del carcere di La-
rino (328 detenuti a fronte dei
poco più di cento disponibili),
che rappresenta ancora
un’emergenza per la struttura
diretta dalla dott.ssa Rosa La
Ginestra, è intervenuto  il con-
sigliere regionale Quintino
Pallante. “Il sovraffollamento
- scrive Pallante - obbliga le
istituzioni ad una seria rifles-
sione e ad un intervento rapi-
do, concreto ed efficace teso
a risolvere un problema pur-
troppo antico e diffuso anche
a livello nazionale. Bene quin-
di ha fatto Aldo Di Giacomo
(componente nazionale del
sindacato di polizia peniten-
ziaria) a denunciare pubblica-

mente e con forza una situa-
zione che rischia seriamente di
degenerare. Il grado di civiltà
di un Paese si misura attraver-
so due fattori: la certezza del
diritto e le dovute garanzie in
cui questo viene esercitato.

Ma sulle condizioni delle
nostre carceri si discute ormai
da troppo tempo, con risultati
altalenanti a causa di soluzio-
ni provvisorie che non riesco-
no ad agire in maniera strut-
turale sul sistema. La politica
italiana è condizionata nel suo
insieme dalla scarsa “popola-
rità” delle scelte che andreb-
bero intraprese per uscire pre-
sto da questa fase critica: in-
dulti e amnistie non entusia-
smano certo una opinione

pubblica sensibile più che mai
al tema della sicurezza e della
legalità, così come non sem-
bra produrre particolare con-
senso la costruzione di nuovi
penitenziari. Il calcolo eletto-
rale alla fine prende il soprav-
vento su tutto il resto e il pro-
blema, invece di essere affron-
tato con determinazione e sen-
so di responsabilità, peggiora
col passare degli anni. La
struttura di Larino, nota per le
sue lodevoli iniziative in ma-
teria di rieducazione, rischia
quindi di “crollare” sotto i col-
pi dell’indifferenza e del-
l’inerzia. A pagarne le spese
la società tutta e, nello speci-
fico, la polizia penitenziaria,
anello debole dell’attuale si-
stema giudiziario. Polizia pe-
nitenziaria che, lontano dalle
luci della ribalta, svolge inve-
ce un ruolo di fondamentale
importanza. Agli agenti va tut-
ta la mia personale solidarietà

e un sincero ringraziamento
per il lavoro svolto  - in con-
dizioni obiettivamente difficili
- al servizio dello Stato e del-
la collettività. Spero di poter
avere presto un incontro con i
sindacati per raccogliere le
loro istanze e per dare, in qua-
lità di rappresentante del Con-
siglio regionale,  un contribu-
to alla causa”.

Il carcere
di Larino

Pallante
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ROTELLO. E’ tutto pron-
to a Rotello per la prima
edizione del Concorso per
Band emergenti che si ter-
rà domani e domenica in
Largo VI Agosto.

L’evento, organizzato
dalla Nuova Pro Loco nel-
l’ambito delle manifesta-
zioni dell’estate, ha un pro-
gramma molto interessante:
due serate che vedranno sfi-
darsi ben dodici band emer-

genti che esprimono posi-
zioni e generi musicali di-
versi.

“Abbiamo voluto anche
noi offrire a questi gruppi
la possibilità di avere visi-
bilità , offrendo contempo-
raneamente al pubblico due
serate ricche di musica di
generi diversi”, ha ribadi-
to nella nota di presenta-
zione Franca Cicora una
degli organizzatori del-

l’evento.
“Le performance dei mu-

sicisti saranno inoltre valo-
rizzate al massimo poiché
ci siamo impegnati a met-
tere a loro disposizione un’
adeguata struttura tecnica
sia dal punto di vista acu-
stico che scenografica.”

Particolare attenzione è
stata data alla composizio-
ne della giuria che ospite-
rà tra gli altri i Maestri Lu-

cio Terzano, Luigi Rinal-
di e Ottavio D’Eugenio.

Alla Band vincitrice an-
drà un premio di mille
euro oltre al diritto di par-
tecipare all’evento Campo
Rock  organizzato e patro-
cinato dal Comune di
Campomarino e dalla Pro
Loco in collaborazione
con Fattore k Eventi. 29 e
30 luglio, un evento da
non perdere a Rotello.

Rotello, tutto pronto per la prima edizione
del concorso dedicato alle band emergenti

SANTA CROCE DI MA-
GLIANO. E il nuovo grup-
po di opposizione di Fli ri-
volge sette domande al sin-
daco, Alberto Florio.

In premessa ribadisce che
“la sfiducia è un atto di re-
sponsabilità, un atto inevi-
tabile e fatto negli interessi
della comunità”. Di segui-
to le domande alle quali
pubblicheremo, ovviamen-
te, le risposte del primo cit-
tadino.

Quanta parte dell’opera-
to dell’amministrazione è
stato guidato da ingerenze
esterne? Il peso dei politici
regionali sul ritiro delle di- missioni è stato davvero

ininfluente? La
volontà degli as-
sessori e della
popolazione di
eliminare le onde
elettromagneti-
che dei cosiddet-
ti “tromboni”
non è stata ri-
spettata? Perché
si è deciso di non
decidere in meri-
to? Nel periodo
dell’interim al
personale e ai la-
vori pubblici,
quali risultati
sono stati ottenu-

ti? Quali progetti promos-

si? C’è stata solo totale inat-
tività Perché non si è mai
discusso un progetto cru-
ciale come il Piano Rego-
latore? Perché il tema è
sempre stato rinviato e mai
affrontato da parte del sin-
daco? Il sindaco prima di
approvarlo conosce real-
mente l’attuale bilancio?
Con quale spirito proget-
tuale è stato fatto? Quali
scelte sono alla base? Per-
ché non vengono utilizzati
i fondi disponibili di 540
mila euro dell’eolico? Il
sindaco per il bene comu-
ne perché non si dimette?
Una “sciabolata” di doman-

SANTA CROCE DI MA-
GLIANO. Oggi e domani,
prima e seconda convocazio-
ne, alle 19, del Consiglio co-
munale di Santa Croce, quel-
lo della verità. A seguito del-
le ultime vicissitudini, ll’ex
vice sindaco e assessore alla
cultura Donato D’Ambrosio
interviene a poche ore dal-
l’assemblea.

Fiducia chiesta e non ap-
provata, dimissioni date e
poi ritirate, la paralisi dopo
la mancata approvazione
del bilancio previsionale.
Cosa sta succedendo? Per-
ché questa scelta di sfidu-
ciare l’amministrazione
Florio?

“La paralisi - afferma
D’Ambrosio - non è comin-
ciata adesso, come qualcuno
cerca di far credere, ma da
quando il sindaco Florio ha
deciso di usare l’immobili-
smo come modus operandi
della sua gestione. Sono sta-
ti avanzati numerosi proget-
ti, tutti bloccati senza nessu-
na motivazione concreta, sia-
mo stati mesi e mesi senza
una segreteria amministrati-
va funzionante per mancan-
za di impegno da parte del
sindaco. Assoluta incapacità
di chiedere il giusto alle isti-
tuzioni superiori.  Penso che
continuare a dare la fiducia
ad una situazione del genere
potesse essere solo ancora
più deleterio. Noi del grup-
po di FLi al comune abbia-
mo sempre contestato scelte
incomprensibili e soprattut-
to le non scelte fatte”.

 E le vostre responsabili-
tà?

“Penso che sia io che gli as-
sessori D’Alfonso e Licursi
e  il consigliere Lafratta, ab-
biamo la sola responsabilità
di aver sopportato per trop-
po tempo questa situazione.
L’abbiamo fatto in nome del-
la stabilità, della fiducia e in

pieno spirito costruttivo.
Abbiamo solo dovuto costa-
tare che stando così le cose
non è possibile costruire nul-
la”.

E la sua elezione al Con-
siglio provinciale non c’en-

tra nulla?
“E’ stata figlia

della voglia del-
le persone di por-
tare avanti ener-
gie nuove, senza
pregiudizi parti-
tici e senza patro-
cini di questo
tipo la vera sfidu-
cia è stata espres-
sa  dal sindaco
nei miei confron-
ti. Non solo per
la tornata eletto-
rale della provin-
cia ha presentato
un candidato a
me concorrente
(delegittimando

implicitamente il suo più
stretto collaboratore ammini-
strativo) ma è stato l’unico ad
aver accolto con negatività la
mia elezione al consiglio. Per
mesi, per spirito costruttivo,
abbiamo cercato di tenere in-

sieme le cose, la sfiducia era
necessaria e spero che rap-
presenti una svolta per gli
interessi del paese. E franca-
mente non capiamo il moti-
vo di alcuni componenti del-
la maggioranza di sostenere
una situazione del genere.
Eppure sono consapevoli di
tutte le difficoltà vissute.

Auspica il commissaria-
mento allora?

“Mi auguro solo un’ammi-
nistrazione che faccia il bene
di Santa Croce.

Che dia una svolta ormai
necessaria per invertire una
situazione di totale  sfiducia
economica e sociale della
nostra realtà.

Quindi o un vero cambio
di marcia, che vedo vera-
mente difficile, o un proces-
so che porti alle elezioni nel-
la maniera più rapida possi-
bile”.

Ci sono manovre politi-

che dietro?
“Credo di no, e spero solo

che questa amministrazione
non si tenga in piedi artifi-
cialmente per fini elettorali-
stici. Questo sarebbe un gran-
de danno per la nostra comu-
nità. Se si ha ancora la mag-
gioranza e la possibilità di

amministrare lo si faccia, cer-
cando magari di mettere in
cantiere i progetti che sono
stati elaborati in questi mesi.
Se non ci sono più le condi-
zioni è meglio lasciare il pas-
so, senza attendere ordini
dall’alto. È un atto di respon-
sabilità”.

“La paralisi non è iniziata ora ma quando Florio ha deciso di usare l’immobilismo come modus operandi”

D’Ambrosio: “Serve una svolta”
L’ex vicesindaco interviene sulla crisi a Santa Croce a poche ore dal Consiglio

Gli esponenti del gruppo di opposizione chiedono lumi su varie vicende

Futuro e Libertà, le sette spine
del primo cittadino Alberto Florio

“La sfiducia,
azione

responsabile
negli

interessi
della

comunità”

D’Ambrosio

Florio

Il Comune

de all’attenzione del sinda-
co, Alberto Florio, da parte
del neo gruppo di minoran-
za targato Futuro e Libertà
per l’Italia.
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Ragazzi di strada

CAMPOBASSO. Domani, dalle ore 18.00, andrà in sce-
na la quinta edizione del memorial ‘Nico Palladino’. Or-
ganizzato come ogni anno dagli amici più stretti, è diven-
tato ormai un appuntamento fisso dell’estate campobassa-
na, oltre che un’occasione per ricordare un ragazzo porta-
to via troppo presto all’affetto di parenti e amici e che
amava il calcio come pochi e soprattutto amava la vita
con l’entusiasmo proprio dei giovani.

Le quattro formazioni partecipanti saranno le solite: Vec-
chie Glorie, Nico’s Friends, rappresentativa del Toro e rap-
presentativa del Bojano. Ricordiamo che lo scorso anno
vinsero le Vecchie Glorie che in finale superarono ai calci
di rigore il Bojano. Un torneo che vedrà la partecipazione
di diversi calciatori ed ex calciatori, vogliosi di salutare a
modo loro un amico che con il pallone ha avuto sempre
molta confidenza. L’organizzazione conta su un grosso ri-
scontro di pubblico.

Domani c’è la quinta edizione
del memorial ‘Nico Palladino’

di Gennaro Ventresca

Il calcio era l’unico modo per tenere insieme i ra-
gazzi che, non avendo né soldi né televisione, cerca-
vano per strada il loro tempo libero. I genitori ci la-
sciavano stare in strada per ore, senza pericolo. Po-
che le auto, inesistenti i casi di pedofilia e di quei so-
prusi sui minori che sarebbero emersi col passare de-
gli anni. I ragazzi uscivano, cercavano il padrone del
pallone e mettevano su interminabili partite che fini-
vano quando i giovani calciatori, stanchi e distrutti,
venivano richiamati dalle voci delle loro madri.

***
   Raramente c’erano i pali di legno, più facile tro-

vare quelli fatti di pietra. E se la partita si giocava per
strada, anziché in un cortile, per disegnare le porte si
usavano giacche e maglie. Tutto era lecito per quel
calcio semplice e gioioso. Paragonabile, per certi versi
a quello che praticano i giovani brasiliani sulle spiag-
ge, cioè negli spazi stretti.

Tutto questo si è andato perdendo. Nessuna madre
manderebbe oggi il proprio figlio per ore, per strada.
I pericoli del traffico, delle cattive compagnie, e di certi
aguzzini che si appostano per adescare i ragazzi scon-
sigliano di lasciare i ragazzi a briglie sciolte. Così sono
cresciute come sufflè le scuole calcio. Anche perché
sono spariti gli oratori.

***
 A Campobasso, per decenni, i ritrovi più appetiti

per i ragazzi sono state le azioni cattoliche che, per
tenere uniti i giovani, davano la precedenza al calcio.
Così nacque l’Oratoriana (Sant’Antonio di Padova),
La Marinelli (Monti), Gifra (San Francesco) e, a se-
guire, una squadra di San Giovanni dei Gelsi, di cui
non ricordo il nome.

Il successone l’ottenne la Virtus che, favorita dalla
disponibilità del campetto degli Orfani di Guerra (alle
spalle del Conservatorio) e dalla disciplina dei preti
marianisti, mise su la società meglio organizzata e in-
vidiata del capoluogo.

***
Gli oratori hanno perduto quota, per mancanza di

spazio e di appeal. Così il calcio da sport per tutti è
diventato sport alto-borghese. Sono nate le prime scuo-
le calcio.

Con i ragazzini in elegante divisa, tanto di borsone e
tuta con la quale vanno persino a scuola. E’ successo
che sia scomparso il calcio spontaneo. Questa è la
grande diversità: i bambini che vogliono giocare a
calcio debbono andare a scuola. Di calcio, natural-
mente. E, come succede in tutte le scuole private, deb-
bono pagare una quota di iscrizione e una retta men-
sile. Cifre, se vogliamo, alla portata di tutte le tasche,
ma che eliminano lo spontaneismo di un tempo.

***
Una volta solo per il tennis bisognava pagare una

quota e passare alla cassa ogni volta che si prenotava
il campo. Il fenomeno è stato mutuato anche dal cal-
cio, come dimostrano i tanti campi di calcio a 5 che
sono nati nelle periferie. E per quel che ne so gli affari
vanno bene. Nel senso che c’è la fila per giocare. Sino
a tarda sera. Almeno nei mesi meno freddi.

***
La nuova pedagogia non lascia più spazio alla fan-

tasia. I ragazzi vengono inquadrati come soldatini e
inseriti nel gruppo. Almeno nei primi anni, tra di loro,
si mescolano anche gli imbranati. Vale a dire quelli
che non hanno predisposizione al gioco. Siccome pa-
gano vengono accolti dagli istruttori. Almeno sino a
quando loro stessi o i loro genitori si accorgono che
non è cosa.

gennaroventresca@gmail.com

Il presidente Capone vuole in ritiro anche i giovani Capitani e Ventriglia
Domenica test col Capriglia. Bambino Pucella non è più il magazziniere

I Lupi piombano
sul difensore De Giosa
Ha tanta C1 sulle spalle: Coscia punta a portarlo in Molise

CAMPOBASSO. Radio-
mercato diffonde una noti-
zia stuzzicante: il ds Coscia
è sulle tracce del difensore
Roberto De Giosa (classe
’81). Parliamo di un calcia-

tore da un passato speso sui
campi soprattutto di serie
C1, da titolare. Nell’ultima
stagione ha militato tra le
fila del Sorrento, così come
nella precedente, sfiorando

addirittura
la serie B.
Andando a
ritroso, ha
vestito an-
che le ma-
glie di Pa-
g a n e s e ,
Manfredo-
nia, Marti-
na e Fasa-
no. Nelle
p r o s s i m e
ore potreb-
be concre-
tizzarsi la
trattativa. E
si trattereb-
be di un
colpaccio.

Prosegue
regolare il
lavoro a

San Gregorio
Magno. In 23
agli ordini di
mister Pro-
venza nella
doppia seduta
che sarà la
normalità in
queste setti-
mane di lavo-
ro pre-cam-
pionato. In or-
ganico anche
l’ultimo arri-
vato, l’esterno
Stefano Squi-
tieri annuncia-
to da diverso
tempo e ora
aggregato con
i Lupi.

La squadra, tra l’altro, ha
ricevuto la visita del presi-
dente Capone che si è poi in-
trattenuto con Balistreri, per
parlare delle pendenze eco-
nomiche. Ebbene, è stato
trovato un accordo sui pre-
mi e confermato il contrat-

to già stipulato alla Terna-
na. Restano le tante richie-
ste per l’attaccante da mez-
za serie C. Il patron ha inol-
tre comunicato allo staff tec-
nico che arriveranno anche
due elementi della Berretti
rossoblu, cioè il terzino Ven-
triglia e il difensore Capita-
ni (’94). E dovrebbe giun-
gere a San Gregorio anche
un brasiliano in prova…

Test. Domenica subito
un’amichevole: i Lupi in-
contreranno una formazio-
ne di Seconda categoria
campana, il Capriglia. Il mi-
ster avrà l’opportunità di
provare le primissime mos-
se riguardanti l’undici tito-
lare. Sempre tenendo pre-
sente che alla rosa manca-
no ancora due elementi, uno
al centro della difesa e l’al-
tro sulla fascia destra avan-
zata.

Saluti. Intanto, lascia il
Campobasso il magazzinie-
re Bambino Pucella dopo
sette anni di permanenza in
rossoblu. Al suo posto il
campobassano Antonio Co-
litti, già all’interno dello
staff da diverso tempo. Lo
scorso anno egregia la sua
opera al servizio del settore
giovanile.

Capitolo ex. Il centro-
campista Gaspar Felix
Lezcano è approdato al Ga-
eta (serie D). Classe ’83, con
il Campobasso ha collezio-
nato 29 presenze e una rete
nella stagione 2008/2009.
Successivamente, ha milita-
to nello Sporting Terni, nel
Morro d’Oro e nell’Atessa
Val di Sangro.    F.d.S.

Roberto
De Giosa

Le Vecchie Glorie si sono aggiudicate la scorsa edizione

Nico ai tempi
del Toro
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di Marco Fusco
A pieni voti hanno supe-

rato le prove del primo
giorno di scuola D’Ambro-
sio e compagni. Proprio
così. Lo staff tecnico gui-
dato da mister Urbano ha
espresso giudizi estrema-
mente positivi sulle condi-
zioni fisiche del gruppo. In
un clima familiare è inizia-
ta l’avventura del nuovo
corso in quel di Agnone. Si
respira aria pulita in tutti i
sensi da queste parti e te ne
accorgi appena metti piede
allo stadio “Civitelle”
quando incroci il signor
Bartolomeo, il tifoso di ap-
pena 90 anni che segue da
sempre le sorti della sua
squadra di paese. Da Agno-
ne ma anche da Roma dove
risiede con i suoi figli. Il
profumo del calcio di una
volta lo tocchi per mano.
Dai volti della gente, dai
gesti dei giocatori veterani,
fino ai giovani e ragazzi che
con tanta curiosità ieri po-
meriggio hanno seguito il
primo allenamento della
nuova squadra targata Cor-
rado Urbano. “Qui da noi è
tutto il paese che segue la
squadra. Chi viene ad

Agnone sa che si troverà in
un clima cordiale per tutto
l’anno. I giocatori devono
sentirsi a casa loro. Chi ma-
stica di calcio sa quando è
importante la tranquillità dei
ragazzi. Come società tenia-
mo molto a questi aspetti”.
Parola e musica del direttore
sportivo Maurizio Sabelli. E
questo contesto d’altri tempi
ha letteralmente conquistato

D’Ambrosio, il forte centro-
campista   di Manfredonia si
è innamorato della città del-
le campane, della sua gente.
Da giorni D’Ambrosio gira
in lungo e in largo Agnone e
si è convinto ancora di più
della sua scelta. Doppie se-
dute di allenamento ovvia-
mente ma nel gruppo c’è en-
tusiasmo e voglia di fare
bene. Da Venafro Vincenzo

Ricamato, in perfette condi-
zioni fisiche si dice felice
della scelta fatta. “ Sono ve-
ramente contento di trovar-
mi qui. E’ una ambiente ide-
ale per me. Ce la metterò tut-
ta.” Come si sa Vincenzo è
di poche parole, perché alle
chiacchiere preferisce i fatti.
Fruggiero, l’ultimo arrivato,
è la vera scommessa di Ur-
bano e Sabelli. L’ex attaccan-

te del Sesto Campano si gio-
ca una chance importante che
potrebbe essere la vera svol-
ta della sua carriera. E’ vo-
glioso di fare bene” Un am-
biente straordinario, me ne
sono accorto fin dal primo
istante quando sono venuto
a colloquio con la società.
Oggi ne ho avuto piena con-
ferma. Qui possiamo fare
veramente bene, ci sono tut-
te le condizioni.” Appena
mette piede sul sintetico del
“Civitelle” viene acclamato
dai tifosi. Mister urbano si
avvicina al gruppo dei fede-
lissimi di fede  granata.” Mi-
ster noi sappiamo come ha
lavorato a Venafro. Lei ha
fatto un miracolo.  Siamo fie-
ri della nostra società che ha
scelto lei per rimpiazzare
Agovino. Noi staremo sem-
pre dalla sua parte. “ Urbano
risponde assicurando tutto il
suo impegno e dei suoi ra-
gazzi per non tradire le aspet-
tative della piazza. Gli under
sono tutti di qualità. Inutili

ripetere i nomi. E ieri si è
aggregato un altro classe
1991, difensore centrale. Si
tratta di Vairo, viene da
Manfredonia ed ha impres-
sionato anche per la stazza
fisica. Con ogni probabili-
tà resteranno anche gli altri
due giovani difensori Bo-
sco e Simone. Manca vera-
mente poco per chiudere il
cerchio. L’Olimpia Agno-
nese parte con la consape-
volezza delle proprie pos-
sibilità. La torta è bella che
pronta. C’è anche la cilie-
gina che giungerà domeni-
ca prossima. Di chi si trat-
ta? Beh, di Bubù Keita, che
è già diventato un idolo del-
la tifoseria granata. Il pre-
sidente Masciotra, il Diret-
tore Sportivo Sabelli e la di-
rigenza tutta hanno fatto
gioco di squadra mettendo
le persone giuste al posto
giusto. Dall’allenatore al
magazziniere. E’ così, da
sempre, in quel di Agno-
ne….

L’ex Venafro Ricamato: “Qui ho trovato un ambiente ideale”

L’Agnone suda al Civitelle
Clima familiare intorno alla squadra. D’Ambrosio innamorato della cittadina

di Eric Moscufo
Mister X ha un nome ed un

volto, ed è un top player. Due
locuzioni molto in voga in
questi giorni nelle alte sfere
del calcio possono essere
prese a prestito per rendere
bene l’idea dell’ acquisto con
cui ieri il Trivento che per la
prossima stagione guarda
alla salvezza come principa-
le obiettivo ha fatto cadere i
veli sul tassello mancante nel
pacchetto arretrato da tempo
inseguito: Antonio Minadeo,
ex capitano del Campobasso,
è a tutti gli effetti un gioca-
tore gialloblù. Dopo ammic-
camenti, incontri e discussio-
ni il flirt con il forte difenso-
re è finalmente convolato a
giuste nozze, e così il club del
presidente Falcione si assicu-
ra uno dei migliori elementi
sulla piazza consegnando ad
Agovino quel centrale di
esperienza da affiancare ai
confermati Varchetta e Fusa-
ro che il tecnico aveva

espressamente richiesto,
niente male per una squadra
che vuole soltanto salvarsi!
Dopo Matteo Monti un altro
pezzo di Campobasso si tra-
sferisce sulla sponda triven-
tina, e dunque il pres Falcio-
ne, che non l’ha comprato
tutto intero, si sta ricostruen-
do un pezzo alla volta in riva
al Trigno il giocattolo-Lupo.
Antonio Minadeo lo cono-
sciamo tutti, superfluo ricor-
dare le circa 280 presenze tra
serie C1 e C2, quella in B con
la maglia dell’Avellino e so-
prattutto quel suo essere un
totem rossoblù per molisani-
tà verace, lunga militanza e
dedizione alla causa, abbat-
tuto peraltro senza tanti com-
plimenti dalla società del ca-
poluogo. Difensore per il
quale i fantallenatori fareb-
bero pazzie, potendolo ac-
quistare, vista la media rea-
lizzativa da buona seconda
punta, ben 43 i gol messi a
segno finora (quindi quaran-

tatre +3 per gli incalliti del
secondo gioco più amato
dopo il calcio), e giocatore in
grado di allargare il ventaglio
di opzioni a disposizione di
Agovino, che se mai una do-
menica dovesse decidere di
accantonare per un attimo il
4-3-3 che è suo marchio di
fabbrica potrebbe tranquilla-
mente prendere in considera-
zione l’ipotesi di una difesa
a tre con l’ex-Campobasso
più Fusaro e Varchetta. Ri-
cordiamo per quanti si po-
nessero soltanto ora al-
l’ascolto che stiamo parlan-
do di una squadra che si deve
salvare… L’accordo è stato
raggiunto ieri nell’hotel “La
Formica” di Morcone, dove
la nuova truppa gialloblù si
è ritrovata per iniziare la pre-
parazione precampionato. La
formica, come quella della
favola che il Trivento sta imi-
tando: lavora tanto e bene in
estate per avere viveri a suf-
ficienza per tutto l’inverno.

Talmente tanti da poterne
dare un po’ anche alla cica-
la…

Falcione soddisfatto. Il
leader maximo del sodalizio
trignino è ovviamente com-
piaciuto per la felice conclu-
sione della trattativa con Mi-
nadeo, ingaggio che per for-
za di cose alza l’asticella de-
gli obiettivi del Trivento per
la stagione in divenire: sia
pure a denti stretti Falcione
ammette che parlare ancora
di salvezza, adesso, è ridut-
tivo.

Presidente, quanto vi sod-
disfa l’ingaggio di Mina-
deo?

“E’ da parecchio che stava-
mo dialogando, i ragazzi de-
vono essere convinti di ve-
nire a Trivento, capisco che
c’era da scendere di catego-
ria e tutto il resto, però l’im-
portante è essere convinti, e
Antonio lo è. Sicuramente si
completa e rafforza il repar-
to difensivo”.

Questo ac-
quisto chiude
il mercato o
ci si può sem-
pre aspettare
qualche altro
colpo?

“Stiamo an-
cora vedendo
se rimane o
meno Fabio di
Vito, che si è
sposato e dun-
que ha avuto
da fare in pia-
cevoli situa-
zioni familia-
ri. Non è comunque detto che
ne prendiamo un altro nel
caso non dovesse rimanere,
se resta è un valore aggiun-
to, altrimenti rimaniamo così
come stiamo”.

Dopo una campagna ac-
quisti del genere si può an-
cora parlare di salvezza?

“Non ci nascondiamo, però
c’è da dire che quest’anno il
campionato si è rafforzato

con formazioni e città dal
nobile blasone e noi ci pre-
sentiamo al via con una squa-
dra completamente nuova e
con un tecnico nuovo, e an-
che questo si sconta. Non
voglio insomma parlare di
salvezza, però credo che il
nostro posto sia tra metà clas-
sifica e sotto la zona playoff,
oggi collocherei il Trivento
in quella fascia lì”.

Il presidente Falcione: “Antonio è convinto della scelta”

Colpaccio del Trivento:
finalmente Minadeo

Antonio
Minadeo

Il Campobasso 1919 ufficializza l’acquisto di Stefano
Zurlo, nel tardo pomeriggio di ieri il Team Manager Mar-
co Sanginario porta a termine la trattativa con l’estroso
giocatore molisano. Il giocatore fortemente voluto dal tec-
nico Umberto Lozzi è uno dei pezzi pregiati del mercato
estivo, per Zurlo si tratta di un ritorno in casa rossoblu,
dato che il giocatore ha già vestito la maglia del Campo-
basso 1919 negli anni precedenti. Queste le parole del
Team Manager Marco Sanginario: “Stefano è un giocato-
re che non ha bisogno di presentazioni, con lui andiamo a
rafforzare un organico già di per se competitivo. In que-

ste ore stiamo chiudendo altre importanti trattative,  in modo
tale da consegnare al Mister una squadra in grado, su ogni
campo da gioco, di lottare per la vittoria”.

Sanginario: “E non finisce qui...”
Il Campobasso 1919 ingaggia

il fantasista Stefano Zurlo

Il momento della firma
per Stefano Zurlo
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A pochi giorni dall’inizio
della preparazione, la casel-
la degli acquisti in casa Ter-
moli è ancora ferma al solo
nome di Marcello Corazzini
ma, in questo fine settima-
na, sono attesi almeno due
colpi.

Sistemato ulteriormente
l’attacco con la riconferma
di Fabrizio Polzella, prota-

Tra juniores e senior po-
trebbero essere ben sei i vol-
ti nuovi in casa Turris alla
fine della settimana corren-
te. Tre acquisti nella catego-
ria esperti, altrettanti nella ca-
sella giovani, da quest’anno
arricchita dalla nuova regola
under ’93 e ’94. Il dg Fusco
lavora senza sosta per met-
tere a disposizione di Precali
il difensore Ruffini, contat-
tato anche dal Montenero e
lo scorso anno al San Salvo,
il centrocampista di qualità
Minari, richiesto da Precali,
e l’attaccante abruzzese An-

Termoli, si avvicina
Fabio Di Vito

L’ex Campobasso pronto a vestire la casacca
giallorossa e mettersi a disposizione

di mister Di Lena. Domani l’annuncio?
gonista della scorsa stagio-
ne, il reparto di prima linea
sta impegnando particolar-
mente la dirigenza, al fine di
ingaggiare uno o due ele-
menti di spessore.

Il primo, il sogno dell’esta-
te, resta Vittorio Esposito,
ma i tentennamenti delle ul-
time settimane (il giocatore
ha ricevuto proposte di ca-

tegoria superiore e da avver-
sarie in Eccellenza) stanno
stancando il ds Perricone e
l’umore generale della piaz-
za.

Fallito il nome di Minotti
ed essendo difficile arrivare
a Marinelli, sono due i nomi
per l’attacco termolese.

C’è Ruggiero, giovane lo
scorso anno impiegato con il

contagocce da
M a s s i m o
Agovino al-
l ’ O l y m p i a
A g n o n e s e .
Poche le pre-
senze in pri-
ma squadra,
ma elemento
che potrebbe far comodo al-
l’attacco giallorosso. Paolo

Di Lena ci starebbe pensan-
do, pur attendendo un colpo
importante, vista la possibi-
lità sempre più concreta di
ingaggiare Fabio Di Vito sul-
la tre quarti. Il giocatore ter-
molese ha ricevuto una pro-
posta dai giallorossi, pronti
a riportare ‘a casa’ uno dei
ragazzi più talentuosi e legati
alla casacca degli adriatici.

Già domani potrebbe arri-
vare l’ufficialità dell’opera-
zione, per quello che sareb-
be un acquisto in grado di
risvegliare una tifoseria as-
sopita dagli ultimi immobi-
lismi di mercato.

Puntare al primo posto, o
quantomeno al vertice, resta
l’obiettivo numero uno del-
la dirigenza, pronta a rega-
lare gli acquisti giusti al tec-
nico Di Lena, tenendo d’oc-
chio il bilancio. Uno sforzo,
forse l’unico, potrebbe esse-
re fatto per Vittorio Esposi-
to.

ville

Licursi attende risposte dagli argentini nelle prossime ventiquattro ore: “Tutto si risolverà domani”

Turris, continuano le trattative
Minari, Ruffini, Antignani e non solo sull’agenda dei dirigenti

tignani, ex Francavilla, il so-
stituto naturale di Cicotello,
tornato in Argentina dopo
l’esperienza santacrocese.
Per tutti esiste uno stato
avanzato delle trattative, ma
per nessuno si può parlare di
trattativa conclusa. La con-
ferma arriva dal team mana-
ger Nicolangelo Licursi, che
ha fatto il punto della situa-
zione a poche ore dall’uffi-
cializzazione di alcune ope-
razioni. “E’ una settimana
importante perchè andremo a
completare l’organico in
ogni reparto - ha esordito -

da venerdì sono attesi svilup-
pi sul mercato in entrata e,
forse, anche sulla questione
argentini che tiene banco da
alcune settimane. L’intento è
quello di regalare all’allena-
tore tutto l’organico al com-
pleto in vista del ritiro che
inizierà lunedì prossimo”.

Poi, è la volta delle tratta-
tive nello specifico. Su Ruf-
fini si lavora, ma resta alta la
concorrenza. “Prenderemo
un difensore, vedremo se
sarà lui. Un contatto c’è sta-
to, abbiamo parlato, ma re-
stano da valutare alcune cose.

E’ un’operazione che può
concludersi se rispetterà al-
cuni criteri”.

Diverso il discorso degli
argentini. “Vogliamo tenerli,
attendo una risposta da loro
entro la giornata di venerdì
(domani n.d.r.) dopodichè
guarderemo oltre. Marinelli
e Veron sono ottimi giocato-
ri. Gli under? Ne arriveran-
no tre, tutti di qualità. L’im-
portante è presentarsi al com-
pleto per il ritiro di lunedì, fa-
remo senza dubbio un ottimo
campionato”.

 ville

Il team manager
Licursi

Paolo
Di Lena

Fabio
Di Vito

di Nicola Virgilio
Entra quest’oggi nel vivo

il quindicesimo Open di Col-
letorto “Regione Molise” a
partecipazione straniera. Se
non fosse stato per la piog-
gia, che ha inceppato i mec-
canismi ben oleati da Marco
Paradiso, sarebbe stato un
successo senza precedenti.
Mai prima d’ora, infatti,
s’erano viste così tante atle-
te ai nastri di partenza della
competizione ideata dal te-
nace staff basso-molisano.
Ed un torneo collaudatissi-
mo come questo, no merita-
va certo tanta sfortuna.

Sono giunte praticamente
da ogni parte d’Italia le cin-
quanta tenniste iscritte. Tut-
te, dalla prima all’ultima,
hanno apprezzato l’impegno
del patron Marco Paradiso
anche quando quest’ultimo
ha dovuto letteralmente por-
tare in “esilio” la sua ker-
messe dopo che la pioggia e
il fango avevano invaso
l’unica struttura coperta di

Ancora un successo per Giovanni Mite che
come l’anno scorso sta dimostrando chiara-
mente di non meritare questo purgatorio di
serie D. Il campobassano (classifica 4-1) ha
stravinto a San Salvo (CH) il suo secondo
torneo stagionale, dopo quello di Termoli,
sbaragliando una concorrenza piuttosto ag-
guerrita fatta di atleti per lo più abruzzesi.
Non dovrebbero esserci più dubbi adesso su
una sua promozione tra i giocatori di “ter-
za”. Ma c’è un altro campobassano che non
smette di stupire. Se Mite fa sfaceli sul gra-
dino più basso della piramide delle classifi-

Santa Croce. S’è giocato al-
lora a Campobasso ed anche
quando le protagoniste han-
no dovuto sobbarcarsi i cin-
quanta chilometri per il tra-
sferimento forzato non sono
arrivate critiche all’indiriz-
zo dell’organizzazione.

In un clima comunque di
festa e che anche i dirigenti
dell’A.T. hanno dimostrato
di gradire, sono andate in
archivio le gare relative ai
primi tabelloni: nel raggrup-
pamento di quarta categoria
si sono distinte Maristella
Parisi (4-3 tesserata con il
T.C Pisticci) e Nicole Cara-
betta (4-2 del T.C. Rocco
Polimeni di Reggio Cala-
bria).

Le due atlete disputeranno
stamattina la finalina di
“quarta” e giungendo alle
battute finali del primo tabel-
lone hanno anche acquisito
la possibilità di proseguire la
manifestazione in quello di
“terza”.

In questo secondo rag-

gruppamento non sono poi
riuscite a replicare le belle
prestazioni dei giorni scor-
si e a fare la voce grossa
sono state un po’ tutte le
atlete classificate 3-1. Ieri,
insomma, con la chiusura
della primissima parte del-
l’Open sono iniziate le vere
partite, quelle dal tennis più
graffiante e di più alto li-
vello.

Ada Bartiromo (Napoli),
Natascha Piludu (Bari) Ele-
onora Tessier (Roma) e
Martina Lombardi (Roma)
hanno già dimostrato di
poter fare la differenza non
soltanto nel tabellone inter-
medio di serie C ma anche
in quello principale che ha
già espresso i suoi primis-
simi verdetti.

Oggi chiusura delle se-
zioni intermedie poi solo
big in campo: giocano le
atlete con più alta classifi-
ca e per domani è previsto
l’esordio di Simona Struz-
zolino.

Tennis: all’Open di Colletorto
è l’ora delle giocatrici big

A Vasto e Gubbio prestazioni super
Nando De Martinis

e Giovanni Mite fanno il vuoto
che italiane,
Nando De
Martinis è a un
passo dall’api-
ce della stessa
piramide. Sol-
tanto l’anno
scorso sembra-
va lontano mil-
le miglia dal
pianeta del
semi-profes-
sionismo ades-
so è invece vi-
cino a centrare
uno dei più alti
s o t t o g r u p p i
della serie B nazionale. Era partito dal primo
gradino della terza categoria (3-1) ma gli han-
no fruttato le oltre trentacinque partite gio-
cate fino a questo punto della stagione: nei
numerosi “Open” a cui ha coraggiosamente
partecipato non ne ha sbagliata una. Le ulti-
me scorribande, il giovane molisano, le ha
compiute nell’ambito di un torneo a Gubbio
(PG) dove ha superato ben tre turni del ta-
bellone principale finendo la corsa dietro ai
più forti atleti in gara e dimostrando così di
potersela giocare ormai anche con tennisti
professionisti.                                         N.V.

Giovanni
Mite

Nando
De Martinis
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Due o forse tre colpi di mer-
cato per considerare chiuso
l’organico ed affrontare il
massimo torneo regionale. E’
questo, in termini spiccioli, il
pensiero sciorinato dai diri-
genti dei Lupi Molinaro, squa-
dra neopromossa chiamata a
giocarsi il derby cittadino con
il Campobasso 1919. Un pro-
getto serio e maniacale quello
dei biancoverdi che, solamen-
te due anni fa, militavano nel-
la Prima Categoria regionale,
salvo poi dare un’accelerata
imponente al proprio proget-
to calcistico. Per la prima av-
ventura nel clou del calcio mo-
lisano, il tecnico Barometro ha

di Alessandro Ramacciati
Ormai è fatta. Finalmente la

formazione della Cerrese,
squadra che ha conquistato di
diritto l’accesso alla Promo-
zione, può definirsi una delle
compagini pronte ai nastri di
partenza per la prossima sta-
gione del secondo campiona-
to, per importanza, della re-
gione.

Dopo aver, infatti, presenta-
to la domanda di iscrizione per
la Promozione, la stessa  ave-
va apposto la formula ‘con ri-
serva’, a causa delle compli-
cazioni interne che non per-
mettavano di poter rientrare a
pieno in quelli che sono i re-
quisiti minimi per l’iscrio-
ne definitiva in tale campio-
nato. Ora, dopo una settima-
na, e nell’utlimo giorno dispo-
nibile, abbiamo avuto confer-
ma da parte di mr. Coletta, al-
lenatore confermato alla pan-
china, che la sua formazione
si è definitivamente messa in
condizione di poter formaliz-
zare l’iscrizione e di elimina-
re i problemi che ne avevano
impedito quella piena ed im-
mediata.

Mr. Coletta, finalmente vi

Ora è ufficiale: Vincenzo Fruggiero, bomber del Sesto Cam-
pano prelevato lo scorso gennaio dal Fornelli, lascia i bian-
corossi e raggiunge Corrado Urbano all’Olympia Agnonese.

Per lui, dopo una trattativa deliberata dal presidente Giro-
lamo Silvestri, è arrivato il via libera e la firma ufficiale sul
contratto con i granata. Nulla di eclatante, in un’operazione
largamente confermata dallo stesso patron isernino. “Se il
giocatore vuole andare è giusto che vada. Il sottoscritto deve
firmare il cartellino, ma non ostacoleremo mai la crescita dei
nostri giocatori, come successo con Fabbi, passato anche lui
all’Olympia Agnonese”. Un via libera che ha solamente an-
ticipato la fumata bianca, arrivata nella giornata di ieri: l’at-
taccante, dopo una chiacchierata con il ds Sabelli, ha appo-
sto la propria firma sul contratto, diventando così la terza
punta in organico nello scacchiere granata. A questo punto,
resta in bilico la posizione offensiva del Sesto Campano.
Nonostante le smentite, non è escluso che il presidente Sil-
vestri decida di inserire un nuovo elemento in organico al
fianco di Raucci e Verrecchia, per regalare così al tecnico
Mancini le giuste alternative in avanti.  Un’altra formazione
blasonata pronta ad accendere il mercato è il Montenero. No-
nostante le partenze illustri di Zurlo (Campobasso 1919) e
Benedetto (piace al Termoli), la neonata creatura di Lallo-
pizzi è chiamata a muovere i primi passi nell’orbita trattati-
ve. Un nome su tutti scalderebbe gli animi della piazza, quel
Vittorio Esposito fortemente voluto anche dal Termoli e che
non ha ancora sciolto i dubbi sul proprio futuro. Montenero
potrebbe la piazza giusta per il capocannoniere dello scorso
campionato, l’elemento necessario per innalzare un tasso tec-
nico di una squadra pronta a carburare con numerosi giova-
ni. I rossoblu potrebbero attingere dal mercato limitrofo per
rinforzare l’organico. Dalla scomparsa Aurora Ururi potreb-
bero arrivare il promettente difensore Napolitano. Sondaggi
anche per i giovani D’Arienzo e Della Portella, ma per en-
trambi occorrerà trovare un accordo economico in tempi brevi.
Operazioni possibili.                                                        ville

indicato le priorità: riconfer-
ma in blocco del gruppo pre-
sente lo scorso anno e tre col-
pi di mercato da assestare
dopo l’ingaggio del giovane
Vitale e dell’attaccante Vena.

Tre i nomi che stuzzicano la
dirigenza. Forte l’interessa-
mento per l’esterno d’attacco
Vinciguerra (nell’ultima sta-

gione all’Ururi) per il quale è
stato già fatto un tentativo: nei
prossimi giorni sono attesi
sviluppi.  Meno percorribili,
ma non ancora tramontate del
tutto, le piste che portano ad
Alessandro Minotti, dicianno-
ve gol lo scorso anno, ed Ema-
nuele Di Chiro, jolly del Cam-
pobasso 1919. Per il primo,
fresco di rifiuto ad un’offerta
giunta da Termoli, si tenterà il
colpaccio, puntando forte su
un ambiente in grado di valo-
rizzare la crescita effettiva del
calciatore. Sul giocatore at-
tualmente alla corte di Lozzi,
invece, conterà la volontà del
soggetto interessato. Difficile
un trasferimento (nelle ultime
ore c’è stato un sensibile riav-
vicinamento con l’altra socie-
tà del capoluogo) ma non sono
esclusi colpi di scena dell’ul-
tima ora.  In ogni caso Baro-
metro avrà le sue nuove tre pe-
dine, una per reparto, in piena
sintonia con i progetti socie-
tari.

Mister, i Lupi si presenta-
no nel campionato di Eccel-
lenza per ben figurare.
Come e in che modo si rin-
forza un gruppo collaudato
dalle ultime stagioni?

Mercato di Eccellenza
Fruggiero lascia il Sesto
Campano. Tentazione

Esposito per il Montenero

“Intervendo in maniera ca-
pillare, senza stravolgere nul-
la di quanto costruito negli
anni. Abbiamo fatto molto
bene lo scorso anno, il nostro
intento è quello di ripeterci per
tenere vivo un progetto ambi-
zioso. Dico ambizioso perchè
eravamo in Prima Categoria e
ci ritroviamo dopo qualche
anno nel massimo campiona-
to della regione, segno di una
politica oculata e responsabi-
le”.

Vinciguerra è il primo
obiettivo per l’attacco? Esi-
stono margini per portare
Alessandro Minotti ai Lupi?

“Siamo nel pieno delle trat-
tative ed è giusto accostare
nomi alle squadre. In via uffi-
ciale siamo fermi all’ingaggio
di Stefano Vena, un ragazzo
che ci farà comodo in avanti;
per quanto riguarda Vinci-
guerra è un obiettivo, esiste
una negoziazione che speria-
mo di portare a buon fine, ma
al momento non c’è nulla di
ufficiale. Aspetteremo ancora
qualche giorno prima di tirare
le somme. Su Minotti posso
dire che è un grande giocato-
re, così come lo è Di Chiro,
ma vale lo stesso discorso di

Vinciguerra. Li prenderei vo-
lentieri, non lo nascondo, ve-
dremo cosa succederà”.

Un rinforzo per reparto,
l’obiettivo resta la salvezza?

“Non è giusto porsi limiti,
ma l’obiettivo realistico è
quello di ottenere una salvez-
za, magari senza sofferenze.
Lo scorso anno i ragazzi si
sono ben comportati, e mi è
sembrato giusto ripartire da
loro per questa nuova avven-
tura, fermo restando che tre
giocatori di qualità è bene
prenderli per aumentare il tas-
so tecnico. Nessuna rivoluzio-
ne, quindi, ma solo interessan-
ti accorgimenti in tutti i ruo-
li”.

Sarà l’anno del derby tut-
to campobassano con il 1919
di Lozzi: ci sarà spazio per
lo spettacolo?

“E’ particolarmente gratifi-
cante trovarsi a combattere

potete sentire compagine
della Promozione 2011-
2012?

“Giusto. Dopo alcuni pro-
blemi che ne avevano impe-
dito l’ufficialità, ora possiamo
stare molto più tranquilli, po-
tendo al tempo stesso iniziare
a programmare quella che sarà
la prossima stagione”.

Ma cosa vi ha portato ad
iscrivervi ‘con riserva’?

“Ciò che mancava alla data
della prima scadenza, per de-
finire tutti gli assetti societa-
ri, era proprio la Presidenza,
ruolo che venendo meno, per
via delle ritiro di Lucio Scor-
rano, ha portato alla non com-
pleta possibilità di iscrizione.
Ora, però, tutto è risolto, con
il nuovo presidente, patron del
team Rossi, che ha preso in
mano le redini della squadra
di Cerro al Volturno è che ha
già dato l’impressione di ave-
re le idee chiare su quello che
sarà il suo modo di gestire la
società”.

Quali i motivi dell’addio
di Scorrano?

“Certamente non sono stati
problemi di incompatibilità
con il resto della società a por-

tare Scorrano a lasciare la gui-
da, ma si è trattato, per prima
cosa, degli impegni dovuti alla
categoria superiore, decisa-
mente più frequenti,  ma an-
che per via della maggiore
onerosità, dal punto di vista
economico, a far riflettere sul-
l’addio. Il fatto, però, di poter
vedere Scorrano comunque
vicino alla squadra, anche
dopo aver lasciato la presiden-
za, dimostra l’affetto che lo
stesso nutre per il team di Cer-
ro al Volturno e la volontà di
mettere a disposizione a met-
tere la sua esperienza calcisti-
ca alla squadra e al nuovo pre-
sidente Rossi”.

Ora che sapete in quale
campionato militerete,
come vi state organizzando
dal punto di vista della com-
posizione del team?

“Da una riunione avvenuta
nella scorsa settimana è emer-
so chiaramente che il nuovo
presidente, d’accordo anche
con la dirigenza, vuole confer-
mare buona parte del blocco
dei giocatori che nella scorsa
stagione ci ha permesso il sal-
to di categoria. Ciò che dovre-
mo ad andare a rivedere sarà

in primis l’inserimento nella
rosa dei ragazzi under della
classe ’93 e ’94 per poterli af-
fiancare ai senatori della rosa;
inoltre stiamo puntando a rin-
forzare i vari settori della for-
mazione con l’aggiunta di un
giocatore per settore. Inoltre
anche all’interno della diri-
genza al già ben coeso grup-
po di dirigenti si stanno unen-
do altre figure pronte a colla-
borare con la società”.

Ci sono degli affari con-
clusi?

“Stiamo cercando di ripor-
tare a Cerro il bravo Iallonar-
di, che nella scorsa ha milita-
to ad Agnone. Inoltre stiamo
trattando con la forte punta
Ciarlante. Il resto delle tratta-
tive sono ancora in itinere e
non definitivamente chiuse”.

Quando iniziarà ufficila-
mente la stagione della Cer-
rese 2011-2012?

“Visto che la Coppa Italia
inizierà il 28 agosto, sicurame-
te subito dopo ferragosto
provvederemo a riunire seria-
mente il team per dare il via
al rodaggio e prepararci al
meglio per la nuova avventu-
ra”.

La Cerrese ‘scioglie’ la riserva e si prepara
per la disputa del torneo di Promozione

Il tecnico: “Arriveranno tre elementi, saremo pronti a ben figurare”

Lupi Molinaro
obiettivo Vinciguerra
L’attaccante ex Aurora Ururi richiesto
da Barometro. Il sogno resta Minotti

con una formazione ormai col-
laudata in questa categoria.
Loro sono una realtà dell’Ec-
cellenza, noi vogliamo diven-
tarci con il lavoro negli anni.
E’ vero che ci saranno diffe-
renti obiettivi: loro partono per
il vertice, noi per salvarci, ma
nei derby molte volte si annul-
la il potenziale sulla carta,
no?”.

Quali sono le sue favorite?
“Il Termoli con Corazzini ha

fatto un ulteriore passo in
avanti, visto anche l’organico
della passata stagione. Poi pre-
diligo formazioni confermate
nel tempo, il che potrebbe rap-
presentare un vantaggio in un
torneo che si presenta ricco di
incognite. Oltre ai giallorossi,
scommetto sul Sesto Campa-
no mix di under e giocatori
d’esperienza: a mio avviso
potranno lottare per i primis-
simi posti”.                     ville

Donato
Vinciguerra

Vittorio
Esposito
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In una cornice di pubbli-
co come al solito festosa e
genuina, si è svolta sabato
la settima edizione della
Correndo Castellino. I cir-
ca duecento atleti parteci-
panti hanno dato vita ad una
gara entusiasmante, in bili-
co dal primo all’ultimo me-
tro.

L’equilibrio tra i primi del-
la classe ha contribuito in
maniera determinante alla
spettacolarizzazione della
competizione. Lo svolgi-
mento della gara ha visto
Gianmarco Spirito della
Podistica AVIS di Campo-
basso, condurre dallo start
fino a poche centinaia di
metri dal traguardo. Il batti-
strada veniva infatti tallona-
to da vicino da un drappello
di uomini, composto da Sil-
vio Alberti, portacolori del
Gruppo Sportivo Virtus di
Campobasso, Saverio Giar-

Procede a ritmo serrato il
3° Torneo 3vs3 “Città di Ri-
palimosani” che nella gior-
nata di ieri ha visto conclu-
dersi i giorni eliminatori del-
le categorie “UNDER” ed
“OVER”, decretando le se-
mifinaliste per i più giovani
e le otto squadre che parte-
ciperanno ai quarti di finale
per i più grandi.

Contestualmente ai gironi
eliminatori si è disputata an-
che la fase finale del tiro da
tre punti della categoria
“UNDER, che ha visto pri-
meggiare Federico D’Ami-
co che in finale ha avuto la
meglio di Mirco Flagello, e
la fase eliminatoria del tiro
da tre punti che ha visto la
qualificazione, per la secon-
da fase, di Mimmo Santel-
la, Francesco Romito, Rosa-
rio Filipponio, Mimmo Sa-
batelli, Vittorio Fiorilli e
Francesco Marone.

Nella giornata di oggi ci
sarà ancora una fase con due
ripescaggi e poi successiva-
mente verrà disputata la fi-

Questa la graduatoria in campo maschile
per le prime dieci posizioni:

1. Saverio Giardiello
2. Silvio Alberti
3. Massimiliano Grande
4. Gianmarco Spirito
5. Michele Cassano
6. Marciano Pilla
7. Nicola Volpacchio
8. Armando Romano
9. Angelo Iademarco
10.Giovanni Giglio

La graduatoria finale per le prime 5 posizioni
in campo femminile è stata la seguente:

1. Arianna Di Pardo
2. Anna Bornaschella
3. Ilaria Novelli
4. Iolanda Ferritti
5. Krasimira Kostad Zlatancheva

diello, della Montemiletto
Team Runners, Massimilia-
no Grande dell’Atletica Ve-
nafro.

In almeno un paio di oc-

casioni Spirito ha tentato la
stoccata decisiva, ma i diret-
ti concorrenti non hanno
mostrato cenni di cedimen-
to e anzi, sono riusciti a

giungere compatti all’inizio
dell’ultimo tratto di salita
che ha deciso la gara. Infat-
ti, il primo a scattare è stato
Silvio Alberti con una pro-

gressione che ha mandato in
crisi Spirito ma che ha tro-
vato subito la pronta rispo-
sta di Giardiello, il quale,
con un magnifico rush fina-

le tutto in crescendo, sul ret-
tilineo finale, si è aggiudi-
cato la gara. Per quanto ri-
guarda la gara femminile,
sicuramente meno combat-
tuta, Arianna Di Pardo ha
avuto la meglio su Anna
Bornaschella e Ilaria Novel-
li. Al termine della compe-
tizione, nello scenario in-
cantevole dell’anfiteatro del
paese, si sono svolte le or-
mai classiche ed abbondan-
ti premiazioni, organizzate
e coordinate dal presidentis-
simo della Podistica Castel-
lino Pasquale Di Fabio. Ve-
loce e puntuale anche il si-
stema di rilevamento garan-
tito da Pasquale Pizzano.
Sul sito di quest’ultimo
www.garepodistiche.it sono
disponibili le foto realizza-
te dall’amico Filippo Can-
tore della Runners Termoli
e il video dell’arrivo, oltre
alle classifiche.

Duecento gli atleti partecipanti alla manifestazione podistica

Giardiello vince a Castellino
Entusiasmante rush finale: grande successo per la 7  ̂edizione

nale che decreterà il miglior
tiratore del torneo per la ca-
tegoria “OVER”.

Per quanto concerne i
quarti di finale, Vi accedo-
no le migliori formazioni
che vedranno i seguenti ac-
coppiamenti: “A-TEAM”
(Squadra guidata dai fratelli
Fiorilli con Daniele Tondi)
se la vedranno con “I Piega-
ti” (Squadra formata da tutti
ragazzi ripesi vale a dire Ni-
cola Storto, Antonio e Nan-
do Bentivoglio e Michele

D’Agostino); I Lulu’ (Squa-
dra composta da Mario Gre-
co, Mimmo Sabatelli, Fran-
cesco Romito e Giangiaco-
mo De Vincenzo) opposti
alla formazione de “I
Soliti”(Roberto Pizzuto, Ni-
cola D’Imperio, Paolo Favia
ed Emiliano Pilla); “Le Ba-
nane” (Vittorio Sabelli,
Francesco Marone, Paolo
Palazzo e Gianmaria Coloc-
cia) affronteranno “Summer
Maccabi” (Mimmo Santel-
la, Manuel Muccino, Marco

ISERNIA. La Fitet nazio-
nale ha diramato i calendari Queste le squadre del girone:

TT REGIONE MOLISE ISERNIA
A.S.D.T.T. BRINDISI CEDAS AVIO
A.S.D. AMATORI T.T.REGGINI
ASD ARIANO IRPINO TENNISTAVOLO
ASD ASTRA VALDINA (ME) C.N. MUGNANO STET
G.S.D. LIBERTAS PONTECAGNANO
TT PISCOPIO DMT PETROLI

dei campionati nazionali a
squadre. La Regione Molise

Tennistavolo: ufficializzato il calendario di serie B2
maschile. Isernia in un girone formato da 7 squadre

Tennistavolo Isernia è stata
inserita nel girone G della

serie B2. I
pongisti del
presidente
Domenico
E s p o s i t o
d o v r a n n o
confrontarsi
con forma-
zioni pu-
gliesi, cam-
pane e sici-
liane in un
raggruppa-
mento mol-
to equilibra-
to e formato
da forma-
zioni molto

ben assortite. Intanto la diri-
genza sta lavorando per al-
lestire un organico di tutto ri-
spetto che possa essere con-
sono al blasone e alla tradi-
zione pongistica del sodali-
zio pentro.

A breve partirà anche la
preparazione tecnica e il ri-

tiro pre campionato in vi-
sta della nuova avventura
sportiva nella seconda se-
rie cadetta. A Domenico
Esposito e a tutti i suoi pi
stretti collaboratori sono
giunti i complimenti del
presidente della Fitet Mo-
lise Bernardo Cosimi.

Conclusi i gironi eliminatori nel ‘3contro3’
Si è disputata la fase ultima della categoria under

Terzo torneo basket
Città di Ripalimosani

De Socio e Giuseppe Car-
lozzi); “La Carrese” (Luca
Antonelli, Mario Di Cristo-
faro, Biagio Pennacchio e
Rosario Filipponio) opposti
ai “Cypress Team” (Gian-
marco Serafini, Michele
Molinaro e Michele Liber-
tucci).

Il programma di ieri ha vi-
sto la disputa dei quarti di fi-
nale con gare di andata e ri-
torno nelle quali vale la dif-
ferenza punti, mentre nella
giornata di oggi verranno di-

sputate le semifinali e le fi-
nali di entrambe le catego-
rie che decreteranno le for-

mazioni vincitrici del 3° Tor-
neo 3vs3 “Città di Ripalimo-
sani”.

In giornata
saranno
disputate

le semifinali
e le finali

di entrambe
le categorie
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Dal primo gennaio 2011
l’Inps punta all’estensione e
al potenziamento dei servizi
telematici offerti dallistituto.
In quest’ottica si pongono
anche le nuove modalità te-
lematiche di richiesta del ri-
scatto del corso legale di lau-
rea. Si tratta di un ulteriore
passo avanti verso la comple-
ta telematizzazione delle do-
mande di servizio nell’ambi-
to di un processo ormai av-

viato di crescita di efficienza
amministrativa e di aumento
della qualità delle prestazio-
ni nei confronti dei cittadini
e delle imprese.

Il processo di digitalizza-
zione delle domande di ri-
scatto di laurea avviene con
gradualità, dopo un periodo
transitorio durante il quale le
consuete modalità di presen-
tazione continuano comun-
que ad essere garantite.

Tramite il canale Web è
possibile inoltrare le richie-
ste di di riscatto di laurea sul
sito internet dell’Istituto
www.Inps.it  , dopo essersi
registratied aver richiesto
l’apposito Pin, attraverso il
seguente percorso nella se-
zione blu dei Servizi Online:
Per Tipologia di Utente ->
Cittadino -> Riscatti di Lau-
rea. Possono presentare do-
manda di riscatto sia i laure-
ati inoccupati che qualli oc-
cupati nelle apposite sezioni
del sito.

Nella sezione del sistema
riservata agli inoccupati il
servizio consente di  simula-
re il calcolo dell’onere del ri-
scatto di laurea. Per  proce-
dere, la simulazione richiede
al cittadino di inserire le ne-
cessarie informazioni (Tipo
di Laurea, Corso di Studio,
Università, Durata Legale,

Anno di iscrizione). Con tali
informazioni l’utente può
avviare la simulazione che
fornirà come risultato: l’one-
re complessivo del riscatto
per l’intero corso di laurea e
l’indicazione dell’importo di
ciascuna rata per una rateiz-
zazione in 120 rate. L’utente
può effettuare un ricalcolo
della simulazione dell’onere,
personalizzando sia il nume-
ro delle rate  di cui si vorreb-
be avvalere, sia la durata del
periodo, espresso in anni e
mesi, che intende riscattare.

 Con i dati della simulazio-
ne il cittadino può procedere
a presentare la domanda di
riscatto di laurea.

Nella sezione del sito per il
riscatto di laurea degli occu-
pati si può accedere solo
l’utente viene riconosciuto
dal sistema come occupato.
Possono presentare domando

solo i cittadini che hanno ver-
sato i contributi in un unico
fondo di gestione previden-
ziale tra i seguenti:fondo ge-
stione separata, fondo lavo-
ratori dipendenti e fondi equi-
parati, fondo gestione artigia-
ni, fondo gestione commer-
cianti, fondo gestione coltiva-
tori mezzadri, fondo gestio-
ne coltivatori diretti.

Per assicurare, inoltre, un
adeguato supporto all’utiliz-
zo di strumenti informatici, è

Saranno 15 i giovani laureati in discipline giuriche o in
scienze politiche ad essere impiegati come tirocinanti presso
gli  Uffici giudiziari e nelle singole Cancellerie del Tribuna-
le di Campobasso. Una nuova opportunità di inserimento nel
mondo del lavoro e di cresccita professionale per i giovani
molisani che nasce dalla convenzione per 15 tirocini di for-
mazione e orientamento sottoscritta tre giorni fa dal presi-
dente della Regione Molise, Michele Iorio e dal presidente
del Tribunale di Campobasso, Vincenzo Di Giacomo. Un’op-
portunità  unica nel suo genere in Molise che permette alla
Regione- ha detto il presidente Iorio- utilizzando i fondi co-
munitari, di attivare iniziative specifiche che consentano a
giovani laureati e diplomati di svolgere attivit¨¤ lavorative
presso il Tribunale di Campobasso aiutando, nel contempo,
gli Uffici giudiziari a migliorare le loro importanti funzioni.
“Questa iniziativa- ha detto ancora il Presidente Iorio - si
inserisce nel quadro più complesso e ampio delle attività poste
in essere dal Governo regionale per la formazione e per l’im-
piego dei giovani laureati e diplomati negli Enti pubblici,
nelle aziende private e negli studi professionali. Il Progetto
“Giovani al Lavoro”, infatti, che da poco abbiamo presenta-
to e che sta per essere reso operativo con la pubblicazione
dei relativi bandi, mira proprio a consentire a dei giovani
molisani di avere qualificanti impegni formativi e lavorativi
funzionali alla creazione di nuova occupazione. Progetti che
possono essere svolti presso i Comuni, Enti pubblici o pres-
so aziende private per migliorare, implementare e innovare i
servizi e le prestazioni. Ai tirocinanti sarà riconosciuto un
compenso di 800 euro lorde mensili per un anno di attività”.

Nei prossimi giorni verrà pubblicato il bando che eviden-
zierà i titoli preferenziali che consentiranno a 15 giovani di
svolgere, con una giusta retribuzione, altrettanti tirocini presso
il Tribunale di Campobasso.

“Welfare, Biotecnology and
Quality of Animal Produc-
tion” è il corso di dottorato di
ricerca internazionale indetto
dall’l’Università degli Studi
del Molise in collaborazione
con University of Technolo-
gy and Life Sciences in Byd-
goszcz (Polonia) e con Slovak
University of Agriculture in
Nitra (Slovacchia). Si tratta di
un dottorato della durata di
quattro anni con decorrenza
dal primo gennaio 2012 riser-
vato a due ricercatori entram-
bi assegnatari di una borsa di
studio.

Ciascuna Università emana
il bando di concorso nel qua-
le vengono indicati i requisiti
per accedere  all’esame di
ammissione al corso di dotto-
rato che si svolgerà in tre sedi
distinte, Italia, Polonia e Slo-
vacchia, a scelta del candida-
to. L’Università del Molise ha
il ruolo di coordinare il corso
di dottorato. Ogni sede part-
ner assicura i servizi necessari
al funzionamento del corso
stesso.

E’ possibile presentare do-
manda presso una sola delle
Università consorziate entro il
19/09/2011. I candidati do-
vranno partecipare al concor-
so presso la sede prescelta se-
condo le modalità del relati-
vo bando. Il numero dei posti
complessivamente disponibili
è determinato dalla somma
dei posti messi a bando da cia-

scuna Università.  I posti di-
sponibili presso l’Università
del Molise sono n. 2, entram-
bi dotati di borsa di studio.
Eventuali modifiche ed inte-
grazioni al bando verranno
pubblicate sul sito di Ateneo
http://www.unimol.it/ alla
voce Ricerca – dottorati di ri-
cerca. Al concorso possono
partecipare, senza limitazione
di età e di cittadinanza, colo-

ro che, alla data di scadenza
per la presentazione delle do-
mande, siano in possesso di
un diploma di laurea conse-
guito ai sensi del vecchio or-
dinamento o diploma di lau-
rea specialistica o magistrale
(n.o.) in Italia, o di analogo
titolo accademico conseguito
in Polonia, in Slovacchia o in
qualsiasi altro Paese, con vo-
tazione non inferiore a 105/

110 o del 95% della votazio-
ne massima, per lauree con-
seguite all’estero, la cui vota-
zione non sia espressa in 110
centesimi.A tal fine, la do-
manda dovrà essere correda-
ta dei documenti utili a con-
sentire al Comitato Esecutivo
di pronunciarsi sulla richiesta
di equipollenza. Tali docu-
menti dovranno essere tradotti
in lingua inglese.

IMPIEGATO CONTABILE
La risorsa selezionata dovrà occuparsi di

contabilità ordinaria ed essere in grado di
lavorare in autonomia. I requisiti indispen-
sabili per partecipare alla selezione sono:
diploma di Ragioneria, precedente esperien-
za nel ruolo, ottima conoscenza del pro-
gramma Gamma di Team System. La retri-
buzione è circa Euro 1.200 lordi al mese.
Zona di lavoro : Vinchiaturo (CB). Orario
di lavoro: 08.30-13.00/14.30-18.00 La ricer-
ca è finalizzata all’inserimento diretto in
organico aziendale, previo iniziale periodo
di assunzione tramite agenzia.

4 OPERAI IMPIANTI ELETTRICI CI-
VILI E INDUSTRIALI

Si richiede necessariamente esperienza
pregressa nella mansione, disponibilità im-
mediata e residenza in zona. Durata contrat-
to: 3 mesi con partenza immediata. Retri-
buzione offerta: II o III liv. CCNL Me-
talmeccanico Industria (da valutare in base
all’esperienza) Zona di lavoro: Termoli
(CB). Orario di lavoro: full time.

RAPPRESENTANTE DI COMMERCIO

SETTORE EDILE
 Si richiede precedente esperienza nel ruo-

lo, con provenienza dal settore edile. La fi-
gura ricercata dovrà avere spiccato orienta-
mento alla vendita ed essere disponibile a
spostamenti su tutto il territorio regionale.
La retribuzione consta di un rimborso spese
fisso di Euro 700,00 e provvigioni.

IMPIEGATO COMMERCIALE ESTERO
Si richiede ECCELLENTE conoscenza ed

utilizzo lingua inglese (parlato e scritto), pre-
gressa esperienza lavorativa all’estero, dispo-
nibilità a trasferte in Europa. La figura ricer-
cata dovrà avere una spiccata attitudine com-
merciale ed essere in grado di lavorare in
completa autonomia. Il candidato ideale avrà
un’età compresa tra i 25 e i 35 anni, bella
presenza. La ricerca è finalizzata all’assun-
zione diretta a tempo indeterminato.

Gli interessati alla presente offerta, se in
possesso dei requisiti indicati, sono invitati
ad inviare il proprio curriculum vitae prefe-
ribilmente in formato word, all’indirizzo
mail: selezione.campobasso@lavorint.it

Le offerte di Lavorint

In convenzione con la Regione
Laureati e diplomati
Posti in Tribunale

Ricerca internazionale nelle produzioni animali

Due dottorati di ricerca all’UnimolIl tribunale
di Campobasso

Sportello Inps, un ulteriore passo in avanti verso la ottimizzazione dei servizi offerti dall’istituto

Riscattare la laurea
Le modalità telematiche

sempre prevista la disponibi-
lità del Contact Center Mul-
ticanale Inps-Inail, che ri-
sponde al numero telefonico
803164, dalle ore 8 alle ore
20 dal lunedì al venerdì e, il
sabato, dalle ore 8 alle 14, il
quale provvederà a fornire al
cittadino tutte le informazio-
ni in materia, nonché l’assi-
stenza in merito al servizio
web per orientarlo al corret-
to utilizzo dello stesso, sup-
portandolo in tutte le fasi.



Termoli

Il Gargano
‘trema’
Paura

in Molise
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Bagnoli

Aspiranti
seminaristi
nel sex gate
in tonaca
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Termoli

Casalinga
coraggiosa

mette in fuga
i ladri

SERVIZIO A PAGINA 20

TERMOLI. Per niente in-
timorita ha urlato così tanto
da indurre i ladri ad abban-
donare un cantiere che sta-
va per essere ‘visitato’

TERMOLI. La testimo-
nianza di una famiglia ter-
molese che è in vacanza sul
Gargano.

Campobasso

Per la Procura
di Napoli
è in ‘gara’

anche D’Alterio
SERVIZIO A PAGINA 8

Campobasso

Enel avverte:
“I nostri addetti
sono qualificati
e identificabili”

SERVIZIO A PAGINA 8


	pag1
	quot_02
	quot_03
	quot_04
	quot_05
	quot_07
	quot_08
	quot_09
	quot_10
	quot_11
	quot_12
	quot_13
	quot_14
	quot_15
	pag16agnone
	pag17venafro
	quot_19
	quot_20
	quot_21
	quot_22
	quot_23
	quot_24
	quot_25
	quot_26
	quot_27
	quot_28
	quot_29
	quot_30
	quot_31
	pag32PUBBL



